
D.360  –  Ceux  qui  veillent  sur  les
brebis
–

Par Joseph Sakala

Dans Daniel 4:13, le prophète nous fait part d’une de ses visions. « Je regardais,
dans les visions de ma tête, sur ma couche, et voici un des saints qui veillent
descendit du ciel. » C’est uniquement dans ce chapitre du livre de Daniel que nous
trouvons dévoilées des créatures angéliques appelées « des saints qui veillent ». Est-
ce que ce terme s’applique à tous les saints anges de Dieu ou seulement à une
hiérarchie particulière d’anges ? Ce n’est pas révélé dans les Écritures. Par contre,
ce que nous savons, c’est qu’un bon nombre, sinon tous, sont intensément occupés à
surveiller les activités des humains sur la terre. Nous voyons dans ce contexte que :
« La sentence est rendue par le décret des veillants, et la décision est l’ordre des
saints,  afin  que les  vivants  sachent  que le  Souverain  domine sur  le  règne des
hommes, et qu’il le donne à qui il veut, et qu’il y élève le plus abject des hommes »
(Daniel 4:17). Nos politiciens devraient méditer sur ce passage biblique.

Dans Daniel 4:23, nous découvrons qu’il y a une sentence attachée à une décision
prise par ces anges. « Quant à ce que le roi a vu un des saints qui veillent, descendre
du ciel en disant : ‟Coupez l’arbre et le détruisez ; toutefois laissez en terre le tronc
de ses racines,  et  liez-le  avec des chaînes de fer  et  d’airain parmi l’herbe des
champs ; qu’il soit trempé de la rosée du ciel, et qu’il ait sa portion avec les bêtes
des champs, jusqu’à ce que sept temps aient passé sur lui”. » Dans Daniel 4:24-26, le
prophète dit : « En voici l’interprétation, ô roi ! C’est la sentence du Souverain qui
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va atteindre le roi, mon seigneur. On te chassera du milieu des hommes, et ton
habitation sera avec les bêtes des champs.  Tu seras nourri  d’herbe comme les
bœufs, et tu seras trempé de la rosée du ciel,  et sept temps passeront sur toi,
jusqu’à ce que tu reconnaisses que le Souverain domine sur le règne des hommes et
qu’il le donne à qui il lui plaît. »

Dans les versets 26 et 27, Daniel ajoute : « Et s’il a été dit de laisser le tronc des
racines de l’arbre, cela signifie que ton règne te sera restitué dès que tu auras
reconnu que les cieux dominent. C’est pourquoi, ô roi ! agrée mon conseil, et mets
un terme à tes péchés par la justice, et à tes iniquités par la miséricorde envers
les pauvres, si ta prospérité doit se prolonger. » Le roi de Babylone a-t-il pris la
peine de méditer sur cette prophétie que Daniel venait de lui donner ? Pas du tout !
Car :  « Au bout  de douze mois,  comme il  se promenait  sur le  palais  royal  de
Babylone, Le roi prit la parole et dit : ‟N’est-ce pas ici la grande Babylone, que j’ai
bâti pour être la demeure royale, par la puissance de ma force et pour la gloire de
ma magnificence ? »

La parole était encore dans la bouche du roi qu’une voix descendit du ciel : « Roi
Nébucadnetsar, on t’annonce que ta royauté va t’être ôtée. On te chassera du milieu
des hommes et ton habitation sera avec les bêtes des champs : tu seras nourri
d’herbe comme les bœufs,  et  sept temps  passeront sur toi,  jusqu’à ce que tu
reconnaisses que le Souverain domine sur le règne des hommes, et qu’Il le donne à
qui il Lui plaît. » Au même instant, la parole s’accomplit sur Nébucadnetsar ; il fut
chassé du milieu des hommes et il mangea l’herbe comme les bœufs ; son corps fut
trempé de la rosée du ciel jusqu’à ce que ses cheveux crussent comme les plumes de
l’aigle et ses ongles comme ceux des oiseaux. C’est l’orgueil de Nébucadnetsar qui a
déclenché la prophétie qu’il aurait pu facilement éviter.

Les anges font un travail de surveillance superbe auprès de ceux à qui Dieu confie
des responsabilités dans l’accomplissement de Sa volonté. Prenons comme exemple
ce que Paul a déclaré aux Corinthiens : « Car je pense que Dieu nous a exposés,
nous les apôtres, comme les derniers des hommes, comme des gens voués à la mort,
nous faisant servir de spectacle  au monde, et aux anges et aux hommes. Nous
sommes fous à cause de Christ, mais vous, vous êtes sages en Christ ; nous sommes
faibles mais vous êtes forts ; vous êtes dans l’honneur, mais nous sommes dans le



mépris » (1 Corinthiens 4:9-10). Le mot « spectacle » est utilisé dans le sens de faire
du théâtre.

Il est également employé dans Actes 19:29-31, où nous lisons : « Et toute la ville fut
remplie de confusion ; et ils coururent tous ensemble au théâtre, entraînant avec
eux Gaïus et Aristarque, Macédoniens, compagnons de voyage de Paul.  Or Paul
voulait se présenter devant le peuple ; mais les disciples ne le lui permirent pas. Et
même quelques-uns des Asiarques, qui étaient ses amis, l’envoyèrent prier de ne
point se rendre dans le théâtre. » Il est surprenant de réaliser jusqu’à quel point
Dieu  permet  à  certains  dirigeants  chrétiens  d’être  exhibés  en  spectacle  pour
accomplir l’œuvre de Dieu, et être surveillés par un auditoire qui pourrait même
inclure des anges.

Dans  1  Corinthiens  11:9-10,  à  cause  des  anges,  Paul  va  jusqu’à  établir  une
hiérarchie de bienséance dans les assemblées en disant : « Et l’homme n’a pas été
créé pour la femme, mais la femme a été créée pour l’homme. C’est pourquoi la
femme, à cause des anges, doit avoir sur sa tête une marque de l’autorité sous
laquelle elle est. » Notez que Paul n’essaie pas de diminuer la femme en exprimant
qu’elle doit se couvrir la tête dans les assemblées, mais c’est à cause des anges qui
ont besoin de voir cette marque d’autorité sous laquelle elle est placée. « Toutefois,
l’homme n’est point sans la femme, ni la femme sans l’homme, dans le Seigneur. Car
comme la femme a été prise de l’homme, aussi l’homme naît de la femme ; et tout
vient de Dieu. Jugez-en vous-mêmes ; est-il bienséant qu’une femme prie Dieu sans
avoir la tête couverte ? La nature elle-même ne vous apprend-elle pas qu’il  est
honteux à l’homme de porter de longs cheveux ? Mais que si la femme porte de
longs cheveux, c’est un honneur pour elle, parce que la chevelure lui est donnée
pour voile ? » (vs 11 à 15).

Voilà le point que Paul voulait faire valoir ! Il semblerait qu’à Corinthe, les femmes
portaient des cheveux courts et les hommes des cheveux longs. Paul ne pouvait pas
dicter aux non convertis comment porter la coiffure. Mais le fait de déclarer qu’il est
honteux pour un homme de porter des cheveux longs indique clairement que Jésus
portait Ses cheveux courts, sinon Paul venait d’insulter son Seigneur. Par contre,
les femmes converties qui avaient des cheveux courts devaient se couvrir la tête
dans les assemblées. Mais qu’en était-il de la femme aux cheveux longs ? Mais si la



femme porte de longs cheveux, c’est un honneur pour elle, parce que la chevelure
lui est donnée pour voile. Assez clair merci ! Et, au verset 16, Paul ajoute : « Que si
quelqu’un se plaît à contester, nous n’avons pas cette coutume, ni les Églises de
Dieu non plus. » Dieu S’organisera avec les contestataires.

Est-ce possible que ces anges qui surveillent notre cheminement soient également
inclus en tant que témoins dans Hébreux 12:1-2, alors que Paul atteste : « Ainsi
donc, nous aussi, étant environnés d’une si grande nuée de témoins, rejetant tout
fardeau et le péché qui nous enveloppe aisément, courons avec constance dans
l’arène qui nous est ouverte, regardant à Jésus, le chef et le consommateur de la foi,
qui, méprisant l’ignominie, à cause de la joie qui lui était proposée, a souffert la
croix, et s’est assis à la droite du trône de Dieu » ? Alors, pourquoi ces saints anges
puissants qui nous surveillent ont-ils autant intérêt à voir ce qui se passe chez les
humains habitant sur la terre ?

Ils  veulent  apprendre  le  processus  par  lequel  les  humains  pécheurs  sont
littéralement arrachés des griffes de Satan : « Remportant le prix de votre foi, le
salut de vos âmes. C’est de ce salut que se sont informés et enquis les prophètes,
qui ont prophétisé touchant la grâce qui est en vous ; recherchant, pour quel temps
et quelles conjonctures l’Esprit de Christ qui était en eux, et qui rendait témoignage
d’avance, leur révélait les souffrances de Christ, et la gloire dont elles seraient
suivies. Et il leur fut révélé que ce n’était pas pour eux-mêmes, mais pour nous,
qu’ils étaient dispensateurs de ces choses, qui vous ont été annoncées maintenant
par ceux qui vous ont prêché l’Évangile, par le Saint Esprit envoyé du ciel, et dans
lesquelles les anges désirent plonger leurs regards » (1 Pierre 1:9-12).

Il  paraît  évident  que  ces  anges  veulent  découvrir  précisément,  comme  nous
d’ailleurs,  comment  fonctionne  cette  grâce  d’annoncer  parmi  les  Gentils  les
richesses incompréhensibles de Christ : « Et de mettre en évidence devant tous,
quelle est la dispensation du mystère caché de tout temps en Dieu, qui a créé toutes
choses  par  Jésus-Christ,  afin  que  la  sagesse  de  Dieu,  infiniment  diverse,  soit
maintenant manifestée par l’Église aux principautés et aux puissances dans les
lieux célestes, selon le dessein qu’il avait formé de tout temps, et qu’il a exécuté par
Jésus-Christ, notre Seigneur, en qui nous avons la liberté de nous approcher de
Dieu avec confiance, par la foi que nous avons en Lui » (Éphésiens 3:9-12).



Dieu  connaît  le  cœur  de  Ses  enfants,  et  le  processus  de  salut  se  poursuit  et
continuera jusqu’à la fin du Plan de Dieu. Aux Thessaloniciens, Paul a dit : « Car, non
seulement la parole du Seigneur a retenti de chez vous dans la Macédoine et dans
l’Achaïe, mais la foi que vous avez en Dieu a été connue en tous lieux, de sorte que
nous n’avons pas besoin d’en rien dire. Car ils racontent eux-mêmes quel accès nous
avons eu auprès de vous, et comment vous vous êtes convertis des idoles à Dieu,
pour servir  le  Dieu vivant  et  vrai,  et  pour attendre des cieux son Fils,  qu’il  a
ressuscité des morts, Jésus, qui nous délivre de la colère à venir » (1 Thessaloniciens
1:8-10). Dans le monde actuel, les gens se sont créée une foule d’idoles et adorent
plusieurs dieux, sans oublier un grand nombre de seigneurs, tout comme dans le
paganisme ancien.

Paul  fut  obligé  de  rassurer  les  nouveaux  convertis  à  Corinthe,  à  cause  du
harcèlement des Juifs au sujet des viandes pures et impures. « Pour ce qui est donc
de manger des choses sacrifiées aux idoles, nous savons qu’une idole n’est rien
dans le monde, et qu’il n’y a qu’un seul Dieu. Car, quoiqu’il y en ait, soit dans le
ciel, soit sur la terre, qui sont appelés dieux (comme, en effet, il y a plusieurs dieux
et plusieurs seigneurs), toutefois, nous n’avons qu’un seul Dieu, le Père, duquel
procèdent toutes choses, et nous sommes pour Lui ; et un seul Seigneur, Jésus-
Christ, par lequel sont toutes choses, et nous sommes par Lui  »  (1 Corinthiens
8:4-6).

En effet, nous voyons de plus en plus l’adoration de ces dieux anciens prendre de
l’ampleur dans les prétendus mouvements Nouvel Age. Cette adoration d’idoles peut
être identiquement dirigée vers des hommes et des femmes, tels que les vedettes de
la  musique,  les  athlètes  professionnels,  ainsi  que  les  étoiles  du  cinéma.  Cette
idolâtrie est également dirigée vers les leaders politiques et religieux, comme les
Lénine, Mao, Hitler, Khomeyni, Bouddha, Mahomet et certains papes, sans oublier le
nombre  croissant  de  gurus  et  de  faux  prophètes  louangés  ouvertement  à  la
télévision.

Peu importe, car il n’y a qu’un seul Dieu, Créateur de tout ce qui existe, Dieu le
Père,  duquel  procèdent  toutes  choses,  et  nous  sommes  pour  lui  ;  et  un  seul
Seigneur,  Jésus-Christ,  par  lequel  sont  toutes  choses,  et  nous  sommes par  lui.
Malheureusement, tous n’ont pas cette connaissance. La seule chose que ces faux



dieux et ces fausses religions ont en commun, c’est le rejet du véritable Dieu et
Créateur omnipotent. Pour justifier une telle idolâtrie, ces gens n’ont aucune excuse
légitime. Une idole sans vie n’a aucune valeur, même pour celui qui l’adore. Le test
infaillible à savoir qui est le véritable Dieu est incontestablement le fait qu’Il est le
seul Dieu Vivant. Il est mort pour nos péchés et Il vit éternellement comme Roi sur
toute Sa création.  Le chrétien se doit  de se détourner de toutes ces idoles de
fabrication humaine afin de servir le Dieu vivant et vrai, et pour attendre des cieux
le  second avènement  de Son Fils  qu’Il  a  ressuscité  des morts,  Jésus,  qui  nous
délivrera de la colère à venir.

Selon les différents passages cités dans ce message, nous avons vu que les anges ne
sont pas une invention euphorique, mais bel et bien des êtres spirituels créés par
Dieu dans un but spécifique. Ils ont été créés d’abord pour servir Dieu. Nous les
voyons mentionnés par Dieu lorsqu’Il décrit la création de la terre. Dans Job 38:4-7,
Dieu lui demande : « Où étais-tu quand je jetais les fondations de la terre ? Dis-le, si
tu as de l’intelligence. Qui en a réglé les mesures, si tu le sais, ou qui a étendu le
niveau sur elle ? Sur quoi en a-t-on fait plonger les bases, ou qui en a posé la pierre
angulaire, quand les étoiles du matin poussaient ensemble des cris de joie, et les
fils de Dieu,  des acclamations ? »  Cela nous dévoile clairement que les anges
existaient avant la création de l’univers, puisqu’ils poussaient des cris de joie et des
acclamations à la vue de toute cette beauté.

Un autre endroit où nous les voyons au service de Dieu se trouve dans la Genèse où
Isaac fit partir Jacob vers Laban, fils de Béthuël, l’Araméen, le frère de Rébecca,
mère de Jacob et d’Ésaü. Isaac avait béni Jacob et l’avait envoyé à Paddan-Aram
pour y prendre une femme, en le bénissant. Dans Genèse 28:10-12, nous lisons que :
« Jacob partit de Béer-Shéba, et s’en alla à Charan. Et il arriva en un lieu où il passa
la nuit, parce que le soleil était couché. Il prit donc une des pierres du lieu, en fit son
chevet, et se coucha en ce lieu-là. Alors il eut un songe ; et voici, une échelle était
dressée sur la terre, et son sommet touchait aux cieux ; et voici les anges de Dieu
montaient et descendaient par elle. » Cela nous donne une bonne idée des activités
de  certains  anges  qui  descendent  et  remontent  constamment  au  ciel  afin  de
rapporter à Dieu tout ce qui se passe sur la terre. Ils n’utilisent pas une échelle, bien
sûr, car les anges se déplacent à la vitesse de la pensée, énormément plus vite que
la vitesse de la lumière.



Dans Hébreux 1:13-14, nous découvrons pareillement que les anges sont, pour le
moment, supérieurs aux humains, mais : « auquel des anges Dieu a-t-il jamais dit :
Assieds-toi à ma droite, jusqu’à ce que j’aie fait de tes ennemis le marchepied de
tes pieds ? Ne sont-ils pas tous des esprits  destinés à servir,  et envoyés pour
exercer un ministère en faveur de ceux qui doivent hériter du salut ? » Donc,
même en étant supérieurs à nous, les anges sont destinés à servir les futurs Élus
qui doivent hériter du salut. Ils sont nos protecteurs dans toutes nos activités
durant notre cheminement vers ce salut. Toutefois, ils auront également un rôle de
défenseurs, tout en nous protégeant durant  la Tribulation de trois ans et demi,
prophétisée par Dieu, avant le retour de Jésus.

Dans Apocalypse 3:10, Jésus promet ceci à Ses Élus : « Parce que tu as gardé la
parole de ma patience, moi-même je te garderai de l’heure de la tentation qui doit
venir sur le monde entier,  pour éprouver les habitants de  la terre.  »  Il  y  a
présentement des faux prophètes qui vendent des places dans des lieux de refuge,
en prévision du moment de la Tribulation. D’autres vous offrent de vous amener au
ciel pendant sept ans avant le début de la Tribulation, alors que vos familles non
converties souffriront sur la terre tandis que vous vous baladerez avec vos harpes
en toute tranquillité dans les nuées. J’aimerais voir un seul verset dans la Bible où
Dieu nous a fait de telles promesses.

Je parle d’un enlèvement des Élus  décrit  distinctement avant le début  de la
tribulation. Ça n’existe pas dans la Parole de Dieu. Pourtant, les faux prophètes le
prêchent ouvertement pour vendre leurs pamphlets, leurs livres, leurs vidéos, leurs
films et s’enrichir ; mais pas Dieu. Jésus a plutôt prêché, dans Matthieu 24:14, que :
«  Cet  évangile  du  Royaume  sera  prêché  par  toute  la  terre,  pour  servir  de
témoignage  à  toutes  les  nations  ;  et  alors  la  fin  arrivera.  »  Pour  prêcher
l’Évangile  du Royaume sur toute  la  terre comme un témoignage à toutes  les
nations, il faut être sur la terre et non pas à s’amuser en quelque part dans les
nuages, non ? Un enfant de dix ans peut facilement comprendre cela. Ce sont les
« érudits théologiens » à la télévision qui semblent avoir encore de la difficulté à
comprendre ce grand « mystère ».

Mais comment Dieu pourra-t-Il nous donner cette protection ? Nous donne-t-Il la
réponse dans la Bible ? Dans Psaume 91:5-8, Dieu nous dit : « Tu ne craindras pas



les terreurs de la nuit, ni la flèche qui vole de jour, ni la mortalité qui marche
dans les ténèbres, ni la destruction qui ravage en plein midi. Qu’il en tombe mille
à ton côté et dix mille à ta droite, elle [la terreur] n’approchera point de toi.
Seulement tu considéreras de tes yeux et tu verras la punition des méchants. »
Alors, cette protection se fera de quelle façon ? Dans les versets 10 et 11, Dieu le
confirme :  «  Aucun mal  ne  t’atteindra,  aucune  plaie  n’approchera  de  ta  tente
[maison]. Car il ordonnera à ses anges de te garder [protéger] dans toutes tes
voies. »

Exactement la promesse de Jésus faite aux Élus dans Apocalypse 3:10 : « Parce que
tu as gardé la parole de ma patience, moi-même je te garderai de l’heure de la
tentation qui doit venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la
terre.  »  Regardez  maintenant  ce  que  Dieu  ajoute  afin  de  rassurer  Ses  Élus  :
« Puisqu’il m’aime avec affection, dit le Seigneur, je le délivrerai ; je le mettrai en
sûreté, car il connaît mon nom. Il m’invoquera et je l’exaucerai ; je serai avec lui
dans la détresse ; je l’en retirerai et le glorifierai. Je le rassasierai de longs jours
[l’immortalité], et je lui ferai voir ma délivrance » (Psaume 91:14-16).

Voilà pourquoi, dans Apocalypse 3:11-12, Jésus a dit : « Je viens bientôt ; tiens ferme
ce que tu as, afin que personne ne prenne ta couronne. Celui qui vaincra, je ferai
de lui une colonne dans le temple de mon Dieu, et il n’en sortira plus ; et j’écrirai sur
lui le nom de mon Dieu,  et le nom  de la cité de mon Dieu,  de la nouvelle
Jérusalem, qui descend du ciel, d’auprès de mon Dieu, et mon nouveau nom. »
Oui, Dieu est puissant et parfaitement capable de nous protéger sur la terre pendant
la grande tribulation afin que nous évangélisions pour Christ sous la protection
directe d’anges puissants qui veilleront sur nous alors que nous accomplirons les
bonnes œuvres que Dieu a préparées d’avance, afin que nous y marchions.

Connaissez-vous des églises qui prêchent présentement cette vérité ? Non, elles
prêchent toutes que leurs membres seront enlevés au ciel pendant sept ans pour
voir Jésus alors que ce même Jésus qu’ils professent a déclaré : « personne n’est
monté au ciel, que celui qui est descendu du ciel, savoir, le Fils de l’homme qui est
dans le ciel » (Jean 3:13). Et Paul nous dit : « De garder le commandement, sans
tache et sans reproche, jusqu’à l’avènement de notre Seigneur Jésus-Christ ; que
doit manifester en son temps le bienheureux et seul Souverain, le Roi des rois, et le



Seigneur des seigneurs,  Qui  seul  possède l’immortalité,  qui  habite  une lumière
inaccessible, et que nul homme n’a vu, ni ne peut voir ; à qui soient l’honneur et
la puissance éternelle ! » (1 Timothée 6:14-16). Alors que ces faux-ministres font
de Jésus un menteur en disant qu’ils peuvent y aller.

Jésus avait prophétisé contre ces faux-ministres lorsqu’Il a dit : « Plusieurs me
diront en ce jour-là : Seigneur ! Seigneur ! n’avons-nous pas prophétisé en ton nom ?
[sûrement, ils prophétisent au nom de Jésus] et n’avons-nous pas chassé les démons
en ton nom ? [bien sûr, ils ont chassé des démons au nom de Jésus] et n’avons-nous
pas fait plusieurs miracles en ton nom ? [ah oui, des miracles, ils en ont fait au nom
de Jésus]. Alors Je leur dirai ouvertement : Je ne vous ai jamais connus ; retirez-
vous de moi,  vous qui faites métier d’iniquité  »  (Matthieu 7:22-23).  Oui,  ils
prêchaient au nom de Jésus tout en Le traitant de menteur pour vendre leurs
pamphlets à la télévision chaque semaine. Mes amis, gardez-vous de ces hommes
mesquins  et  hypocrites.  Demeurez  proches  de  Jésus  et  que  Dieu  vous  bénisse
grandement  dans  votre  cheminement  personnel,  non  vers  le  ciel,  car  aucune
personne n’y a accès, mais vers Son Royaume à venir bientôt !

Nous savons que Nébucadnetsar avait eu un songe, au chapitre 2 du livre de Daniel,
et qu’il avait vu une grande statue. Daniel lui a signifié ce que cela voulait dire et
que ce songe venait de Dieu qui voulait nous faire comprendre quelque chose. Donc,
la statue de la Grande Babylone est un symbole inspiré par Dieu comme prophétie
du cheminement de la Grande Religion à Mystères à travers les âges. Au chapitre 3,
nous voyons que Nébucadnetsar s’est monté la tête et a fait fabriquer une statue à
son effigie, probablement selon des plans fidèles au songe qu’il avait eu.

Je suis maintenant sûr que ce chapitre est une prophétie pour nos temps de la fin.
Voici pourquoi. La statue représente donc Babylone, ses mystères et son adoration
de Satan. Nébucadnetsar commande à tout le peuple de l’adorer sous peine de mort.
Aujourd’hui,  Babylone  est  plus  forte  que  jamais  elle  ne  l’a  été.  Bientôt,  elle
commandera à tous les peuples de l’adorer ainsi que son roi (l’Antichrist),  sans
doute par l’intermédiaire de son faux prophète (comme les mages chaldéens).

Ces mages de Babylone dénoncèrent les trois amis de Daniel (Shadrac, Méshac et
Abed-Négo) qui refusaient d’adorer la statue. Aujourd’hui, les véritables chrétiens



refusent d’adorer Satan et d’adhérer aux milliers de mensonges perpétrés dans les
fausses églises. Nébucadnetsar ordonna que l’on mette Shadrac, Méshac et Abed-
Négo dans la fournaise ardente pour les faire mourir. Aujourd’hui, de nombreux
camps de concentration sont érigés un peu partout en Amérique et dans le monde en
vue de l’emprisonnement des réfractaires au régime babylonien. De plus, on a fait
construire des guillotines pour l’exécution des saints.

Dieu a protégé Shadrac, Méshac et Abed-Négo du feu de la fournaise et a même
envoyé un ange pour leur tenir compagnie. Aujourd’hui, en tout cas, pour bientôt,
Dieu mettra un signe spécial sur ses saints durant la tribulation et nous serons aussi
sûrement  protégés  que  le  furent  Shadrac,  Méshac  et  Abed-Négo.  Il  y  aura
vraisemblablement des anges qui veilleront à nos côtés.

Il y aurait place à élaboration, bien sûr, mais je voulais simplement vous donner ce
flash qui m’est venu juste avant de terminer ce message. J’ai l’impression qu’il y
aurait d’autres éléments qu’on pourrait y insérer au fur et à mesure que l’inspiration
nous viendra du Saint-Esprit. Mais ce sera pour de prochains messages.

D.014  –  La  Grande  Guerre  et  le
Mystère de Dieu accompli
 

Apocalypse 9:12 à 10:11
Par Joseph Sakala

Dans le  message précédent,  nous avons étudié le  premier  des trois  malheurs
annoncés par un ange qui volait. Il s’agissait d’une situation épouvantable où les
démons auront le droit de s’attaquer, pendant cinq mois, à l’esprit des humains
sans toutefois les tuer. Ils pourront tourmenter tout le monde, sauf les serviteurs
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de Christ, comme nous avons vu dans Apocalypse 9:4, lesquels serviteurs seront
marqués du sceau de Dieu sur le front. Ces démons vont brouiller l’esprit des gens
afin de les amener à croire aux mensonges de ce faux prophète qui prêchera pour
appuyer l’Antichrist militaire. En étudiant l’histoire de l’humanité, vous noterez que,
derrière  toute  puissance  militaire,  il  y  a  perpétuellement  eu  une  religion
quelconque pour  l’appuyer,  car  la  religion  est  un  facteur rassembleur  utilisé
continuellement par Satan.

Il  est important de noter ici  que l’individu honnête veut servir Dieu.  Mais s’il
cherche une fraternisation et décide d’adhérer à une religion quelconque, il doit
toujours faire extrêmement attention. Car une religion qui n’a pour seul but que de
rassembler des individus, devient par extension une idée que l’homme se fait de la
raison de son existence. Une fois guidée par Satan, cette sorte de religion peut
facilement devenir du véritable fanatisme. Et le pouvoir de son chef, pour qui ses
doctrines sont devenues sacrées, doit maintenant prévaloir sur les autres. C’est
ainsi qu’il se donnera les moyens d’augmenter son pouvoir sur ses disciples en leur
imposant ses idées intransigeantes. Ceci devient alors une religion humaine, fondée
sur la loi du plus fort. Et le plus fort, c’est son pasteur. Il existe malheureusement
beaucoup plus de ces dénominations à caractère humain qu’on pourrait le croire.
Chaque individu a néanmoins le libre choix de décider avec qui il veut fraterniser,
mais aussi de vivre avec les conséquences de son choix.

Tandis que la doctrine de Dieu, qui nous a été léguée par Jésus-Christ Son Fils
unique, est basée sur l’amour et ne domine pas sur Ses serviteurs. Ceux-ci sont
plutôt guidés par le Saint-Esprit, afin de développer en eux le caractère même de
Dieu. Ceux que Dieu appelle ainsi sont Ses prémices, destinés un jour à diriger en
tant qu’Élus, dans Son Gouvernement à venir. Souvenons-nous que Dieu ne Se laisse
jamais sans témoin sur cette terre. Il l’a fait depuis Adam et Eve et Il Se prépare
donc aussi dans les derniers jours un groupe très spécial qui témoignera pour Dieu
durant la grande tribulation. Alors que les démons tourmenteront l’esprit des gens
pendant cinq mois, les serviteurs de Dieu évangéliseront pour Christ durant cette
période de tourments et de grandes souffrances. Poursuivons maintenant avec le
deuxième malheur.

Dans Apocalypse 9:12, on peut lire :  « Le premier malheur passé, voici il  vient



encore deux autres malheurs après celui-là. » Le deuxième commence au verset
13 : « Et le sixième ange sonna de la trompette ; et j’entendis une voix, qui venait

des quatre cornes de l’autel d’or, qui est devant Dieu, 14Disant au sixième ange qui
avait la trompette :  Délie les quatre anges qui sont liés sur le grand fleuve de
l’Euphrate. » Jean entend une voix venant des cornes de l’autel d’or. Nous avons vu
cet autel décrit au chapitre 8, verset 3, où une abondance de parfums furent offerts
à Dieu, mélangés avec les prières des saints.

Si vous vous souvenez, nous avons aussi vu, dans Apocalypse 6, au verset 10, ces
pauvres martyrs qui avaient été immolés tout au long des siècles et qui, dans cette
vision, criaient à Dieu en Lui demandant « Jusqu’à quand, ô Souverain, le saint et le
véritable,  ne  jugeras-tu  point  et  ne  vengeras-tu  point  notre  sang  sur  ceux  qui
habitent sur la terre ? » Ce qui arrive à cette sixième trompette nous révèle les
préparatifs  pour  la  Troisième  Guerre  Mondiale.  Une  guerre  qui  sera  si
épouvantable qu’elle provoquera le retour de Christ et, par le fait même, se soldera
en réponse véritable à leur prière.

Dans ce deuxième malheur, Dieu répond spécifiquement à leur demande en déliant
quatre anges puissants prêts à faire beaucoup de calamité. Le fait qu’ils soient liés
nous indique que ce sont  des anges déchus.  Dans les  Saintes Écritures,  vous
remarquerez que les anges qui sont fidèles à Dieu ne sont jamais liés. Ils sont
libres. Dieu n’a qu’à commander et ils obéissent. Ces quatre-là, cependant, sont liés
pour les empêcher d’agir à leur gré. Depuis combien de temps sont-ils liés ? Je ne le
sais pas, car les Saintes Écritures ne nous donnent pas cette précision. Peut-être
depuis plusieurs siècles. Mais ils attendent ce moment précis pour s’exécuter. Il ne
faut jamais perdre de vue que Dieu est éternel et ne vit pas dans le temps. Tandis
que les anges ont tous été créés, mais ils sont immortels.

Verset 15 : « Aussitôt furent déliés les quatre anges qui étaient prêts pour l’heure, le
jour, le mois, et l’année, afin de tuer la troisième partie des hommes. » Notez encore
une fois le contrôle souverain de Dieu sur tout ce qui va arriver. Cet événement aura
lieu à un moment très précis dans l’histoire. Ils seront déliés à l’heure, au jour, au
mois et à l’année que Dieu a prédéterminés depuis longtemps, et aucun humain, ni
aucune puissance démoniaque, ne pourra changer l’exactitude de ce moment déjà
établi par Dieu. Les hommes méchants et séduits par le « dieu de ce siècle » se



fixent continuellement des plans, mais c’est Dieu qui demeure le Maître de leur
exécution et de leurs conséquences.

Remarquez aussi que tout est relié au fleuve Euphrate, ancienne frontière entre l’Est
et l’Ouest. Ce fleuve coule à partir des montagnes de l’Arménie, passe par l’Irak et
l’Iran, et va se jeter dans le Golfe persique. Dans le Monde ancien, ce fleuve formait
la frontière orientale de l’empire romain. Plusieurs siècles auparavant, Israël vivait
dans la crainte constante d’une invasion mortelle venant d’au-delà de l’Euphrate, car
cette nation se souvenait que l’Assyrie et la Babylonie avaient traversé ce fleuve
avec leurs armées descendues du nord pour les attaquer et les amener en captivité.

Verset 16, maintenant : « Et le nombre des cavaliers de cette armée s’élevait à deux
cent millions ; car j’en entendis le nombre. » Dans cette vision, Jean n’a même pas
pu les compter, mais il en entendit le nombre. Ce verset dans l’Apocalypse est le
seul dans la Bible où ce chiffre de deux cent millions de cavaliers est spécifiquement
mentionné. Certains érudits croient qu’il pourrait s’agir de démons, comme ceux
sortis de l’abîme. Vous ne verrez nulle part dans les Saintes Écritures où Dieu
permet à un démon de tuer un être humain. Dans le premier malheur, les démons
pourront tourmenter l’esprit des gens mais PAS les tuer. Dans ce passage, nous
verrons le tiers de la population de la terre tuée. Même Satan n’a jamais eu cette
permission.  Dans  le  livre  de  Job,  Satan  tente  de  convaincre  Dieu  qu’avec  Sa
permission, il pourrait créer une situation où Job maudirait Dieu. « Et l’Éternel dit à
Satan : Voici, il est en ta main ; seulement respecte sa vie » (Job 2:6). Au verset 7,
nous voyons que Satan a frappé Job d’un ulcère malin de la tête aux pieds, mais
n’avait pas le droit de le tuer. Dieu seul Se réserve ce privilège, mais qui sera
exercé exclusivement comme jugement final sur les rebelles non repentants jusqu’à
la toute fin.

Plusieurs  autres  érudits  de  la  Bible  prétendent  que  cette  armée de  deux  cent
millions sera entièrement composée de soldats venant des nations orientales, telles
que l’Inde, la Chine, le Japon, l’Indochine et la Russie. Il est vrai que la référence à
l’Euphrate semble nous indiquer que la barrière sera enlevée afin de permettre aux
armées de l’est de traverser vers l’ouest. Mais ces érudits semblent avoir aussi
négligé le fait qu’il y a quatre anges impliqués dans cet événement. Je ne sais pas
si vous le savez, mais le chiffre quatre est aussi un symbole de gouvernement



mondial humain, réparti aux quatre directions de la terre, c’est-à-dire, le nord, le
sud,  l’est  et  l’ouest.  Lisez  les  prophéties  et  vous  verrez  Dieu  employer  les
expressions « le roi du nord » ou « du septentrion », « le roi d’orient », ou le « roi
venu du sud » régulièrement en faisant allusion à des armées formées exclusivement
d’humains.

Regardons ensemble ce que Dieu nous déclare par Son prophète Joël au sujet de
cette grande guerre : « Publiez ceci parmi les nations ; préparez la guerre ; réveillez
les hommes vaillants ; que tous les gens de guerre s’approchent, et qu’ils montent !
Forgez de vos hoyaux des épées, et de vos serpes, des lances ; et que le faible dise :
Je  suis  fort  !  Hâtez-vous  et  venez,  vous  toutes  les  nations  d’alentour,  et
rassemblez-vous.  Là ô  Éternel  !  fais  descendre tes  hommes vaillants  !  Que les
nations se réveillent, et qu’elles montent [notez bien où] à la vallée de Josaphat ;
car là je siègerai pour juger toutes les nations d’alentour » (Joël 3:9-12).

Le prophète Joël a vraisemblablement choisi ce nom de Josaphat à cause de sa
valeur  symbolique  qui  signifie  «  l’Éternel  a  jugé  ».  Cet  endroit  est  également
identifié comme la plaine de Meguiddon. Durant l’histoire,  la Bible nous révèle
plusieurs  combats  sanglants  près  de  la  ville  de  Meguiddon.  Le  lieu  appelé
Armageddon (montagne de la déroute) ou la montagne de Meguiddon est prophétisé
dans Apocalypse 16:16 comme le lieu de rassemblement des rois du monde entier
pour faire la guerre à Jésus qui revient pour S’emparer de tous les royaumes du
monde. Jean emploie ce nom chargé de souvenirs historiques pour décrire d’abord
les afflictions et ensuite la délivrance finale du peuple de Dieu. Donc, c’est dans
cette  vallée  que  nous  verrons  plus  loin  de  quelle  manière  Jésus  va  entrer  en
jugement avec ce qui restera de ces grandes armées. Vous noterez également que
Dieu veut rassembler les hommes de guerre et non des démons.

D’autres croient qu’il s’agit de l’arrivée de Christ (le Roi du Nord) avec Ses Saints.
Jésus et Ses Saints ne peuvent pas être cette armée. Dans Apocalypse 19:19, Jean
nous dit clairement : « Et je vis la bête [militaire] et les rois de la terre et leurs
armées,  assemblées pour faire la guerre  à celui qui était monté sur le cheval
[Jésus], et à Son armée ». Jésus fera face à ce qui restera des 200 millions de
cavaliers, qui, croyant qu’il s’agit d’une attaque d’extraterrestres, voudront, à Son
arrivée,  Lui  faire  la  guerre  également.  Ces  armées  seront  donc  composées



d’humains et non d’esprits malins. Nous verrons, en temps et lieu, comment Jésus
règlera le cas de ces armées, ainsi que celui de la guerre à tout jamais.

Les armées viendront alors de tous ces points cardinaux, c’est-à-dire, de tous les
pays, les petits comme les grands, les faibles comme les forts. Pensez-y un peu, il
serait quasiment impensable et impossible pour un seul pays, ou même plusieurs
pays associés, comme sous l’égide de l’OTAN, de financer une telle armée. Je ne
crois pas qu’à l’heure actuelle, il y ait des pays avec des armées d’au-delà d’un
million  de soldats. Même la Chine, avec sa population d’au-delà d’un milliard
d’habitants, ne pourrait pas financer une telle armée. Car, logiquement parlant, elle
causerait la faillite complète de son système économique pour l’entretenir.

Depuis  plusieurs  années,  il  se  forme  des  blocs  économiques,  comme  celui  de
l’Europe Unie, l’Amérique, unissant éventuellement le Canada, les Etats-Unis et le
Mexique, ainsi que le bloc des pays du Pacifique. Ces blocs, malgré les petites
frictions  sur  certains  produits  importés  et  exportés,  fonctionnent  encore
relativement bien. Mais nous voyons déjà plusieurs manifestations de travailleurs un
peu partout, causées par les compagnies qui déplacent leurs opérations dans les
pays  où  la  main-d’œuvre  est  moins  dispendieuse.  Ces  grandes  corporations
s’enrichissent  énormément,  mais  au  détriment  de  nombreux  ouvriers  qui  se
retrouvent soudainement sans gagne-pain. Ces frictions vont aller en grandissant, au
fur et à mesure qu’un bloc se sentira désavantagé par les décisions protectionnistes
d’un autre. Dans les crises économiques, on protège ses emplois en réduisant les
importations de denrées qu’on peut facilement produire chez soi. Dans ces situations
vous noterez que ce sont très souvent les plus puissants qui transgressent les
règlements qu’ils ont eux-mêmes mis en place.

C’est dans ce contexte que les Juifs sionistes aiment travailler. Les Juifs vivant en
Amérique oeuvrent-ils pour l’Amérique ? Les Juifs d’Angleterre oeuvrent-ils pour
l’Angleterre ? Les Juifs français oeuvrent-ils pour la France ? Pourtant, ce sont eux
qui, dans ces différents pays et encore bien d’autres, détiennent le pouvoir financier,
économique, militaire et politique. Ils pourraient facilement coordonner les moyens
pour que les  populations bénéficient  de cette multitude de denrées et  produits
fabriqués par les industries juives. Mais il demeure continuellement dans le plan des
Juifs talmudistes sionistes d’étrangler les pays des divers blocs économiques qu’ils



poussent les goyim (non juifs) à créer. En ce moment, on ne parle que de la crise
économique dans le monde entier et on veut nous faire croire qu’elle est le produit
incontrôlé du cours aléatoire de l’économie. Il leur est alors facile, comme dans les
années 1920, de susciter des faillites et des fermetures d’usines afin de créer un
chômage de plus en plus aiguë et problématique. C’est de cette façon que les Juifs
souhaitent démontrer jusqu’à quel point le système économique et social des goyim
va mal et doit être remplacé.

Cela leur donnera le prétexte désiré pour imposer facilement leur NOUVEL ORDRE
MONDIAL  afin  de  dominer  la  terre  entière.  Les  conflits,  que  nous  voyons
régulièrement dans les nouvelles, sont la politique de surface  que ces pouvoirs
occultes sionistes veulent que nous prenions pour acquise, afin de mieux voiler ce
qu’ils préparent dans leurs réunions closes. Même les « conflits » entre les blocs
économiques sont très bien orchestrés pour faire rouler l’économie malgré cela. On
voudrait nous faire gober ce semblant d’antagonisme, tout comme on nous a fait
gober  la  «  Guerre  froide  »  américano-soviétique  après  la  Deuxième  Guerre
Mondiale. John Kennedy savait qu’en réalité cette guerre n’existait pas, et lorsqu’il a
voulu dénoncer la chose publiquement, on l’a assassiné.

La  Deuxième  Guerre  Mondiale  n’a  pas  éclaté  par  hasard.  Elle  avait  été
minutieusement  planifiée  pour  servir  les  intérêts  des  pouvoirs  dissimulés  qui
conduisaient les « deux factions adverses ». N’oublions pas que ce sont les fonds
du gouvernement américain et la puissance de Rockefeller qui ont fourni l’argent
pour créer le Parti nazi de Hitler, qui, complètement imbu de son pouvoir et au
paroxysme de sa gloire, se croyait capable d’établir un gouvernement mondial de

mille ans dans la paix, le 3ème Reich ou Royaume, sous le régime aryen allemand.
Il existe beaucoup d’exemples de ces façades impliquant des familles comme les
Rothschild d’Angleterre, où les véritables enjeux sont profondément camouflés, et où
l’on offre à la connaissance publique de faux conflits, de faux antagonismes. C’est
toujours la théorie de Hegel qui joue : thèse + antithèse = synthèse.

Dieu, cependant, connaît très bien le cœur humain qu’Il décrit ainsi : « Le cœur est
trompeur par-dessus tout, et désespérément malin » (Jérémie 17:9). Donc, malgré
les  plans  machiavéliques  les  mieux  planifiés,  il  arrive  souvent  des  situations
complètement inattendues, qui viennent mêler les meilleurs plans des architectes



sataniques. Le livre de l’Apocalypse nous décrit une telle rupture dans les plans de
ces pouvoirs occultes, et qui sera causée, comme toujours, par la cupidité et la soif
du pouvoir. Quand cette bête des temps de la fin sera tellement puissante qu’on
dira  :  « Qui  est  semblable  à  la  bête,  et  qui  pourra  combattre  contre  elle  ?  »
(Apocalypse 13:4),  Satan utilisera ce moment précis  pour faire virevolter « des
amis » les uns contre les autres. Satan aura ainsi la permission de provoquer la
Troisième Guerre Mondiale en se servant de trois démons puissants qui feront des
prodiges pour la provoquer.

« Et je vis sortir de la gueule du dragon, et de la gueule de la bête, et de la bouche
du faux prophète, trois esprits immondes, semblables à des grenouilles. Car ce sont
des esprits de démons, qui font des prodiges, qui vont vers les rois de la terre et
du monde entier, afin de les rassembler [avec leurs armées], pour le combat du
grand jour du Dieu tout-puissant » (Apocalypse 16:13-14). Quand ces armées auront
éliminé le tiers des habitants de la terre, elles se dirigeront progressivement, et
sans même le réaliser, vers la vallée de Josaphat, où Jésus anéantira ce qui en
restera, pour en finir avec les guerres. Joël nous dit que ce sont : « Des multitudes,
des multitudes dans la vallée du jugement ! Car le jour de l’Éternel est proche,
dans la vallée du jugement » (Joël 3:14).

Gardons continuellement en mémoire que Satan, l’instigateur du Nouvel Ordre
Mondial,  a toujours dans son  plan de détruire complètement l’humanité, pour
contrer le plan de Dieu de Se former une Famille divine. Dans les désaccords entre
groupes, peu importe la signature de pactes, le plus fort veut toujours faire la loi par
toutes sortes de menaces et de pressions. Ceux qui hésitent à emboîter le pas ou qui
s’y opposent, se retrouvent éventuellement face à un conflit armé. Lorsqu’une telle
situation persiste et qu’elle implique plusieurs pays, le climat politique devient gâté.
Suite  à  des «  coups de poignard politiques »,  qui  seront  sûrement  assénés,  le
résultat évident causera une détérioration économique mondiale et sans solution
diplomatique. Alors, tous les pays s’armeront en conséquence afin de se protéger.
Même les forces maléfiques ne pourront plus tout contrôler. Dieu est toujours en
charge et permettra ces choses afin d’en finir au plus vite avec ce système de
confusion créé par Satan.

C’est  ainsi  que  tous  les  pays  des  différents  blocs  mettront  leurs  armées  à  la



disposition  du Nouvel  Ordre  Mondial  juif  sioniste  qui  sera  séduit  par  les  trois
démons envoyés par le dragon, la bête et le faux prophète. Leur but sera d’anéantir
toute opposition à leurs projets infernaux au point de provoquer la guerre contre
tous les « ennemis » du système. Ils viendront, nous dit ce passage de l’Apocalypse,
des  quatre  coins  de  la  terre,  détruisant  le  tiers  de  l’humanité,  comme nous
pouvons voir au verset 18, dans une véritable Guerre Mondiale ! Rappelons-nous
continuellement que le seul but de Satan est d’anéantir l’humanité, incluant toutes
ces sociétés secrètes qui le servent si bien depuis des siècles. Les Saintes Écritures
nous disent que ce qui restera de ces armées aboutira éventuellement à un endroit
bien indiqué au chapitre 16:16. Cet endroit se nomme Armageddon (montagne de
la  déroute).  Ce  lieu  est  précisément  où  Jésus  voudra  les  avoir  !  Nous  aurons
beaucoup plus de détails sur cette bataille plus loin.

Nous avons ici la première indication, dans ce livre, où des armées venant de toutes
les directions — est, ouest, nord et sud — seront liées dans un combat mortel
hallucinant. Ce qui est intéressant de constater, c’est que, sans savoir pourquoi,
elles se dirigeront progressivement vers la plaine de Meguiddon où elles seront
rassemblées comme dans un filet, pour « le combat du grand Jour du Dieu Tout-
Puissant » (Apocalypse 16:14). Ce que nous voyons ici, au chapitre 9, ce sont les
préparatifs pour l’exécution éventuelle de la Troisième Guerre Mondiale, ainsi
que  la  réalisation  prophétique  de  cet  événement  catastrophique  qui  sera,
heureusement, de courte durée. Une chance que « ces jours seront abrégés », car
il ne resterait personne de vivant sur la terre !

À la lumière de ce à quoi nous assistons présentement, il est fort possible que la
Troisième  Guerre  Mondiale  débutera  par  un  conflit  pour  détruire  le  monde
musulman par les armées du reste du monde. C’est un sale boulot que les Juifs sont
en train de faire exécuter par les nations « chrétiennes » (faisant ainsi d’une pierre
deux  coups).  Regardez  la  vaste  campagne  de  dénigrement  portée  contre  les
fanatiques de l’islam. Le sataniste Albert Pike, dirigeant suprême des Illuminati

mondiaux du 19e  siècle,  avait  prédit  (dans sa volumineuse brique,  Morals and
Dogmas) que la Troisième Guerre Mondiale en serait une située en Palestine et
mettant aux prises Israël et le monde arabe. Or, le pays que l’on dénomme Israël
présentement,  fondé en 1948 par les Nations Unies,  n’existait  même pas à son



époque ! En comprenant alors que le Sanhédrin juif est derrière les religions comme
le catholicisme et l’islam, il n’y a rien d’étonnant à ce qu’ils rassemblent plusieurs
armées des non-Juifs pour provoquer la guerre contre les Arabes.

Continuons, maintenant, au sujet de ces armées, dans Apocalypse 9:17 : « Or je vis
ainsi les chevaux dans la vision ; ceux qui étaient assis dessus, avaient des cuirasses
de couleur de feu, et d’hyacinthe, et de soufre… » De quoi est-il question, ici ?
N’oublions jamais que nous sommes en train de lire la description d’une vision de
Jean dans les années 90, décrivant des évènements qui ne sont pas encore arrivés en
l’an 2009 ! Jean tente de nous décrire des armes de guerre modernes dans un
langage de son temps. « Les chevaux avec des cuirasses » suggèrent des chars
d’assaut, des lance-missiles et bon nombre d’autres véhicules de guerre modernes et
sophistiqués. Les différentes couleurs, c’est-à-dire, le feu, l’hyacinthe et le soufre,
nous  suggèrent  peut-être  les  couleurs  qui  seront  utilisées  pour  identifier  les
combattants de chaque bloc, car la majorité des pays seront impliqués dans ce
conflit mondial.

Nous avons vu cela durant la Deuxième Guerre Mondiale, où des armées, quoique
alliées,  portaient  quand  même des  costumes  tout  à  fait  différents  pour  mieux
s’identifier  entre  eux.  C’était  une  question  de  fierté  nationale.  Ces  différentes
couleurs seront vraisemblablement encore utilisées pour identifier ces combattants,
même si les armées auront préalablement été unifiées sous une même bannière et
seront toutes sous les ordres du Sanhédrin et du Faux Prophète. Ce sera à nouveau
une question de fierté nationale et ces pouvoirs infernaux n’auront aucune objection
à satisfaire et accommoder la fierté nationale, particulièrement quand ils voudront
s’en servir pour la destruction de leurs opposants.

La deuxième partie du verset 17 nous déclare : « …les têtes des chevaux étaient
comme des têtes de lions, et de leur bouche il sortait du feu, de la fumée et du
soufre. » Ces bouches de lions d’où sortaient le feu, la fumée et le soufre pourraient
facilement être une description de nos lance-flammes, les mortiers lourds, ou même
des missiles nucléaires qui tuent, soit par le feu, la radiation ou par des gaz toxiques.
La technologie que détient en secret le pouvoir dominateur occulte est beaucoup
plus avancée que celle qui est offerte au grand public. Il se peut fort bien qu’une
panoplie d’armes très sophistiquées, dont nous n’avons pas idée présentement, soit



déjà disponible dans les immenses entrepôts bâtis secrètement dans divers endroits
du monde, principalement aux Etats-Unis. Juste aux USA, il y a plus de 170 bases
souterraines, certaines situées à une profondeur de 2 km. Lorsque ces armements
seront utilisés, la description de l’apôtre Jean pourra s’avérer soudainement d’une
étonnante précision.   

Au verset 18, Jean nous dit que « La troisième partie des hommes fut tuée par ces
trois choses, par le feu, par la fumée, et par le soufre, qui sortaient de leur bouche. »
On ne peut qu’imaginer, ici, la puissance épouvantable de ces armes de guerre qui
tueront autant d’humains en si peu de temps ! Verset 19 : « Car leur pouvoir était
dans leurs bouches et dans leurs queues, et leurs queues, semblables à des serpents,
avaient des têtes ; et par celles-ci elles faisaient du mal. » Les « queues semblables à
des serpents qui font du mal » pourraient être nos hélicoptères modernes équipés de
lance-missiles ou de rayons laser logés dans la queue de l’appareil. Cela pourrait
être aussi  une description d’armes déjà inventées et bien dissimulées,  mais qui
seront sûrement disponibles à ce moment-là. L’expression «avaient des têtes  »
suggère que l’apôtre Jean voyait vraisemblablement la tête de soldats à travers le
vitrage de cockpits à la queue des appareils et qui braquaient leurs armes sur
l’ennemi.

Il  est  de  ce  fait  sans  doute  question  d’une  énorme  campagne  militaire  qui
massacrera le tiers de la population terrestre encore vivante à ce moment là, dans
une tuerie épouvantable. Satan s’en réjouira certainement. Nous allons y revenir
plus loin dans ce livre, car nous allons découvrir que les sept trompettes et les sept
derniers  fléaux  sont  inter  reliés.  C’est  comme  si  Dieu  répondait  à  chaque
méchanceté des hommes avec le même remède. Un peu comme les fléaux que Dieu
avait fait pleuvoir sur l’Égypte et qui furent, si vous vous rappelez, dirigés contre
plusieurs de leurs dieux païens.

La scène finale de cette sixième trompette nous montre la réaction des survivants
face à ces désastres. Verset 20 : « Et le reste des hommes qui ne furent pas tués par
ces plaies, ne se repentirent point des œuvres de leurs mains, pour cesser d’adorer
les démons, et les idoles d’or, d’argent, d’airain, de pierre, et de bois, qui ne peuvent
ni voir, ni entendre, ni marcher. » Vous noterez que l’adoration des démons est citée
en premier. Nous avons donc la raison qui explique le manque total de repentir.



Vous avez ici des gens qui, à cause du travail de ces démons pendant cinq mois, vont
rejeter  Dieu  pour  croire  plutôt  les  mensonges  sataniques,  ce  qui  endurcira
complètement leur cœur. C’est comme si Dieu leur disait : « Vous voulez adorer des
démons ? Alors je vais vous accommoder, mais vous en découvrirez vous-mêmes les
conséquences. »

Allons voir dans 2 Thessaloniciens 2:11. C’est ce que Paul nous décrit quand il
déclare : « C’est pourquoi Dieu leur enverra un esprit efficace d’égarement, pour

qu’ils croient au mensonge [mais pourquoi ?] ; 12Afin que tous ceux qui n’ont pas cru
à  la  vérité,  mais  qui  ont  pris  plaisir  dans  l’injustice,  soient  condamnés.  »
Condamnés à quoi au juste ? À subir les conséquences de ce que l’adoration des
démons produit : le chaos total dans leur esprit et dans leur vie. À cause de ces
démons, les gens seront complètement mêlés et insensibles. C’est ce qui arrive trop
souvent aux individus qui s’amusent avec les pratiques camouflées et l’invocation
des esprits. Leurs cœurs s’endurcissent à la vérité et ils deviennent incapables de se
repentir.

Aujourd’hui, vous noterez que ce sont ceux qui détiennent les ficelles du pouvoir qui
consultent le plus les démons dans des séances de spiritisme. L’ancien président
George W. Bush fait partie d’une société secrète illuminatiste appelée « Skull &
Bones », y ayant été initié à l’Université de Yale et toute sa famille fait régulièrement
des sacrifices à Satan depuis des générations. Son prédécesseur Bill Clinton fait
également partie du Council on Foreign Relations (CFR), organisme semi-secret d’où
proviennent une éminente partie des politiciens du gouvernement américain et qui
prépare  l’élite  gouvernante  des  pays.  Lui  et  son  épouse  Hillary  sont  reconnus
comme de fervents adeptes du spiritisme où ils invoquent couramment les esprits
« protecteurs », c’est-à-dire, les démons ! Saviez-vous que Michelle, l’épouse du
président Obama est membre du CFR ?On nous déclare que n’importe quel individu
pourrait devenir le président des Etats-Unis. Si vous ne faites pas partie de la franc-
maçonnerie ou de toute autre société secrète dirigée par la juiverie internationale,
n’y pensez même pas ! C’était dans un groupe semblable de société secrète (le
Groupe de Thulé allemand) que faisait  partie Adolf  Hitler.  Ce sont des sociétés
satanistes qui, en utilisant la guerre font, sans l’avouer directement, des sacrifices
humains à leur dieu !



En 2003, j’ai vu un programme télévisé à propos d’une secte, aux États-Unis, qui se
déclare pourtant « chrétienne » et qui prétend adorer Dieu en manipulant  des
serpents venimeux durant leurs réunions. Ils vont jusqu’à sacrifier leurs enfants en
les forçant à jouer avec ces serpents. Selon eux, ceux qui se font piquer et survivent
sont sûrement remplis du Saint-Esprit. Tandis que ceux qui meurent n’avaient tout
simplement pas le Saint-Esprit, et on les enterre comme des animaux, sans aucune
émotion ni remords. Et l’on se fait passer pour une église chrétienne !

Toutefois, partout dans la Bible où le serpent est utilisé pour symboliser quelque
chose, c’est toujours Satan. Les adeptes de ces rites démoniaques sont portés à se
faire des idoles, soit en or, en argent ou soit sous forme de chaînes, de médaillons et
de figurines. On se met à croire aux révélations des boules de cristal, on adore les
séances  où  on  invoque  les  esprits,  donc,  toutes  sortes  d’activités  où  Dieu  n’a
vraiment pas Sa place. Si toutes ces manifestations surnaturelles qui se produisent
durant ces séances ne viennent pas de Dieu,  il  est alors tout à fait logique de
conclure qu’elles doivent provenir des démons ! En parlant de ces idoles, Dieu
ajoute un peu de sarcasme, en disant qu’elles ne peuvent « ni voir, ni entendre, ni
marcher ». Quoique ces gens en pensent, leurs idoles ne peuvent rien faire pour
eux.

Cette  soumission  superstitieuse  aveugle  à  ces  enseignements  étranges  sera
tellement bien ancrée dans leur esprit qu’ils refuseront de changer leur style de vie,
malgré ce jugement terrible qui s’en vient. Verset 21 : « Ils ne se repentirent pas
de leurs meurtres, ni de leurs enchantements, ni de leurs impudicités, ni de leurs
rapines.  »  Fidèles  à  eux-mêmes,  ils  ne  se  repentiront  pas  de  leurs  meurtres,
incluant sans doute les avortements où on refuse de laisser naître un enfant qu’on a
pourtant  conçu.  Et,  laissez-moi  vous  dire,  qu’il  n’y  a  aucune  indication,
présentement, démontrant que l’humanité va faire des progrès spirituels dans ce
domaine,  car d’années en années,  au lieu de réduire,  le  nombre d’avortements
augmente.

Le monde ne se repentira pas de ses enchantements. Dans la version Martin 1855,
ce mot est traduit par « empoisonnements ». C’est intéressant de constater que le
mot grec utilisé ici  est pharmakeia  d’où vient le mot « pharmacie »,  qui veut
simplement dire « drogue ». Il n’y a pas si longtemps de ça, le terme courant pour



pharmacie en anglais était « drugstore ». La prolifération mondiale du trafic de la
drogue est un phénomène inexplicable. Pourquoi un individu veut-il se droguer de
nos jours, surtout avec toute la connaissance disponible sur les effets néfastes de
ces substances ? C’est comme s’il  y  avait  quelque chose de magique  dans les
drogues. Les gens paraissent ensorcelés à vouloir les utiliser. Il est prédit que ces
enchantements prendront une dimension démesurée dans les temps de la fin.

Ils  ne  se  repentiront  pas  non  plus  de  leurs  impudicités,  c’est-à-dire  de  leur
immoralité sexuelle et spirituelle ! Que ce soit dans le marketing ou dans l’étalage
des produits, tout ce qui nous entoure est orienté vers le sexe. On se dirige vraiment
vers  une explosion  dans  cette  orientation  où le  mot  fidélité  sera  synonyme de
« stupidité ». C’est plutôt l’infidélité, de nos jours, qui est « in » et deviendra la
norme. Le but de Satan est de séduire, de détruire le mariage et, par le fait même,
la famille ! Satan sait très bien qu’en détruisant le noyau familial, l’unité créée dans
une bonne famille disparaît, et il lui sera plus facile par la suite de séduire et de
détruire les gens individuellement. L’impudicité spirituelle, c’est l’abandon de la
vérité,  pour  s’attacher  aux  fausses  doctrines  comme étant  la  vérité,  donc  une
infidélité spirituelle envers Dieu. Plus nous avançons vers les derniers jours, plus
les gens ont de la difficulté à faire la distinction entre le vrai et le faux.

Finalement, les rapines ou larcins sont gardés pour la fin. Il est question de fraudes
monumentales,  de  détournement  de  fonds  de  grandes  corporations  ou  de
compagnies de trust où sont investis des milliards de dollars de fonds de pension,
accumulés par des citoyens honnêtes. Imaginez apprendre que l’argent qui devait
servir  à votre sécurité financière durant votre retraite a été détourné vers des
comptes  personnels  aux Bahamas ou ailleurs.  Nous voyons de plus  en plus  de
transactions frauduleuses à la  Bourse depuis quelques temps.  Les fraudes chez
Enron, World Com, Bernard Madoff et Nortel ne sont qu’un avant-goût de ce qui s’en
vient.  On  ne  peut  s’imaginer  en  observant  cette  chute  des  banques  et  des
compagnies d’assurances, jusqu’à quel point l’être humain cupide peut se montrer
extrêmement ingénieux à faire le mal.

Il  devient  de  plus  en  plus  évident  qu’un  petit  groupe  de  malfrats  contrôlant
l’économie mondiale est prêt à faire chuter dans la faillite totale tous les pays du
monde dans le but de former un seul gouvernement mondial sous sa domination. Et



pour y arriver, ces gens sont prêts à sacrifier la majeure partie de la population
terrestre  uniquement  pour  accomplir  leur  plan  purement  démoniaque.  Ce  qui
semble incompréhensible, c’est qu’après ce bain de sang si épouvantable, où le tiers
de la population terrestre sera anéanti, les gens qui survivront demeureront encore
égoïstes, le cœur endurci. Voilà le résultat inévitable quand la conscience n’existe
plus ! Nous pouvons alors comprendre plus facilement pourquoi Dieu sera obligé
d’amener tous ces jugements à leur conclusion le plus rapidement possible.

Au  chapitre  10,  nous  arrivons  face  à  face  avec  des  mystères  qui  ont  semé la
confusion chez plusieurs étudiants de la Bible, tout au long des siècles. En tant que
serviteurs  de  Dieu,  nous  avons  quand même le  droit  de  nous  poser  certaines
questions. Comme : Pourquoi vivons-nous dans un tel monde ? Pourquoi Dieu tarde-
t-Il à intervenir ? Pourquoi Dieu laisse-t-Il les choses se détériorer ainsi ? Lorsqu’on
suit les nouvelles et que l’on voit toutes ces injustices judiciaires, on se demande où
en est rendue notre justice ! Quand on voit la cruauté des supposées « épurations
ethniques », comme en Bosnie et ailleurs, on se demande comment Dieu peut-Il
regarder ces choses sans réagir. Lorsqu’on voit l’augmentation des crimes contre la
personne, la violence conjugale, les agressions sexuelles, les vols et les meurtres,
pourquoi Dieu demeure-t-Il silencieux ? Ne voit-Il pas  ce qui se passe sur cette
terre ? Oh, si ! Dieu voit tout cela. Mais Il veut que l’homme aussi voit cela et qu’il
admette qu’il en est responsable et non pas son Créateur.

Dans les chapitres 8 et 9, nous avons vu plusieurs désastres prédits, mais qui ne sont
pas encore survenus,  même à ce jour.  Les  serviteurs  de Dieu ont  la  nécessité
maintenant  d’être  encouragés et  consolés.  Le Saint-Esprit  anticipe toujours  ces
besoins et Il nous donne un moment de répit dans ce chapitre 10 et dans une partie

du 11ième chapitre. C’est comme une intermission pour nous faire part de certaines
précisions avant le déclenchement de la septième trompette. Nous avons vu cette

sorte d’intermission entre le 6ième et le 7ième sceau. Nous voyons la même chose se
produire ici.

Nous allons voir trois mystères dévoilés dans ce 10ième chapitre. Le premier est le
mystère de cet ange puissant que Jean voit au tout début du chapitre. Au verset 1 :
« Et je vis un autre ange puissant qui descendait du ciel, environné d’une nuée ; et il



avait un arc-en-ciel sur la tête, et son visage était comme le soleil, et ses pieds
comme des colonnes de feu. » Nous avons ici plusieurs indices ou symboles pour
identifier cet ange comme étant l’Ange de l’Éternel. Le même qui accompagna la
nation d’Israël durant leur pèlerinage de quarante ans dans le désert. Il apparaît
toujours quand Israël est en évidence dans le programme de Dieu. Cet événement
nous indique donc où nous en sommes rendus historiquement parlant, dans cette
prophétie.  Notons ce qu’annonçait  Malachie 3:1 :  « Voici,  je  vais  envoyer mon
messager [Jean-Baptiste], et il préparera la voie devant moi, et soudain entrera dans
son temple  le  Seigneur  que  vous  cherchez,  et  l’Ange  de l’alliance  que  vous
désirez. Voici, il vient, a dit l’Éternel des armées. »

Au verset 1 d’Apocalypse 10, l’Ange est enveloppé d’une nuée. Vous souvenez-vous
comment Il était dans cette nuée qui se déplaçait le jour devant Son peuple d’Israël
pour le protéger contre la chaleur du soleil  ? Tandis que le soir, cette nuée se
transformait en colonne de feu pour le réchauffer durant la nuit ? Quand le temple
fut construit à Jérusalem, cette nuée avait rempli le Saint des saints lors de sa
consécration.  Elle  s’appelait  shekinah,  ou « nuée de la  gloire »,  une indication
évidente de la présence même de Dieu. Son visage comme le soleil, et ses pieds
comme des colonnes de feu, nous indiquent qu’il s’agit de nul autre que Jésus dans
un de Ses multiples rôles.

Il Se présente ici comme l’Ange de l’Éternel, puissant Serviteur fidèle de Dieu et le
Chef de tous les anges. L’arc-en-ciel au-dessus de Sa tête nous ramène au verset 3
du chapitre 4, devant le trône de Dieu où Jésus était assis avec le Père. Nous avons
vu aussi Son visage briller comme le soleil au chapitre 1, verset 16, alors qu’Il était
debout au milieu des Églises. Précisons que Jésus, présenté ici comme l’Ange de
Dieu, prend le sens de Messager (Porte-Parole). Jésus n’était pas un ange créé par
Dieu comme certaines sectes religieuses veulent nous faire croire. Jésus n’est pas
l’ange Michaël  non plus  !  Ces idées sont  contraires au sacrifice de Dieu  fait
homme.  Un ange ne peut pas sauver l’humanité par son sang  ni  effacer nos
péchés. Les anges sont simplement « des esprits destinés à servir, et envoyés pour
exercer un ministère en faveur de ceux qui doivent hériter du salut » (Hébreux
1:14). Un esprit n’a pas de sang à verser.

Apocalypse 10:2 : « Il tenait à la main un petit livre ouvert ; et il mit le pied droit sur



la mer et le gauche sur la terre ; 3Et il s’écria d’une voix forte, comme un lion qui
rugit et après qu’il eut crié, les sept tonnerres firent entendre leurs voix. » Jean voit
cet  Ange puissant avec un pied sur la  mer et  l’autre sur la  terre.  Nous avons
préalablement  vu  que,  symboliquement  parlant,  la  terre  représentait  la  nation
d’Israël  tandis  que la  mer représentait  les  nations païennes.  Ceci  nous indique
conséquemment que Jésus est le Maître de toutes les nations de la terre entière.
Donc, Son gouvernement à venir sera un gouvernement mondial. Le dernier indice,
Sa voix forte qui rugit comme un lion, nous ramène au chapitre 5 où Jésus est
symbolisé par le Lion de la tribu de Juda. Il rugit en vainqueur, car Il a vaincu le
monde. Cet événement nous dévoile aussi que Son avènement est proche et que
Son  peuple,  l’Israël  de  Dieu  (Galates  6:16),  sera  rassemblé  pour  prendre
possession  de  la  terre  promise  par  Dieu  à  Abraham.

Dans Joël 3:1-2, Dieu dit :  « Car voici,  en ces jours-là, et dans ce temps où Je
ramènerai les captifs de Juda et de Jérusalem, Je rassemblerai toutes les nations
et les ferai descendre dans la vallée de Josaphat ; et là J’entrerai en jugement avec
eux, au sujet de Mon peuple et de Mon héritage, Israël, qu’ils ont dispersé parmi
les  nations,  en  se  partageant  Mon  pays  ».  Cela  devait  sûrement  être  très
encourageant pour Jean qui savait ces choses, car, encore une fois, nous voyons
Dieu, toujours en charge, même durant les catastrophes. Tout doit se faire selon Son
horaire.

Quand cet Ange crie, sept tonnerres  se font entendre. Jean avait parfaitement
compris ce que ces sept tonnerres avaient dit. Mais comme il vient pour l’écrire, il
reçoit un ordre du ciel de ne pas écrire ce qu’il entendit. Tout le reste pouvait être
dévoilé,  sauf cette partie  de la révélation, qui devait demeurer scellée pour le
moment. C’est précisément ce que Jean nous déclare dans Apocalypse 10:4 : « Et
quand  les  sept  tonnerres  eurent  fait  entendre  leurs  voix,  j’allais  écrire  ;  et
j’entendis du ciel une voix qui me disait : Scelle les choses que les sept tonnerres
ont dites, et ne les écris point. »

Si quelqu’un vient vous dévoiler ce que ces sept tonnerres ont dit, s’il vous plaît, ne
le croyez pas ! Seul Jean le savait et il ne l’a pas écrit. Le tonnerre est un symbole
qui annonce toujours un jugement de Dieu. Alors, ces tonnerres ont quelque chose
à voir avec les jugements. Pourquoi Dieu a-t-Il voulu les sceller ? Jean ne nous le dit



pas. Il a simplement obéi à la directive qu’il a reçue. Paul a aussi vécu une pareille
situation, quand il fut ravi au ciel en esprit. Tournez votre Bible à 2 Corinthiens
12:4, où Paul  nous déclare qu’il :  « fut ravi dans le paradis, et y entendit des
paroles ineffables, qu’il n’est pas possible à l’homme d’exprimer. » Nous avons
donc deux situations où Dieu scelle  une vérité  qu’Il  ne veut  pas nous dévoiler
maintenant,  mais qu’Il  Se réserve pour un temps futur.  Il  va sûrement nous la
dévoiler un jour, mais pas tout de suite. Dieu Se réserve de tels privilèges.

Il est intéressant de noter que ce passage est le seul qui ne peut pas s’expliquer par
d’autres  passages dans les  Saintes  Écritures,  ce  qui  nous indiquerait  que Dieu
réserve donc des surprises à Satan. Si Dieu avait fait écrire ce que disaient les sept
tonnerres,  Satan  se  serait  exécuté  comme il  a  fait  avec  les  autres  prophéties
révélées dans la Bible. Il se serait arrangé pour que ses serviteurs, eschatologistes
et  télévangélistes  à  la  noix,  livrent  leurs  interprétations  tordues,  afin  que  les
pouvoirs mondiaux posent des gestes qui auront l’allure d’accomplir les prophéties.
Il  est  fort  possible cependant que les 144 000 recevront la révélation des sept
tonnerres, mais à un moment où Satan n’aura plus le temps de les falsifier ou de
les tordre. Seront-ils révélés aux 144 000 et aux deux Témoins pour prouver leur
crédibilité au monde entier dans les derniers jours ? Bonne question…

Allons voir un beau verset dans Deutéronome 29:29 où Moïse nous dit que « les
choses cachées appartiennent à l’Éternel notre Dieu, mais les choses révélées sont
pour nous et pour nos enfants à jamais, afin que nous mettions en pratique toutes
les paroles de cette loi. » Voilà pourquoi nous devons étudier la Parole de Dieu avec
soin, d’abord pour découvrir ce que Dieu veut  nous révéler, et ensuite, dans la
deuxième partie du verset 29, afin que nous mettions en pratique ce que nous
avons appris. À quoi sert de découvrir la volonté de Dieu dans les Saintes Écritures
si nous décidons de passer outre dans l’application personnelle de cette vérité dans
notre cheminement vers le Royaume ?

Revenons à Apocalypse 10:5 où il est écrit : « Et l’ange que j’avais vu se tenir sur la

mer et sur la terre, leva sa main vers le ciel, 6Et jura par celui qui vit au siècles des
siècles… » Remarquez que cet Ange jure par Dieu Lui-même. Aucun ange ne peut
faire cela. Seul Dieu ou Jésus possède ce privilège. Notez aussi, au verset 6, qu’Il
jure par Celui « qui a créé le ciel et les choses qui y sont, la terre et les choses qui y



sont, et la mer et les choses qui y sont, qu’il n’y aurait plus de temps. » Regardons
attentivement au verset 7 ce qu’Il jure : « Mais qu’aux jours où le septième ange
ferait entendre sa voix, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de Dieu
s’accomplirait, comme il l’avait déclaré à ses serviteurs les prophètes. » Cet Ange
qui jure n’est nul autre que Jésus Lui-même, dans le rôle de la Parole de l’Éternel,
le Créateur, par Qui et pour Qui toutes choses existent.

Dans Hébreux 6, au verset 13, on peut lire : « En effet, lorsque Dieu fit la promesse
à Abraham, comme il ne pouvait pas jurer par un plus grand, il jura par lui-même. »
Dieu peut faire cela, car quand Dieu jure, la chose va assurément arriver. Donc, au
moment où la septième trompette va sonner, il  n’y aura plus de délai.  Dieu ne
retiendra  plus  Sa  patience.  C’est  à  ce  moment  précis  que  Jésus  saisira  les
commandes  de  Son  règne  sur  toutes  les  nations  de  la  terre.  Après  Sa
résurrection, peu de temps avant Son ascension au ciel, Jésus réunit Ses disciples
sur le mont des Oliviers. « Et Jésus, s’approchant, leur parla et leur dit : Toute
puissance m’a été donnée dans le ciel et sur la terre » (Matthieu 28:18). Maintenant,
Il S’en vient pour exercer Son pouvoir.

Regardons ensemble ce qui est écrit dans Apocalypse 11:15 : « Or, le septième ange
sonna de la  trompette,  et  de grandes voix  se  firent  entendre dans le  ciel,  qui
disaient : Les royaumes du monde sont soumis à notre Seigneur et à son Christ, et
il  régnera  aux  siècles  des  siècles.  »  Notez  maintenant  ce  que  les  vingt-quatre
vieillards assis devant Dieu au ciel Lui disent au verset 17 : « Nous te rendons
grâces, Seigneur Dieu Tout-Puissant, qui es, et qui étais, et qui seras, de ce que tu
as pris en main ta grande puissance, et de ce que tu es entré dans ton règne. »
C’est à ce moment exact que se réalisera cette belle prière de tous les saints, durant
tous les âges, « Que ton règne vienne afin que Ta volonté se fasse sur la Terre
comme elle se fait au ciel. »

La  nation  d’Israël  sera  rétablie  dans  sa  terre  promise  et  recevra  enfin  ses
promesses. Et Dieu va changer leur cœur de pierre en cœur de chair, tel que prédit.
Paul nous décrit l’importance de cette vérité dans Romains 11, où il explique à des
Romains  convertis,  anciennement  païens,  de  ne pas  se  glorifier  au détriment
d’Israël. Certains enseignants chrétiens prêchent, aujourd’hui, que les promesses
de l’Ancien Testament seront appliquées spirituellement seulement à l’Église et que



les descendants d’Israël, en tant que nation physique,  n’a aucun avenir. Faux !
Saviez-vous qu’à l’heure actuelle même Abraham à qui la promesse fut donnée, ne
l’a pas reçue ? Voici le témoignage d’Étienne en parlant d’Abraham : « Alors, étant
sorti du pays des Chaldéens, il vint demeurer à Charran. De là, après que son père
fut mort, Dieu le fit passer dans ce pays que vous habitez maintenant, où il ne lui
donna aucun héritage, non pas même un pied de terre ; mais il lui promit de lui
en donner la possession, et à sa postérité après lui, quoiqu’il n’eut point d’enfant »
(Actes 7:4-5). Abraham attend toujours l’accomplissement de cette belle promesse,
dans son cercueil, même aujourd’hui.

Dans Romains 11:18, Paul leur a dit : « …si tu te glorifies, sache que ce n’est pas toi
qui portes la racine, mais que c’est la racine qui te porte. » L’olivier franc, c’est
Jésus  qui est venu fonder l’Israël de Dieu,  lequel accomplira dans la Nouvelle
Alliance les promesses faites à Abraham ! La racine, c’est Christ ! Ésaïe 11:10 nous
dit que le Christ est la racine d’Isaï ; dans Ésaïe 53:2, il est écrit : « Toutefois il est
monté comme un rejeton devant lui,  et  comme une racine  sortant  d’une terre
altérée ; il n’y a en lui ni forme, ni apparence, quand nous le regardons, il n’y a rien
en lui à le voir, qui fasse que nous le désirions. » Ésaïe parlait de Jésus-Christ ! Il
faut donc interpréter l’Olivier Franc de Romains 11 comme étant le peuple d’Israël
de Dieu, issu de la racine qu’était Christ (Galates 6:16). « Ce Jésus est la pierre qui
a été rejetée par vous [les Israélites] qui bâtissez, qui a été faite la principale pierre
de l’angle. Et il n’y a de salut en aucun autre ; car sous le ciel il n’y a pas un autre
nom, qui ait été donné aux hommes, par lequel nous devions être sauvés » (Actes
4:11-12).

Il  ne  faudrait  pas  trébucher  dans  le  fameux  piège  dans  lequel  les  sionistes
voudraient  nous  faire  tomber  :  la  trappe  de  la  théologie  erronée  des  églises
actuelles. Les Gentils ont pu être greffés à l’olivier franc par la grâce de Dieu !
Regardons ce que Paul leur dit au verset 25 : « Car je ne veux pas, frères, que vous
ignoriez ce mystère, afin que vous ne soyez pas sages à vos propres yeux ; c’est
qu’une partie d’Israël [physique] est tombée dans l’endurcissement, jusqu’à ce que

toute la multitude des Gentils soit entrée dans l’Église [Israël de Dieu]. 26Et ainsi
tout  Israël  sera  sauvé…  »  Donc,  au  retour  de  Jésus,  quand  Israël  physique
reconnaîtra  enfin  Son  Messie,  c’est  alors  que  commencera  le  grand  travail  de



conversion de tous ceux qui sont tombés dans l’endurcissement, les juifs comme les
gentils, durant cette belle période du Millénium.

J’aimerais apporter une précision, ici. Notons que Paul parle dans ce passage à des
Romains convertis, toujours physiques, mais devenus partie intégrante de l’Église,
« Israël de Dieu ». Au verset 26, Paul fait une déclaration prophétique. Les deux
mots-clés dans ce verset  sont « Israël  »  et  « sauvés  ».  Israël  fait  clairement
référence à Israël de Dieu. Sauvés fait référence à la totalité de ceux qui seront
un jour immortels et feront partie de l’Église. Dieu va donc accomplir ce processus
en deux étapes bien déterminées. D’abord avec les prémices (Élus), et ensuite
avec le reste des humains qui formeront les nations immortelles dirigées par ces
Élus.  Rappelons-nous que,  lors du retour de Christ,  les  seuls  humains devenus
immortels seront les prémices, ceux de la Première Résurrection qui iront Le
rencontrer dans les nuées.

Tous les autres survivants de la terre seront encore à l’état physique, mais auront
accès au salut,  offert  gratuitement,  dans un cheminement vers leur  conversion
individuelle durant le Millénium. C’est le travail fantastique qui attend les Élus, et
dans lequel ils seront vivement engagés à enseigner ces gens, alors que Satan et ses
démons seront déjà enfermés dans l’abîme pendant mille ans (Apocalypse 20:3). Au
fur et à mesure que les gens se convertiront, juifs comme païens, ils formeront les
nations d’immortels sur lesquelles les Élus régneront. Mais qu’adviendra-t-il de
ceux qui, au retour de Christ, sont morts et sont toujours dans leurs cercueils ? Ils
ressusciteront mille ans plus tard (Apocalypse 20:5), juifs et païens, afin de passer
par le même processus d’enseignement que ceux du Millénium,  cette fois vers leur
propre conversion. Cette période s’appelle le Jugement du Grand Trône Blanc. Notez
le mot Blanc pour miséricorde, et non destruction comme certains bons pasteurs
«  chrétiens  »  se  plaisent  à  menacer  leurs  brebis  si  elles  osaient  quitter  leurs
congrégations !

Donc, quand tous ceux qui se convertiront librement et feront partie du Royaume
de Dieu éternel seront changés en êtres immortels, Paul déclare alors que « tout
Israël sera sauvé ». Paul ne parle plus d’une chronologie dans laquelle les juifs et
les païens doivent parvenir au salut,  il  prophétise clairement sur un évènement
extraordinaire. Il fait nettement référence à tous les sauvés devenus « Israël de



Dieu ». L’Église rendue complète, prête à recevoir le Père qui viendra vivre avec
Ses enfants dans cette belle Jérusalem Céleste qui descendra du ciel pour se poser
sur cette Terre. C’est dans ce sens que Paul a prophétiquement déclaré que « tout
Israël sera [futur] sauvé ».

Oui, en effet, Israël a réellement un futur, et tout un ! Cependant, au lieu d’être une
nation  séparée  des  autres,  comme  l’enseignent  une  bonne  partie  du
«  christianisme  »  d’aujourd’hui,  elle  bénéficiera  d’un  avenir  que  Dieu  offre  à
l’humanité entière. C’est ce que Dieu avait déclaré à Abraham : « Toutes les
familles de la terre seront bénies en toi » (Genèse 12:3). Dieu n’a pas un plan
séparé pour Israël physique qui régnerait seul sur la terre alors que l’Église serait
au ciel.  Ceci  est  une pure invention d’homme.  Qu’adviendrait-il  de ce peuple
physique, lors de la purification de la terre par le feu juste avant la descente de la
Jérusalem céleste sur la Terre ? Brûlé complètement ! Vous parlez d’une belle
bénédiction ! Dieu a un Plan unique pour l’humanité entière, où le juif converti,
comme le païen converti, fera partie d’un peuple immortel qui, dans son ensemble,
deviendra une famille  divine portant  le  nom « d’Israël de Dieu  »,  et  ce pour
l’éternité.  N’est-ce pas un Plan grandiose ?

Revenons  maintenant  dans  Apocalypse  10,  verset  8  :  «  Et  la  voix  que  j’avais
entendue du ciel, me parla de nouveau, et me dit : Va, prends le petit livre ouvert

dans la main de l’ange, qui se tient sur la mer, et sur la terre. 9J’allai vers l’ange, et
lui dis : Donne-moi le petit livre ; et il me dit : Prends-le et le dévore ; il remplira tes
entrailles d’amertume ; mais dans ta bouche, il sera doux comme le miel. » Il n’est
pas surprenant que cet ordre de l’ange ait eu un effet assez particulier sur Jean. Le
symbolisme utilisé ici de manger ce livre est une indication évidente que, manger la
Parole de Dieu devient un acte personnel  entre l’individu et Dieu. Quand nous
mangeons de la nourriture, avez-vous remarqué que notre métabolisme la digère et
extrait ce dont notre corps a besoin ? Cette nourriture transformée devient alors une
partie de nous-mêmes.

Lorsque  nous  nous  nourrissons  de  la  Parole  de  Dieu,  elle  doit  accomplir
exactement la même sorte de transformation en nous, et cela devrait se révéler
dans notre caractère, dans notre façon de vivre ainsi que dans nos agissements
quotidiens avec les autres. Cette Parole doit donc faire partie de nous ! Si nous ne



voyons pas cette transformation, nous avons le droit de nous poser une question, à
savoir si nous nous nourrissons assez de la Parole de Dieu. Aux juifs de Son temps :
« Jésus leur dit : En vérité, en vérité je vous le dis : Si vous ne mangez la chair du
Fils de l’homme, et si vous ne buvez son sang, vous n’aurez point la vie [éternelle] en
vous-mêmes. Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang, a la vie éternelle ; et je
le ressusciterai au dernier jour. Car ma chair est véritablement une nourriture, et
mon sang est véritablement un breuvage. Celui qui mange ma chair et qui boit mon
sang, demeure en moi, et moi en lui » (Jean 6:53-56). À chacun de s’analyser alors
quant à savoir si la Parole de Dieu, faisant partie de lui, agit dans son comportement
et s’il est assidûment dans la foi.

Verset 10 : « Et je pris le petit livre de la main de l’ange, et le dévorai ; et il fut doux
dans ma bouche comme du miel, mais quand je l’eus avalé, mes entrailles furent
remplies  d’amertume.  »  Alors,  Jean  mange le  livre  afin  d’être  personnellement
engagé et impliqué dans ce qu’il contenait. Le prophète Ézéchiel a aussi vécu une
telle expérience qu’il  nous décrit  ainsi  :  « Alors je  regardai,  et  voici  une main

étendue vers moi, qui tenait un livre en rouleau. 10Elle le déploya devant moi, et il
était  écrit,  au-dedans  et  au-dehors  ;  des  lamentations,  des  plaintes  et  des
gémissements y étaient écrits » (Ézéchiel 2:9-10). Allons maintenant au chapitre 3,
verset 3. Dieu lui dit de manger le rouleau : « …je le mangeai donc, et il fut doux à
ma bouche comme du miel. » Ensuite, Dieu lui dit, au verset 4 : « …rends-toi vers la

maison d’Israël, et tu leur rapporteras mes paroles…7Mais la maison d’Israël ne
voudra pas t’écouter, parce qu’elle ne veut pas m’écouter [moi, son Dieu] ; car
toute la maison d’Israël a le front dur et le cœur obstiné. » Ézéchiel a dû ressentir
une certaine amertume dans ses entrailles à cause de cette déclaration de Dieu sur
Israël.

Apocalypse 10:11 : « Alors il me dit : Il faut que tu prophétises encore, sur un
grand nombre de peuples, et de nations, et de langues, et de rois. » Donc, Jean
est en train de vivre la même expérience qu’Ézéchiel a vécue. La prophétie était
douce dans sa bouche. Elle contenait les promesses de Dieu, ainsi que la façon dont
Dieu va S’y prendre pour accomplir Son plan de salut mondial. Cet élément était
vraiment doux comme du miel. Mais quand il réalisa qu’il devait prophétiser ces
choses à beaucoup de peuples, de nations, de langues et de rois qui ne seront pas



réceptifs, cela fit que ses entrailles aussi étaient remplies d’amertume. Jean était un
vieillard approchant la fin de sa vie, et il n’a jamais pu exécuter cet ordre de
Jésus.  Alors, cet ordre de « prophétiser encore » était destiné à qui… ?

Jean devient ici le symbole de tous les serviteurs de Dieu à qui ce livre est
destiné dès son premier verset ! Cet ordre de Jésus devient donc une instruction
pour Son Église durant les vingt derniers siècles, mais surtout durant les temps de
la fin ! Elle prophétisera de nouveau, durant cette tribulation. Pour exécuter ce
travail grandiose, les serviteurs seront donc marqués du sceau de Dieu pour être
protégés ! Le sceau de Dieu sera, non seulement leur protection contre les démons
qui vont tourmenter le monde pendant cinq mois, mais aussi contre l’Antichrist
faux prophète qui voudra les anéantir ! Les 144 000 sont alors le symbole d’une
multitude de chrétiens, dans tous les pays du monde, en train d’évangéliser pour
le Christ. Ce travail portera des fruits, laissez-moi vous le dire !

Apocalypse  7:9,14  :  «  Ensuite  je  regardai,  et  voici  une  grande  multitude  que
personne ne pouvait compter, de toute nation, de toute tribu, de tout peuple, et de

toute langue  …14Ce sont ceux qui sont venus de la grande  tribulation.  » Ce
seront évidemment ceux qui se convertiront grâce au travail fidèle des serviteurs de
Dieu durant cette période épouvantable que l’humanité ne connaîtra heureusement
plus jamais. Des serviteurs qui ne sont pas venus à Jésus simplement pour sauver
leur peau lors de la parousie, dans le but de se balader en quelque part dans les
nuages pendant sept ans. Ce sont de véritables convertis qui ont plutôt accepté de
faire l’œuvre de Christ  pour laquelle Dieu les a appelés ! Des serviteurs fidèles à
Sa Parole !

Avez-vous  déjà  compris  une  vérité  biblique  qui  vous  incite  à  chanter  de  joie
tellement elle vous remplit de bonheur ? Votre élan de zèle vous pousse à vouloir la
partager avec quelqu’un, mais la personne vous regarde d’un air bizarre et vous dit
carrément de ne pas lui casser les oreilles avec vos balourdises ! Vous ressentez
dans votre cœur une véritable amertume, car vous réalisez soudainement que, en
saisissant la vérité, cette personne devrait être disposée à transformer des choses
dans sa vie. Elle devra abandonner certaines habitudes, ce qui ne lui plaira pas.
Donc, malgré notre zèle, il faut être patient avec ces individus. Car trop insister
pourrait les repousser au lieu de les attirer.



Obéir à Dieu crée parfois des situations amères, même dans nos familles. Mais avec
l’aide  de  Christ,  cette  amertume  deviendra  douce  comme  du  miel  dans
l’accomplissement de Ses promesses. Nous ne pouvons pas demeurer indifférents à
la Parole de Dieu. Elle doit nous toucher pour accomplir son but, même si des effets
amers en résultent parfois. Mais restons fidèles à Christ, car Son but ultime est de
voir  notre  famille  entière  dans  Son  Royaume  à  venir.  À  nous  alors  de  servir
d’exemple à ceux avec qui nous avons des contacts sur une base régulière. Nous
devenons ainsi des pierres vivantes pour Dieu et pour Christ dans le processus
continuel d’évangélisation.

Dieu ne Se plaît pas à punir qui que ce soit. Ce n’est pas Son but. Les jugements de
Dieu ne sont pas Sa joie. Il préfèrerait que les gens se convertissent afin d’éviter
ces jugements. Mais ils sont néanmoins là comme la solution ultime pour ceux qui
rejettent carrément la seule porte de secours disponible qui pourrait les amener vers
Sa grâce. Cette grâce et cette miséricorde sont d’une valeur inestimable pour Dieu.
Nous,  qui  en sommes déjà bénéficiaires,  soyons sur nos gardes pour ne jamais
négliger cette grâce que nous avons reçue gratuitement.

Nous  rendons  gloire  à  Dieu  pour  cela,  dans  un  beau  cantique  chanté  dans  la
majorité des réunions chrétiennes dont une partie déclare ceci  :  « Je suis ému
lorsque je réalise que tu as offert ton Fils pour nous sauver et que Jésus, dans un
tout dernier soupir, de mon fardeau, sur la croix, S’est chargé. Alors, de joie, je
chante à toi mon Dieu Sauveur, que Tu es grand, oui, comme Tu es grand ! »

C’est extraordinaire de voir la tendresse de ce Dieu plein d’amour, de voir comme Il
voudrait  que  le  monde  se  convertisse  afin  d’être  délivré  de  ces  jugements.
« Comment échapperons-nous, si nous négligeons un si grand salut, qui, ayant été
premièrement annoncé par le Seigneur, nous a été confirmé par ceux qui l’avaient
entendu ? » (Hébreux 2:3) Pour le chrétien la réponse est évidente. Même dans nos
pires moments de solitude ou de découragement, souvenons-nous toujours que Jésus
nous a tant aimés qu’il  a librement consenti à mourir pour NOS  péchés. Alors,
conservons précieusement ce salut au fond de notre cœur comme le plus grand
trésor que Jésus ait pu nous donner, la perle rare pour laquelle nous devons être
prêts à tout délaisser. C’est ça, faire la volonté de Dieu !



D.013 – Les puissances des ténèbres
se déchaînent
 

Apocalypse 9:1-11
Par Joseph Sakala

Nous sommes présentement rendus au chapitre 9 de l’Apocalypse où le premier des
trois derniers malheurs nous est dévoilé par la cinquième trompette. À chacune
des quatre premières trompettes, nous avons étudié le côté physique ou littéral,
ainsi que le côté symbolique caché par Dieu dans le texte. Juste avant d’arriver à
cette cinquième trompette, Jean avait vu un évènement étrange dans le ciel. « Puis
je vis et j’entendis un ange qui volait par le milieu du ciel, disant à haute voix :
Malheur,  malheur,  malheur  aux  habitants  de  la  terre,  à  cause  du  son  des
trompettes des trois anges qui doivent encore sonner ! » (Apocalypse 8:13). Notez
bien que ces trois malheurs sont destinés exclusivement aux habitants de la terre !

Le  premier  malheur  nous  donnera  une  description  de  la  dernière  montée
phénoménale d’une puissance religieuse mondiale dans les temps de la fin. Elle
sera dirigée par un Faux Prophète Antichrist.

Le deuxième  malheur nous donnera les détails des préparatifs  à la Troisième
Guerre Mondiale qui sera provoquée par ceux qui contrôlent l’économie mondiale et
auront accès à une puissance militaire mondiale pour établir un Nouvel Ordre
Mondial  durant  cette  même période.  Elle  sera  dirigée  par  un  Chef  Politique
Antichrist. Les deux systèmes seront sous la gouverne directe de Satan.

Le  troisième  malheur  nous  montrera,  en  grand  détail,  comment  Dieu  va  S’y
prendre pour détruire complètement et en même temps  ces deux systèmes ou
puissances mondiales sataniques en très peu de temps.
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Contrairement à la croyance populaire exprimée par plusieurs érudits dans leurs
écrits sur le sujet de la prophétie, être « antichrist » n’est pas une caractéristique
dévolue à une seule personne. Un antichrist n’est pas un poste ou une position, ni
même un titre  ou quelque chose du genre. Donc, il ne s’agit pas de l’identité
exclusive d’une seule personne. Être antichrist  est une caractéristique, un état
d’esprit, une manière de penser satanique qui est en révolte contre tout ce qui est
Jésus-Christ ! Cela revient à dire que, non seulement la Bête et le Faux Prophète
seront-ils des Antichrists, mais également tous ceux qui seront d’accord avec leurs
doctrines et formeront la hiérarchie en dessous d’eux. Il devient fondamental que le
lecteur  comprenne  très  bien  ces  nuances  importantes  avant  d’apposer  des
étiquettes sur qui que ce soit.

L’apôtre Jean a bien expliqué ceci dans ses épîtres quand il nous déclare : « Petits
enfants,  c’est  ici  la  dernière  heure  ;  et  comme  vous  avez  entendu  dire  que
l’antichrist  vient,  il  y  a  dès  maintenant  plusieurs  antichrists  ;  par  où  nous
connaissons que c’est la dernière heure » (1 Jean 2:18). Au verset 22, Jean nous dit
ceci : « Qui est menteur, si ce n’est celui qui nie que Jésus est le Christ ? Celui-là
est l’antichrist, qui nie le Père et le Fils ». Alors selon Jean, une personne qui nie
que Jésus est le Christ est non seulement un menteur, mais aussi un antichrist. Dans
1 Jean 4:3, l’apôtre nous dit clairement que : « Tout esprit qui ne confesse pas
Jésus-Christ venu en chair, n’est point de Dieu. Or, c’est là celui de l’antichrist, dont
vous avez entendu dire qu’il vient, et qui est déjà à présent dans le monde ». Cet
esprit d’antichrist agissait déjà dans le monde du temps de Jean.

Regardons ce que l’apôtre nous déclare dans 2 Jean 7 : « Car plusieurs séducteurs
sont entrés dans le monde, qui ne confessent point que Jésus-Christ est venu en
chair. Un tel homme est le séducteur et l’antichrist ». Le nom de « Jésus-Christ »
contient deux TITRES. « Jésus » qui veut dire Sauveur et « Christ » qui veut dire
Messie, l’Oint de Dieu. Ce que Jean nous dit simplement, c’est que la personne qui
NIE que le Sauveur Messie est venu vivre « en chair » humaine pour nous sauver,
est un antichrist. Vous noterez que le terme « antichrist » n’apparaît pas dans
l’Apocalypse.  Dieu  nous  dévoile  deux  bêtes,  une  militaire  et  l’autre  religieuse,
dirigées par Satan lui-même. Cependant, le mot antichrist est mentionné à cinq
reprises  dans  les  épîtres  de  Jean.  Ceci  tend à  confirmer  ce  que nous  venons
d’expliquer au sujet de la véritable définition biblique d’un antichrist. Vu qu’il était



fort probable que Jean ait écrit ses épîtres après la rédaction de l’Apocalypse, il
avait  sans doute encore la  Bête et  le  Faux Prophète en tête en créant  le  mot
« antichrist », car ces deux individus seront également des antichrists. Mais il a
voulu inculquer à ses lecteurs qu’être antichrist  est  un état plus courant qu’ils
pensaient.

Revenons maintenant à notre cinquième trompette. Tout comme avec les quatre
premières trompettes, nous allons continuer à étudier le côté littéral ainsi que le
côté symbolique de chacun de ces malheurs. N’oublions pas, cependant, que les
jugements décrits  dans ce livre sont réels  !  Ce sont des désastres terribles et
horribles qui seront vraiment physiques. Mais le texte contient aussi une dimension
symbolique ou spirituelle qu’il ne faut surtout pas négliger, car elle est dirigée vers
un  système  diabolique  identifié  comme  Babylone  la  Grande,  qui  sera
complètement anéanti pour faire place au Royaume de Dieu. Il n’est pas plaisant de
parler de ces jugements, mais ils demeurent néanmoins l’accomplissement de ce que
les prophètes de l’Ancien Testament ont appelé « le Grand Jour de l’Éternel », un
jour de fureur, de détresse, d’angoisse, de ravages et de destructions, comme on
peut voir dans Sophonie 1:14-15.

Certaines personnes se demandent si les sceaux et les trompettes vont se produire
exclusivement dans un ordre chronologique ou si deux ou trois de ces incidents
pourraient également se produire en même temps. C’est extrêmement difficile à
déterminer. N’oublions jamais que l’apôtre Jean a reçu cette vision dans l’ordre que
Jésus avait déterminé de lui dévoiler. Jésus voit tous ces événements de la fin à
partir du ciel, un peu comme s’Il regardait un tableau où toute l’histoire humaine se
déroule  devant  Ses  yeux.  Mais  du  point  de  vue  de  l’éternité,  Il  voit  tous  ces
événements au présent, autant l’incident d’Adam et Ève dans le Jardin d’Éden, à un
bout du tableau, que la Jérusalem céleste qui descendra du ciel à l’autre bout, sans
oublier toute l’histoire humaine qui se passe entre les deux.

C’est précisément ainsi que Dieu, qui ne vit pas dans le temps, voit tout au présent
aujourd’hui. Vous pourriez Lui parler de n’importe quelle période de l’histoire et Il
vous dirait toujours : « Je suis là ! » Pas « J’étais là ! », mais plutôt « Je suis ! ».
Jésus a ouvertement déclaré Sa Divinité aux pharisiens en leur disant : « en vérité,
en vérité je vous le dis, avant qu’Abraham fût, JE SUIS » (Jean 8:58). Les Saintes



Écritures nous disent que Jésus « a été éprouvé en toutes choses sans jamais
pécher  »  (Hébreux  4:15).  Avez-vous  déjà  songé  à  la  profondeur  de  cette
merveilleuse déclaration de Jésus aux pharisiens ? Si Jésus n’était pas « la Parole
Vivante du Père » dans la chair humaine, donc éternelle et divine, Jésus aurait
commis le péché de mensonge. Mais Jésus savait qui Il était, et que la Parole qui
vivait en Lui était éternelle. Jésus n’a donc PAS péché en faisant cette déclaration.

En conséquence, le temps fut créé pour nous. Pour Dieu, le temps n’existe pas, car
Il vit dans l’éternité où il n’y a ni passé, ni futur, seulement le présent. Toujours le
présent. Ceci est difficile à comprendre pour nous en tant qu’humains, parce que
notre vie dans ce corps est relativement courte et nous supportons le passage du
temps d’une manière qu’on pourrait désigner de « linéaire ». Nous devons vivre
chaque seconde l’une après l’autre, sans pouvoir revenir sur elles, ni pouvoir les
dépasser. Sans nous en rendre compte, le temps devient pour nous une prison au
même titre que notre chair humaine. Nous sommes si bien habitués à nos limites,
que nous ne pouvons ni ne voulons percevoir au-delà, car ça nous donne le vertige.

On dit que quelqu’un a vécu longtemps quand il dépasse 100 ans. C’est quoi 100
ans, pour Dieu ? Pour vraiment avoir une petite idée de l’éternité, ou de la vie en
dehors du temps, il nous faut faire un effort de réflexion. Cela est toutefois possible,
car « [Dieu] a fait toute chose belle en son temps ; même il a mis l’éternité dans
leur  cœur,  sans  que  l’homme  puisse  toutefois  comprendre,  depuis  le
commencement  jusques  à  la  fin  l’œuvre  que  Dieu  fait  »  (Ecclésiaste  3:11).
Subséquemment, sans que l’homme puisse comprendre le plan de Dieu au complet,
Dieu  a  quand  même  mis  dans  son  esprit  le  désir  et  l’espérance  de  vivre
éternellement. Revenons toutefois à notre texte prophétique.

Voilà  pourquoi  il  est  si  difficile  pour  nous,  en  tant  qu’humains,  de  déterminer
exactement à quel moment un événement a eu  lieu ou aura  lieu dans ce récit
prophétique. Certaines choses suivent toutefois un cours logique. Par exemple, Jésus
n’ouvre pas le septième sceau en premier et le quatrième sceau en deuxième. Les
sceaux sont ouverts dans un ordre chronologique. Les sept derniers fléaux sont
réservés pour la fin et non au début de la tribulation. Jésus ne revient pas avant la
tribulation, mais à la septième et dernière trompette, juste avant le déversement
des sept dernières coupes de la colère de Dieu. Il y a quand même une logique



incontestable dans ces événements de la fin. Car Dieu, qui nous a créés et qui a
conçu le temps, sait très bien comment écrire Sa Parole à l’intérieur de nos limites
de compréhension avec, bien assurée, l’inspiration du Saint-Esprit.

Cependant, vous noterez que dans l’ouverture des sceaux, les jugements divins de
la  fin  prophétique  augmentent  toujours  en  intensité,  car  ils  sont  concentrés
entièrement à l’intérieur de cette période de trois ans et demi. Durant cette même
période, les trompettes nous identifient les différentes facettes du jugement dans les
chapitres 8 et 9. Quand nous arriverons aux sept fléaux de la septième trompette,
nous verrons une augmentation additionnelle de l’intensité de l’agonie qui frappera
la terre. Mais nous n’essaierons pas de déterminer la séquence exacte de chaque
fléau, c’est-à-dire, si ces malheurs se suivront chronologiquement seulement ou si
certains s’enchaîneront en même temps, ou se superposeront à d’autres. Car cette
possibilité existe également, puisque c’est Dieu qui décidera du déroulement de
cette séquence.

Ceci deviendra encore plus évident, surtout quand nous verrons Jésus arrêter,à un
moment  donné,  le  cours  des  événements  prophétisés  pour  y  insérer,  à  notre
intention,  des  informations  passées  afin  de  nous  expliquer  pourquoi  nous  en
sommes rendus ici dans l’histoire. Et ensuite, le récit reprendra son cours normal.
Ce sont ces passages, injectés par Dieu pour rendre Sa prophétie plus claire, qui
mêlent souvent ceux qui  parcourent habituellement cette prophétie d’une façon
littérale seulement,  comme si tout devait se suivre uniquement dans un ordre
chronologique.

Nous arrivons maintenant à cette cinquième trompette qui annonce le premier des
trois  derniers  malheurs.  Apocalypse  9:1  :  «  Et  le  cinquième ange sonna de  la
trompette, et je vis une étoile qui était tombée du ciel sur la terre… » Ce passage
remarquable commence avec la chute d’une autre étoile. Pas sur les fleuves et les
sources d’eau, comme à la troisième trompette, mais cette fois, sur la terre. Il est
fort possible qu’une grande météorite pourrait tomber du ciel et causer des dégâts
épouvantables sur la terre. L’histoire est pleine de ces météorites qui, en tombant
sur  notre  sol,  ont  créé  des  situations  chaotiques  et  catastrophiques.  Dans  la
deuxième partie du verset 1, cependant, Jean nous dit : « …et la clé du puits de

l’abîme fut donné à cet ange. 2Et il ouvrit le puits de l’abîme, et il monta du puits



une fumée, comme la fumée d’une grande fournaise ; et le soleil  et l’air furent
obscurcis par la fumée du puits. » Dans ce texte, cette deuxième étoile qui tombe du
ciel est aussi un ange déchu qui reçoit la clé du puits de l’abîme. Ceci nous indique
clairement qu’il y a aussi un côté symbolique et spirituel attaché à cette histoire.

Nous avons ici la description d’un ange  déchu  que chaque serviteur de Christ
devrait reconnaître et qui reçoit une clé avec laquelle il pourra ouvrir le puits de
l’abîme.  Tournez  avec  moi  dans  Luc  8:26-28.  Jésus  entre  dans  le  pays  des
Gadaréniens où un homme vient au devant de Lui, possédé par plusieurs démons.
Au verset 29, Jésus commande à l’esprit impur de sortir de lui. Au verset 30, nous
apprenons que cet esprit s’appelle Légion, ou environ 6 000 démons. Verset 31 :
«  Et  ils  le  priaient  de  ne  leur  pas  commander  d’aller  dans  l’abîme.  »  C’est
exactement le même mot que celui utilisé dans Apocalypse 9, au verset 1. Dans Luc
8:32-33,  Jésus  permet  néanmoins  à  ces  démons  d’entrer  dans  un  troupeau  de
pourceaux. Les pourceaux deviennent complètement fous et se précipitent en bas
des pentes escarpées dans un lac où ils se noient. Notez, toutefois, que les démons
ne tuent pas les pourceaux. Ils s’attaquent à leur cerveau, et ce sont les pourceaux
eux-mêmes qui se jettent en bas des pentes.

Cette étrange histoire nous indique aussi la crainte épouvantable qu’ont ces démons
d’être jetés dans cet abîme. Pourtant, c’est exactement là où ils seront jetés avec
leur chef Satan pendant mille ans, quand Christ viendra établir Son Gouvernement
Mondial sur cette terre. « Après cela, je vis descendre du ciel un ange, qui avait la
clef de l’abîme, et une grande chaîne en sa main ; et il saisit le dragon, l’ancien
serpent, qui est le diable et Satan, et le lia pour mille ans. Et il le jeta dans l’abîme,
il l’y enferma, et mit un sceau sur lui, afin qu’il ne séduisît plus les nations, jusqu’à
ce que les mille ans fussent accomplis ; après quoi il faut qu’il soit délié pour un peu
de temps » (Apocalypse 20:1-3). Jude, au verset 6, nous parle aussi de cet abîme
dans  lequel  le  Seigneur  a  réservé  pour  le  jugement  du  Grand Jour,  enchaînés
éternellement par les ténèbres, les anges déchus qui n’ont pas gardé leur dignité,
mais qui ont abandonné leur propre demeure pour suivre Satan. Oh, ces démons
savent que Dieu existe, et ils tremblent (Jacques 2:19).

Revenons  maintenant  dans  Apocalypse  9:3.  Nous  sommes  rendus  proches  du
jugement de ce Grand Jour, quand cet ange reçoit l’autorité d’ouvrir cet abîme d’où



sort une fumée comme d’une grande fournaise. Au verset 3, on peut lire : « Et de
cette fumée, des sauterelles  se répandirent sur la terre ; et on leur donna un
pouvoir semblable au pouvoir qu’ont les scorpions de la terre. » C’est quoi au
juste, des sauterelles à qui on donne un pouvoir semblable à celui des scorpions de
la terre ? Je me souviens avoir vu, un jour, à la télé, un documentaire sur une
invasion  de  sauterelles  dans  un  champ de  blé.  C’était  une  véritable  plaie  qui
descendit d’un ciel assombri par leur grand nombre. Et quand les sauterelles eurent
fini, la récolte était complètement dévastée et anéantie.

C’est un peu cela que Jean essaie de décrire dans cette vision. Il voit une armée
énorme de démons, invisibles à l’œil nu, comme des sauterelles relâchées de cet
abîme, et qui reçoivent la permission pour un peu de temps de se répandre sur la
terre pour tenter d’anéantir le plan de salut  de Dieu pour l’humanité. Et, tout
comme avec les pourceaux, les démons ne tuent pas. Il serait bon ici d’apporter
une précision sur le fait qu’un démon ne peut pas tuer quelqu’un, même dans un cas
établi de possession, peu importe ce que vous voyez dans les films d’horreur au
cinéma. Dieu peut lui permettre de tourmenter l’esprit ou de maltraiter un individu,
mais Dieu seul se réserve le droit de vie ou de mort sur un humain. Aucun démon
n’a jamais reçu ce pouvoir. Donc, même dans les situations les plus tragiques, Dieu
est toujours en charge !

Un homme a la prérogative d’en tuer un autre, dans le libre arbitre qui lui a été
octroyé par Dieu. Mais dans ce choix qui lui est accordé entre faire le bien ou le mal,
l’homme devra un jour répondre  pour ses actes dans un jugement  futur. Mais
imaginez si les démons avaient le droit de tuer des humains ! Un humain à l’état
naturel n’a aucun moyen physique ou mental de résister à la puissance supérieure
d’un démon. Donc, il y a longtemps que l’humanité entière serait disparue ! Nous
comprenons alors pourquoi Satan a été obligé d’élaborer son plan diabolique de
Nouvel Ordre Mondial, (visant assurément l’anéantissement du genre humain), en
l’étalant  sur  des  millénaires.  Mais  souvenons-nous  toujours  que  Satan  peut
seulement influencer l’homme à s’autodétruire, car il n’a jamais reçu l’autorité de
le  faire  lui-même.  Satan exerce son pouvoir  maléfique sur  l’esprit  de  ceux qui
préfèrent marcher : « selon le train de ce monde, selon le prince de la puissance
de l’air, de cet esprit [dégoûtant] qui agit maintenant dans les fils de la rébellion »
(Ephésiens 2:2).



Étant le « prince de la puissance de l’air », Satan diffuse ses ondes dans l’air pour
faire passer ses pensées directement dans le cerveau des individus. Voilà pourquoi
ces personnes disent avoir entendu une voix qui leur disait de commettre des actes
les plus horribles. Pourtant, ils sont les seuls à avoir entendu cette voix. Alors, dans
les  derniers  jours,  ces  démons  s’attaqueront  à  l’esprit  des  humains.  Mais  en
étudiant le côté symbolique de ce passage, nous avons le droit de nous demander qui
est ce personnage puissant,  qui reçoit cette autorité de pouvoir déchaîner les
puissances des ténèbres. « L’apparition de cet impie aura lieu avec la force  de
Satan, avec toute puissance, avec des prodiges et de faux miracles, et avec toutes
les séductions de l’iniquité parmi ceux qui se perdent, parce qu’ils n’ont point reçu
[pour le moment] l’amour de la vérité, pour être sauvés » (2 Thessaloniciens 2:9-10).
Sa puissance lui viendra de Satan lui-même, comme on peut voir, mais avec la
permission de Dieu. Il y a un lien, ici, avec ce que nous avons vu à la troisième
trompette, au sujet de cette première étoile qui était tombée.

Si  vous  vous  rappelez,  la  première  étoile  pourrait  être  identifiée  à  ce  leader
politique très puissant et qui changera sa politique et sa façon d’agir au début de
cette période prophétique de trois ans et demi. Son geste va sûrement enrager des
nations entières. Ici, dans la cinquième trompette, nous voyons une deuxième étoile
qui  tombe.  Il  serait  alors  question  d’un  leader  religieux,  apostat,  possédé
directement de Satan, et qui pourra utiliser  ces puissances démoniaques  pour
accomplir son œuvre de Faux Prophète. Nous verrons beaucoup plus de détails sur
cet homme plus loin dans cette prophétie.

Il serait trop facile à ce stade, d’attribuer ce poste de Faux Prophète à la papauté
seulement,  comme c’était  devenu la  coutume depuis  plusieurs  années.  Gardons
notre  esprit  ouvert  et  prenons  le  temps  de  vérifier  toutes  choses,  sinon  nous
pourrions être drôlement surpris, un jour, d’apprendre l’identité de cet individu qui
appuiera la Bête politique et ses armées puissantes. Les Écritures sont claires là-
dessus. L’Église catholique, depuis plusieurs années, a tenté de faire revenir au
bercail toutes les « brebis perdues » qui, tout au long des siècles, ont formé d’autres
dénominations quand elles se sont détachées du catholicisme. À l’heure actuelle,
cependant, la « Sainte Mère l’Église » a réussi un coup de maître, en faisant revenir
à sa bergerie presque toutes ces dénominations « chrétiennes rebelles » par un
mouvement œcuménique mondial. En l’an 2000, sans tambour ni trompette, dans la



ville de Pittsburgh en Pennsylvanie, avec l’aval de l’ONU, une charte fut signée,
réunissant le mouvement œcuménique avec tous les autres mouvements religieux
du globe pour former un organisme mondial qui porte le nom de « Initiative des
Religions Unies ».

Clarifions tout de suite que le mouvement œcuménique, sous l’égide de l’Église
catholique, ne constituera PAS la dernière religion universelle que Dieu assimile à
Babylone la Grande et d’où sortira le Faux Prophète. Le mouvement œcuménique est
tout simplement le procédé que les instances talmudistes sionistes se sont donné
pour rassembler le monde « chrétien » sous un même abri afin de pouvoir l’écraser
lorsque viendra le temps d’instaurer le Nouvel Ordre Mondial et sa religion. Et cette
religion  sera  catégoriquement  le  judaïsme  talmudiste,  kabbaliste  et  sioniste
moderne, véritable descendant de la Religion à Mystères de Babylone. Ce fait est
exceptionnellement  important,  afin  de  vraiment  bien  saisir  la  suite  de  notre
interprétation  de  l’Apocalypse,  sinon,  nous  allons  passer  complètement  à  côté,
comme le font la forte majorité des religions dites « chrétiennes » de nos jours. Ce
que  nous  lisons  dans  les  journaux  et  ce  qu’enseigne  la  majorité  des  églises
protestantes et évangéliques ne sont que de la propagande pour détourner la vérité
de nos yeux.

Ayant déjà leur charte pour former le « Nouvel Ordre Mondial » politique, les
Nations Unies ont maintenant une organisation religieuse aussi, avec qui elles
peuvent travailler afin d’assembler les différents groupes religieux et les amener à
un consensus universel pour proclamer la tolérance et la « paix mondiale ». Tout
nouveau groupe religieux  est  également  invité  à  faire  partie  de  cet  organisme
mondial en signant leur formulaire d’adhésion démontrant qu’il est d’accord avec la
déclaration suivante :

«  Nous,  en  tant  que  personnes  de  diverses  religions  et  diverses  expressions
spirituelles  et  traditions autochtones de par  le  monde,  nous établissons,  par  le
présent  document,  l’Initiative  des  Religions  Unies  (URI),  dans  le  but  de
promouvoir une coopération inter religieuse quotidienne et durable, de mettre fin à
toute violence d’inspiration religieuse, et de créer des cultures de compassion, de
paix, de justice et de guérison pour la Terre et pour les êtres vivants. »



C’est cette association religieuse qui sera utilisée comme outil principal par les
puissances occultes sionistes pour unifier les divers courants religieux afin de les
enrayer de manière globale. Cette ambiance de controverses religieuses sera idéale
pour accueillir le Faux Prophète, quand il paraîtra avec des prodiges et des faux
miracles, et avec toutes les séductions de l’iniquité. Une fois accepté d’un public
entièrement séduit par ses prouesses et ses arguments mensongers, le monde va
appuyer  l’Antichrist  politique et  le  judaïsme,  en devenant  «  l’image de cette
Bête  » et la religion unique officielle, sera animé  pour parler en faveur de cet
homme de  péché.  Nous  avons  ici  une  contrefaçon  parfaitement  physique  d’un
événement spirituel.  Autant Jésus était  l’image du Père quand il  est  venu nous
apporter l’Évangile du Royaume de Dieu, autant ce Faux Prophète sera l’image de
cette Bête militaire qu’il viendra appuyer pour fonder le Nouvel Ordre Mondial.

Regardons  ensemble  la  dualité  qui  existe  dans  cette  prophétie.  Son  premier
accomplissement est arrivé quand l’Empire romain a reçu sa blessure mortelle en
l’an 476. L’Église catholique était la religion de l’empire à cette époque. Après sa
chute, l’Église s’est structurée dans sa hiérarchie à l’image de cet empire, et son
chef, le pape, s’est coiffé du titre de « Souverain Pontife », antérieurement réservé
au César. Donc, par le fait même, cette Église est devenue l’image de cette bête,
qu’elle servait du temps des césars. Cette religion devait temporairement faire le
lien comblant la période située entre l’Empire romain déchu en 476, et la dernière
résurrection de la Religion à Mystères, cette fois en habit judaïque, au sein de son
Nouvel Ordre Mondial lors des temps de la fin.

Pour bien nous situer dans le temps et dans les événements, faisons un bref résumé
du parcours  de la  Religion à  Mystères  à  travers  l’histoire,  par  le  biais  de son
véhicule  de  prédilection  :  le  judaïsme.  Les  deux  jambes  de  la  statue  de
Nébucadnetsar  sont  l’Empire  romain.  Mais  toute  la  statue  constitue  la  grande
Babylone au fil  des siècles. Ce qu’il  est important de savoir en ce qui a trait à
l’Empire romain, c’est qu’en réalité, il s’agissait d’un empire juif ! En effet, lors du
règne des Césars,  du temps de la  Rome antique,  c’est  dans cette  ville  que se
retrouvait la deuxième plus grande concentration de Juifs de l’époque, en dehors de
la Judée. Or, les Juifs faisaient déjà ce qu’ils font encore aujourd’hui, c’est-à-dire
qu’ils se sont emparés du pouvoir économique et, de ce fait, du pouvoir politique. Il y
eut même un César pour se plaindre du fait que les Juifs rendaient les Romains



esclaves de leur pouvoir ! Le judaïsme portait déjà en lui ses traditions talmudistes
(alors Tradition orale) qui descendaient en ligne directe de la Religion à Mystères
que les Juifs avaient rapatriée lors de leurs séjours en Égypte et à Babylone, pendant
leur captivité. Donc, la Rome antique était juive, au même titre que New York,
aujourd’hui, est devenue la plus grande concentration du pouvoir juif, que Londres
est sous la coupe des Juifs, que Paris appartient aux Juifs, que Montréal est dirigée
par les Juifs, etc. ! Le Talmud et la Kabbale juive sont des écrits où on a mêlé
l’enseignement de la Torah (la Loi de Moïse) avec le gnosticisme babylonien et les
traditions de Nemrod et Sémiramis. Durant presque quatre mille ans, la même idée
a été conservée : la domination mondiale par la Religion à Mystères et ce, par le
biais des Juifs.

Au fil  des siècles,  les Juifs se sont infiltrés dans tous les domaines de pouvoir,
séculiers comme religieux. Ils ont inventé les sociétés secrètes pour endoctriner
sournoisement les goyim et en faire leurs sbires afin de maîtriser le monde. Les Juifs
ont également inventé des religions, dont les plus importantes furent l’islam et le
catholicisme.  Les  Juifs  se  sont  toujours  arrangés  pour  que  ces  deux  grandes
religions soient perpétuellement en conflit ; cela leur a permis de se cacher derrière
et  de  pouvoir  œuvrer  en  sourdine,  sans  que  personne  ne  les  soupçonne.
Incidemment,  beaucoup  de  doctrines  de  ces  religions  découlent  des  idées
talmudistes  et,  par  le  fait  même,  de  la  Religion  à  Mystères.

Les Juifs poursuivent un seul but : ne former qu’un seul et unique gouvernement
mondial dont ils seront les Maîtres. Pour ce faire, ils doivent modeler la pensée des
hommes selon un schéma bien précis. Et c’est ce qu’ils sont en train d’accomplir et
de parachever en ces derniers temps.  Un des moyens principaux pour modeler
l’opinion, c’est par le biais des religions (un autre est par le moyen des médias ― la
presse, les maisons d’édition, la télévision, la radio, Internet, etc.). C’est ainsi que la
religion catholique n’est qu’un outil de propagande (tout comme l’islam) et elle est
destinée à être discréditée (lisez déjà les entrefilets de plus en plus nombreux visant
à  dévoiler  les  scandales  sexuels  de la  prêtraille).  Le  but  visé  est  d’anéantir  le
christianisme. Remarquons tout de suite que les Juifs ne savent pas ce qu’est un
chrétien véritable. Pour eux, catholiques, protestants, baptistes, pentecôtistes ou
évangéliques sont tous à mettre dans le même bateau. Ils ne connaissent pas la Bible
(entière) et ne savent pas ce qu’est le Saint-Esprit. C’est ainsi que, pour écraser les



chrétiens, ils dirigent le monde « chrétien » dans un mouvement œcuménique afin
de les rassembler tous sous la même enseigne. Ils pourront donc ensuite à loisir
sortir  tous leurs  arguments  pour discréditer  le  monde chrétien aux yeux de la
population mondiale (par les scandales, par des accusations de fausses doctrines,
dont le polythéisme catholique (trinité) ― qu’ils ont d’abord insérées eux-mêmes
dans le christianisme institutionnalisé ― par des déclarations fracassantes et, enfin,
par la force).

Alors, comprenons bien que la dernière religion mondiale ne sera pas le résultat
de l’œcuménisme ! Les Juifs ne se plieront jamais à une religion de goyim. De plus,
ils  possèdent  tous  les  moyens  d’imposer  leurs  propres  diktats.  L’œcuménisme
« catholique » n’est donc qu’un moyen pour rassembler les « chrétiens » de manière
à faciliter  leur anéantissement par la  dernière religion mondiale :  le  judaïsme
moderne  que  Dieu  appelle  Babylone la  Grande,  dans  Son  Écriture.  Lorsque
l’Église catholique sera anéantie, les Juifs feront croire que « la Grande Prostituée »
et le « Faux Prophète » (le Pape) ont enfin été détruits et c’est alors que les Juifs
sortiront leur Mashiach (Messie) de leur grand chapeau.

Donc, l’œcuménisme et le rassemblement de plusieurs pays pour former un Saint
Empire  romain  ne  sont  que  des  leurres  pour  tromper  la  population  qui  n’y
comprend pratiquement rien dans les Écritures et encore moins dans l’Apocalypse.
Ne voyons pas les derniers royaumes comme des pays avec leurs frontières et leurs
territoires  bien  déterminés.  Les  Juifs  ne  fonctionnent  pas  comme  ça.  Leur
gouvernement est déjà mondial depuis longtemps. Nous avons affaire à une race
internationale et son pouvoir est mis en réseau par tout le monde. Quand les Juifs
déclareront leur gouvernement mondial, ils n’auront pas à demander la permission
des diverses nations. Ils ne feront qu’officialiser un état de fait. Personne ne pourra
s’y opposer, car tous les pouvoirs leur appartiendront (c’est déjà en grande partie le
cas).

C’est ainsi que nous verrons apparaître soudainement la deuxième résurrection de la
Grande Babylone par l’émergence d’une bête politique, militaire et économique,
mais cette fois énormément plus puissante que jamais auparavant. Le début du
processus fut entamé après la Deuxième Guerre Mondiale par les Nations Unies
pour unifier l’Europe. Aujourd’hui, cette Union Européenne englobe 30 pays pour



former une puissance mondiale avec une population d’au-delà de 500 millions, alors
que la puissance des Etats-Unis semble carrément en chute libre. La prophétie nous
indique clairement que cette Bête foulera tout sur son passage et deviendra le porte-
étendard du Nouvel Ordre Mondial, identifié aussi par Dieu comme Babylone la
Grande. Et tout comme du temps des césars, le judaïsme moderne mondial sera
à son tour, aux temps de la fin, l’image de cette dernière bête, c’est-à-dire, la
puissante juiverie internationale, et l’appuiera pendant son court périple de trois ans
et demi. N’oublions surtout pas qu’il n’a jamais été question, dans la prophétie, que
la religion mondiale des temps de la fin soit chrétienne ! Au contraire, elle est
appelée  la  Grande Prostituée,  une  IMAGE parfaite  d’une  puissance  militaire
ANTICHRIST ! Et aujourd’hui, il n’y a pas plus antichrist que le mouvement sioniste
international et toutes ses nombreuses sociétés plus ou moins secrètes.

Ainsi, l’antichrist politique et militaire sera secondé par un antichrist religieux,
faux prophète et faux messie, issu soudainement du grand sanhédrin ayant écarté
toutes les autres religions et philosophies du monde. Ne vous y trompez pas, le
mouvement Nouvel Âge a pour fondement le kabbalisme de la Religion à Mystères
du futur Nouvel Ordre Mondial. Il n’a donc rien de nouveau, car il n’est qu’une
renaissance de la bonne vieille religion de Babylone depuis Nemrod. Ce mouvement
religieux a comme but premier de préparer les gens à recevoir l’endoctrinement
prochain au judaïsme international et de promouvoir, en façade, une coopération
inter religieuse quotidienne et durable, de mettre fin à toute violence d’inspiration
religieuse, de créer des cultures de compassion, de paix, de justice et de guérison
pour la Terre et pour les êtres vivants, afin que le dernier Antichrist Faux Juif soit
projeté sur le monde entier, ordonnant la dernière hiérarchie du pouvoir religieux
satanique.

Dans  un  article  de  La  Presse  de  Montréal,  du  mois  d’avril  de  l’an  2000,  un
professeur  au  Cégep  s’est  inscrit  à  un  cours  en  pédagogie  à  l’Université  de
Sherbrooke. Le nom du cours : La clé du Savoir. Le contenu : Croissance personnelle
et exploration de son intérieur.  C’est carrément l’enseignement du Nouvel  Âge,
nous déclare ce professeur. Donc, ce groupe qui se dit d’orientation religieuse est
aussi  engagé  dans  l’enseignement  séculier.  Et  l’on  vous  donne  un  crédit
universitaire  pour apprendre cela.  Qu’on ne se demande pas ensuite pourquoi
certains professeurs enseignent toutes sortes de théories bizarres à leurs élèves. Ce



prof a constaté, avec inquiétude, que le mouvement Nouvel Âge, loin de s’éteindre,
s’étend  simultanément dans les domaines les plus sérieux, comme les sciences
sociales, la médecine et l’éducation. Ce monsieur déplore que certains étudiants
à l’université, qui devraient être les premiers à défendre la science, croient plutôt
dans la magie…! On en est rendu là !

Mais attendez de voir lorsque ces démons seront relâchés comme des sauterelles,
pour appuyer ce gourou religieux faux prophète et menteur par excellence, dans sa
prédication…  !  Vous  remarquerez  toutefois  que  ces  sauterelles  reçoivent  des
instructions précises, au verset 4 : « Et il leur fut dit de ne faire aucun mal à l’herbe
de la terre, ni à aucune verdure, ni à aucun arbre… » C’est pourtant une nourriture
très prisées des vraies sauterelles !Voilà une attestation évidente que ces sauterelles
ne  sont  par  littérales,  mais  bien  le  symbole  de  démons  tourmenteurs  d’esprit
humain. « …mais seulement aux hommes qui n’ont pas le sceau de Dieu sur leurs
fronts. » Le sceau des 144 000 ! Verset 5 : « Et il leur fut donné [à ces démons] non
de les tuer, mais de les torturer durant cinq mois… » Le but n’est pas de tuer, mais
de tourmenter l’esprit des gens, afin de les brouiller spirituellement. «..et leur
torture était pareille à celle que cause le scorpion quand il pique l’homme. » Un jour,
j’ai lu un article dans lequel un monsieur vietnamien décrivait les effets d’une piqûre
de  scorpion.  La  personne  piquée,  disait-il,  doit  absolument  vivre  une  période
d’angoisse et de souffrance d’environ vingt-quatre heures. Il n’y a rien pour soulager
la douleur.  Même une injection d’anti-douleur ne fait  qu’empirer le mal.  Il  faut
absolument l’endurer pendant ces vingt-quatre heures. C’est alors que la douleur
commence à disparaître graduellement.

Jean utilise cette piqûre de scorpion pour décrire le terrible tourment mental qui
sera causé aux humains durant les cinq mois de cette cinquième trompette. Ces
démons auront comme tâche de séduire l’esprit des gens pour appuyer la cause de
cet  Antichrist  religieux.  Ce  sera  un  véritable  lavage  de  cerveau.  Les  gens  qui
s’intéressent aux choses occultes vous diront qu’ils entendent souvent des voix qui
les encouragent à faire des choses complètement biscornues. Plus ils persistent dans
ces séances, plus l’obsession devient forte, car ces mauvais esprits influencent la
pensée  des  gens.  Même  s’il  n’y  a  pas  possession  démoniaque  complète,  les
personnes  qui  ouvrent  leurs  esprits  aux  activités  occultes  permettent
inconsciemment  à  ces  puissances  d’entrer  dans  leur  vie.



Le tourment causé peut devenir si fort qu’il peut pousser des gens à vouloir se
suicider ou simplement faire des dépressions au point de vouloir mourir. Verset 6 :
« En ces jours-là, les hommes chercheront la mort, et ne la trouveront point ; ils
désireront de mourir, et la mort les fuira. » N’oublions pas qu’au travers de tout
cela, vous avez ces 144 000 qui symbolisent une foule de chrétiens convertis en train
d’évangéliser pour Christ. Vous voyez, maintenant, pour quelle raison Ses serviteurs
seront marqués et gardés par Jésus, selon Sa promesse ? Il y a même une restriction
imposée par Dieu sur le temps. Les démons pourront tourmenter l’esprit de tous les
humains non marqués du sceau de Dieu pendant cinq mois seulement.

D’un  côté,  ces  gens  entendront  l’Évangile  enseigné  par  des  représentants  des
144 000, qui dénonceront les fausses doctrines, les mensonges et toutes les théories
farfelues et insensées qui leur ont été enseignées dès leur jeunesse. De l’autre côté,
ils entendront tous ces démons qui feront tout en leur pouvoir pour les entretenir
dans ces mensonges. Imaginez un instant le tiraillement mental, qui sera si fort que
plusieurs risqueront de tomber dans la folie pure ! Mais quelle sera la frustration de
ces  démons  en  réalisant  qu’ils  n’auront  aucun  pouvoir  sur  l’esprit  des
chrétiens qui feront ce travail d’évangélisation ! Ces démons devront concevoir que
les 144 000 auront la pensée de Christ, et qu’il leur sera impossible de combattre la
pensée de Christ.

Pouvez-vous imaginer l’ampleur de cette bataille spirituelle dans laquelle chaque
chrétien sera engagé à ce moment-là ? Et pourquoi une protection spéciale sera
nécessaire ? Dieu a appelé des serviteurs pour servir, et non pour espérer sauver
leur peau, en quelque part dans les nuages, pendant que le gros de l’évangélisation
se fera ici-bas sur cette terre ! Durant cette guerre spirituelle, un grand nombre de
gens se convertiront à Jésus, mais au risque de leur vie, car ce Faux Prophète
Antichrist  n’acceptera  aucune  opposition,  ni  aucune  contradiction  de  ses
idéologies. Au chapitre sept, nous avons vu cette grande foule de gens, convertis
pendant  cette  tribulation,  debout,  dans  leur  robe  blanche,  ressuscités  lors  de
l’avènement de Jésus et devant Son trône. (Apocalypse 7:9, 14).

Mais  n’ayez  crainte,  pendant  cette  tribulation,  les  serviteurs  de  Dieu  seront
marqués et protégés. Jésus l’a promis ! Heureux ce serviteur que Christ, à Son
retour, trouvera à son travail, car Il l’établira sur tous Ses biens (Matthieu 24:46-47).



Pour  revenir  à  cette  cinquième  trompette,  le  travail  de  base  pour  amener  le
Mashiach vedette infernal se prépare depuis longtemps. Car la tendance populaire,
depuis plusieurs années, est d’abandonner le « christianisme traditionnel » pour se
lancer  vers  les  groupes  qui  se  concentrent  sur  la  valorisation  du  soi  et  vers
l’expansion de ses propres capacités spirituelles. Ce n’est pas par pure coïncidence
qu’ils se forment de plus en plus de réunions et d’assemblées où l’on enseigne le
Nouvel Âge et surtout la Kabbale. Ces assemblées connaissent une recrudescence
marquée depuis ces dernières années. Nombreux sont les artistes célèbres qui y
adhèrent ouvertement et qui le prêchent sans vergogne, même si à la base ces
mouvements sont anti-chrétiens. Pendant ce temps, les congrégations chrétiennes
diminuent continuellement et, dans certains cas, se vident entièrement.

Par la méditation, on enseigne à l’individu que rien ne lui est impossible. Chacun
possède en soi le pouvoir, par la pensée, de diriger n’importe qui et même le monde
entier. Cela porte le nom de « conscience ou pensée universelle ». Il s’agit de l’idée
que tous les cerveaux et leurs pensées peuvent finir par se fondre ensemble et ne
former  qu’une entité  ;  une  forme de  télépathie  collective  avancée  où  chacun
pourrait  puiser  un  pouvoir  sans  limite.  Imaginez  la  popularité  qu’une  telle
promesse peut susciter chez quelqu’un. Qui ne désirerait pas une telle puissance ?
On enseigne également que, par le pouvoir de notre esprit, l’on peut se brancher sur
un « esprit puissant » que l’on peut même appeler par son nom. Étant maintenant à
notre service, on peut l’utiliser pour accomplir tout ce que l’on désire. Cela ne vous
fait-il pas penser à certaines religions orientales extrêmement populaires, où on
enseigne  qu’il  n’y  a  aucune  limite  au  «  pouvoir  qui  dort  en  nous  »  ?  Il  faut
simplement trouver le moyen de le déclencher. Ces groupes grandissent d’une façon
phénoménale dans tous les pays occidentaux.

Pourtant,  ceux  qui  suivaient  Jésus,  recevaient  de  Lui  un  enseignement
complètement différent. « …Car sans Moi, vous ne pouvez rien faire », a-t-Il déclaré
à Ses disciples dans Jean 15:5. Autant les gens, par le passé, recherchaient un
encadrement religieux solide et chrétien, autant, de nos jours, les gens veulent une
liberté sans encadrement où c’est l’individu qui décide. Cette nouvelle pédagogie
garantit cette liberté en plaçant l’individu en charge de sa propre destinée, alors que
Dieu est relégué aux oubliettes. Ce n’est pas un hasard que ce mouvement nouvel-
âgiste moderne ait été suscité par une dénommée Mme Helena Blavatsky, grande



prêtresse de la théosophie,  et  sorcière en magie noire reconnue mondialement.
Cette dame a toujours prôné l’instauration de « la Religion à Mystères » dont tout le
monde finirait par être initié. Son « ESPRIT GUIDE » qui l’a si habilement conseillée,
se faisait appeler « Maître DK », allez savoir pourquoi…

La  dernière  apostasie  dont  Paul  parle,  dans  2  Thessaloniciens  2:3,  est  déjà
commencée  dans  les  églises  chrétiennes,  car  elles  transmettent  beaucoup
d’enseignements occultes qui  ont  été insérés depuis  longtemps dans toutes ces
religions comme étant chrétiens. Puisque très peu de gens vérifient la véracité de
ces enseignements dans leur Bible, les membres de ces congrégations sont devenus
tièdes et indifférents avec le temps. Ils quittent leurs congrégations pour devenir
des chrétiens non pratiquants, et les églises se vident. Cette apostasie est en train
de préparer le chemin à cet homme de péché qui viendra, NON au nom de Dieu,
mais en son propre nom, pour la dernière séduction ultime. « Et il lui fut donné
d’animer l’image de la bête, afin que l’image de la bête parlât, et elle fit mettre à
mort tous ceux qui n’adoraient pas l’image de la bête » (Apocalypse 13:15). Toute
opposition au chef de cette fausse religion sera punie de mort.

Paul  nous  parle  aussi  de  cette  époque  avant  l’avènement  de  Jésus.  Les
Thessaloniciens  croyaient  que  Jésus  viendrait  de  leur  vivant,  à  cause  des
enseignements  de  certains  hommes,  se  disant  envoyés  par  les  apôtres,  et  qui
séduisaient ces chrétiens. Pour les rassurer, Paul est inspiré de leur prophétiser
exactement ce qui devait arriver AVANT le retour de Christ. Donc, concernant les
temps de la fin, il leur déclare : « Que personne ne vous séduise en aucune manière ;
car il  faut que la révolte  [apostasie] soit arrivée auparavant, et que l’on ait vu
paraître l’homme du péché, le fils de la perdition. L’adversaire et celui qui s’élève
au-dessus de tout ce qu’on appelle Dieu, ou qu’on adore, jusqu’à s’asseoir comme
dieu dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même dieu » (2 Thessaloniciens
2:3-4).

Il doit donc arriver deux choses. Une apostasie, ou rejet de la vérité, et la parution
de cet impie, fils de Satan, qui ira s’asseoir comme dieu dans le temple de Dieu.
C’est là que Christ reviendra pour l’anéantir. On pourrait expliquer cette apostasie
comme se faisant en deux étapes.  La première  serait  le rejet  de la vérité  et
l’adhésion d’une majorité aux lois dites de Noé qui seront rendues obligatoires sous



la férule sévère de la religion unique judaïque moderne qui dévoilera enfin le Faux
Prophète (le Mashiach). La deuxième serait la révolte des enfants de Dieu, pris
au piège dans ce système judaïque, et qui se réveilleraient soudainement de leur
tiédeur,  et sortiraient subitement de ces églises du monde, choqués d’entendre
toutes ces hérésies  qui  leur seront  enseignées.  Cette dernière serait  sûrement
poussée par le Saint-Esprit. La sortie de ces Laodicéens vers Christ provoquera une
bonne partie du dernier grand martyr de cette grande tribulation.

Une précision s’impose ici au sujet de cet homme de péché. Pour les érudits de la
Bible, le Temple de Dieu n’est pas un bâtiment. « Ne savez-vous pas que vous
êtes le Temple de Dieu, nous dit Paul, et que l’Esprit de Dieu habite en vous ? Si
quelqu’un détruit le Temple de Dieu, Dieu le détruira ; car le Temple de Dieu est
Saint,  et  vous  êtes  ce  temple  »  (1  Corinthiens  3:16-17).  Vous  avez  ici  une
description spirituelle de ce qu’est un converti à Christ. Mais ne perdons jamais de
vue qu’il y a eu deux constructions physiques durant l’histoire d’Israël et qui ont été
consacrées à Dieu, car pour eux c’était le Temple de Dieu. Même Jésus prêchait
dans le Temple à Jérusalem, et c’est de ce même Temple qu’Il a chassé les vendeurs
en leur disant : « Otez cela d’ici, et ne faites pas de la maison de mon Père une
maison de marché »  (Jean 2:16).  Jésus  Lui-même leur  dit  qu’ils  profanaient  la
maison de Dieu. Les deux Temples ont été détruits, et pour le moment, il n’y a pas
de temple juif à Jérusalem.

Je ne vous apprends rien de nouveau en vous déclarant que le rêve de tout Juif sur
cette  terre est  de voir  un Temple construit  à Jérusalem  et  qui  sera aussitôt
consacré à Dieu, tout comme les deux précédents. En ce moment, il y aurait un
très puissant consortium international, dirigé par la famille Rothschild, qui aurait
déjà  entrepris  tous  les  préparatifs  pour  la  construction  du  troisième temple.
Certains prétendent qu’on attend seulement que l’armée américaine soit amenée,
petit à petit, jusqu’à Jérusalem pour bombarder le Dôme du Rocher musulman ; et
alors pourra débuter la construction du temple. J’ai aussi lu qu’il y avait une autre
solution pour régler ce problème, sans toucher au Dôme du Rocher, et qui sera

expliquée dans notre 15ème message de cette série. Dans les deux circonstances,
cependant, le début de la construction du temple est déjà planifié.

Plusieurs documentaires ont été présentés à la télévision depuis quelques années,



démontrant clairement que tous les préparatifs sont déjà en place, non seulement
pour la construction du bâtiment, mais aussi les vêtements des sacrificateurs, les
ustensiles  et  tout  ce qui  touche aux rites  religieux du temple.  Il  se  fait  même
l’élevage  d’une  vache  rousse  pour  les  sacrifices.  Sans  parler  des  recherches
scientifiques pour retracer par l’étude de l’ADN les descendants supposés de la tribu
de Lévi ! Ces préparatifs n’ont pas été faits en vain, mais demeurent temporairement
dans l’obscurité.  Donc,  surveillons  cet  évènement  historique futur,  car  ce  n’est
qu’une question de temps. La prophétie nous annonce que c’est ce temple  que
l’Antichrist  aura  l’arrogance  de  profaner,  avant  l’avènement  de  Jésus.  «  C’est
épouvantable, » allez-vous me dire, « qui va croire un tel homme ? » Pas les Élus de
Dieu, ça je vous l’assure ! Je peux même vous le garantir. Mais certainement ceux
qui se croient déjà dieux ! Et leur nombre atteint plusieurs millions dans le monde à
l’heure actuelle.

Mais,  vu  les  circonstances  prophétiques,  de  quel  Dieu  s’agira-t-il,  lors  de  la
consécration  du  temple  ?  Les  Juifs  modernes,  surtout  le  rabbinat,  rejettent
totalement Jésus-Christ et sa Nouvelle Alliance, qui contredisent leur sacro-sainte
Tradition  talmudiste.  La  Nouvelle  Alliance  nous  dévoile  Jésus  comme étant  le
Messie, le Fils Unique de Dieu, et Son Oint, venu verser Son précieux sang, pour
le salut de l’humanité. Donc, nous avons le droit de nous poser la question à savoir :
À  quel  Dieu  ce  temple  sera-t-il  consacré,  car  ces  Juifs  attendent  toujours  le
premier avènement de leur messie ?

Le temps approche rapidement où les gens devront se brancher, ou bien sur Dieu,
ou  bien  sur  «  le  dieu  de  ce  siècle  ».  Ceux  qui  croiront  survivre  tout  seuls,
s’exposeront à un grave danger très souvent causé par l’isolement. L’humain n’est
pas fait pour être seul, il lui faut une présence humaine, mais surtout celle de Dieu,
s’il souhaite survivre spirituellement. C’est pourquoi Paul nous exhorte à ne pas
abandonner  notre assemblée. Mais Paul ne parle pas de n’importe quelle sorte
d’assemblée ! « Car où il y a deux ou trois personnes assemblés EN MON NOM, Je
suis là au milieu d’elles »,  nous dit  Jésus dans Matthieu 18:20. Peu importe le
nombre ; ce qui constitue une assemblée chrétienne, c’est quelques personnes
branchées sur Jésus-Christ et sur la vérité. Car là se trouve la force de survie du
chrétien : dans la fraternité avec des semblables, dans l’harmonie et la paix,
sous la conduite entière du Saint-Esprit, qui donne au converti le vouloir de faire la



volonté de Dieu. Une assemblée où ces trois éléments ne sont pas en évidence, et
où seul le pasteur conduit, n’est pas une assemblée de Dieu, mais une assemblée
d’homme.

Ce qui va ajouter de la puissance à ce Faux Prophète Antéchrist,  c’est qu’il  va
s’adresser à des individus orientés sur eux-mêmes. Même en groupes nombreux, ils
ne seront pas unis. Une foule d’égocentriques ne peut pas avoir un esprit d’unité.
Satan le sait très bien. Alors, les doctrines de cet impénitent entêté leur paraîtront,
non seulement logiques, mais aussi très convaincantes, grâce à son charme et à son
charisme extraordinaire. Il sera un manipulateur excellent, car il sera dirigé par le
maître manipulateur lui-même pour l’aider à aveugler l’esprit des gens ! Il aura droit
à ses légions d’anges déchus, c’est-à-dire, les démons, relâchés pendant cinq mois
et ce, avec la permission de Dieu. Et pour assister les démons dans leur séduction :
«  Dieu  leur  enverra  un  esprit  efficace  d’égarement,  pour  qu’ils  croient  au
mensonge ; afin que tous ceux qui n’ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir
dans l’injustice, soient condamnés » (2 Thessaloniciens 2:11-12). Condamnés ne
fait pas allusion au feu de la géhenne, mais plutôt à être condamnés à subir les sept
derniers fléaux de la colère de Dieu.

Sachez, mes amis, qu’il est très facile pour Dieu de savoir où une personne voudra
se situer, spirituellement parlant. Tout ce qu’Il a à faire, c’est de lui donner une
entière liberté d’agir. Il n’a qu’à lui donner assez de corde pour voir si elle va se
pendre elle-même. Le premier malheur est entièrement orienté vers ce que les gens
vont préférer,  c’est-à-dire,  le spiritisme,  donc, une guerre entre les démons et
l’esprit des humains ! Les convertis seront fidèles à l’instruction de Paul : « Pour que
nous ne soyons plus des petits enfants, flottants et emportés çà et là à tous vents de
doctrine, par la tromperie [inspirée]  des hommes, et par leur adresse à séduire
artificieusement » (Ephésiens 4:14). Les non convertis voudront décider en faisant
leur propre choix. Subséquemment, c’est comme si Dieu disait au monde : « Vous
voulez vous tourner vers les esprits malins ? Alors, je vais vous en donner au point
de vous dégoûter ! » C’est ce qui va d’ailleurs arriver. Le tourment de ces démons
poussera les gens à désirer la mort. Jean décrit ce tourment décourageant de l’esprit
comme celui que cause le scorpion quand il pique un homme. Voilà l’effet que ces
faux enseignements auront sur ceux qui voudront bien croire les mensonges de cet
homme de péché. Ces enseignements produiront une angoisse dans l’esprit et dans



le cœur des gens, une angoisse qui détruit la foi.

Jésus avait  raison de poser  la  question :  « Quand le  Fils  de l’homme viendra,
trouvera-t-Il la foi sur la terre ? » L’illusion que produira cette séduction est décrite
d’une façon métaphorique et en symbole. Dans Apocalypse 9:7, nous voyons : « Ces
sauterelles ressemblaient à des chevaux préparés pour le combat ; il y avait sur
leur tête comme des couronnes semblables à de l’or ; et leurs visages étaient comme
des  visages  d’hommes.  »  Nous  voyons  ici  une  description  de  la  nature  de  la
propagande qui sera utilisée par ce leader religieux sur le monde, ainsi que son effet
sur l’esprit des humains. Elle nous est donnée en symboles, comme à plusieurs
autres endroits dans ce livre. Avec ce que nous savons déjà, ces symboles sont
relativement faciles à interpréter.

Il serait bon de clarifier ici que, selon le Talmud babylonien, la « race juive » est la
race des dominateurs, car les Juifs croient avec une conviction absolue que leur
peuple est unique à posséder « l’étincelle divine » et se pensent investis de la
mission, venant directement de Dieu, de dominer le monde. Satan s’est servi d’un
commandement  de Dieu pour  leurrer  les  Juifs.  En effet,  ceux-ci  croient  encore
aujourd’hui qu’ils ont pour mandat de devenir les maîtres du monde et qu’ils doivent
assujettir les païens. Or, quand Dieu a commandé à Israël de s’emparer du territoire
de la Terre Promise et de détruire les nations païennes des alentours, il s’agissait
d’un ordre ponctuel qui ne devait pas durer éternellement. Une fois le territoire
conquis, le commandement prenait fin. Néanmoins ces Juifs persistent dans leur
conviction que lorsqu’ils installeront le judaïsme mondial, ils s’imposeront comme la
« race divine » dirigeante ayant reçu de Dieu le mandat de conduire les païens selon
leur système de Lois (Lois de Moïse pour les Juifs et Lois de Noé pour les goyim ―
ou non Juifs. C’est peut-être ce que ces « couronnes d’or » pourraient signifier.

 « Couronnes d’or » dans les Écritures, est un symbole d’autorité ou de royauté. Au
fur et à mesure que les gens entendront les enseignements et verront les prouesses
de cet Antichrist religieux, l’influence de ces démons agira sur leur esprit, les
poussant à croire de plus en plus ce Faux Prophète charismatique. « Et elle opérait
de grands prodiges, même jusqu’à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la
vue des hommes » (Apocalypse 13:13). À la vue de tels prodiges, les habitants de la
terre seront extrêmement impressionnés, surtout qu’ils croiront que ce pouvoir lui



viendra  directement  de  Dieu.  Des  «  visages  d’hommes  »  sont  le  symbole
d’intelligence.  Ses  arguments  spirituels,  tirés  de  l’implacable  Talmud,  auront
beaucoup de sens et sembleront même très intelligents, grâce à sa personnalité
sympathique et rassurante. « Visages » au pluriel signifie que ce faux prophète sera
appuyé par cette multitude de démons qui agiront sur l’esprit des gens, pour qu’ils
gobent les enseignements de cette fausse religion.

Verset 8 : « Elles avaient des cheveux comme des cheveux de femme, et leurs dents
étaient comme des dents de lions. » Des « cheveux de femme » sont le symbole de
quelque  chose  de  suave,  attrayant  et  fort   séduisant.  Plusieurs  croiront  ses
mensonges, car il leur offrira beaucoup d’avantages personnels pour les suborner,
un  peu  comme nos  chers  politiciens  durant  une  campagne  électorale,  mais  sa
propagande sera aussi comme des « dents de lion », un emblème de ce qui peut être
acéré, cruel et effrayant aussi. C’est ce qui va commencer alors que les gens qui
l’accompagneront fléchiront devant sa séduction. Ils s’apercevront à leurs frais que
sa diplomatie deviendra éventuellement cruelle et violente. Ceux qui s’opposeront à
lui  seront  tout  simplement  mis  à  mort  sans  cérémonie,  comme  durant  les
inquisitions.

Verset 9 : « Elles avaient des cuirasses comme des cuirasses de fer ; et le bruit de
leurs ailes était semblable au bruit de chariots à plusieurs chevaux qui courent au
combat. » « Cuirasses de fer » sur la poitrine symbolise une dureté de cœur qui
sera  impénétrable.  Ces  démons seront  sans  merci  et  sans  sentiment  dans  leur
travail. Une fois le tourment commencé, ils seront sans pitié, ne laissant aucune
porte de sortie à ces gens. Le « bruit des chars au combat » symbolise un pouvoir
écrasant,  c’est-à-dire,  quelque  chose  qui  sera  tellement  populaire  qu’il  sera
impossible de le supprimer. Il y aura énormément de pression exercée sur les gens
pour croire les déclarations de cet Antichrist religieux.

Les Anglais appellent cela « peer pressure », où les gens, entre eux, s’encouragent à
croire quelque chose au point de dénigrer ou d’écraser ceux qui ne s’y entraînent
pas. Pour ne pas faire rire de soi, il faut entrer dans le moule, sinon, l’on devient un
paria. La majorité des fausses doctrines et des théories mensongères sont fondées
sur ce principe. La procédure est relativement simple : l’autorité déclare quelque
chose et tous ceux qui ne s’ajustent pas à cette directive se font railler, ridiculiser,



et  subissent  la  moquerie  des  autres.  Finalement  dans  les  cas  extrêmes,  les
« coupables » peuvent être persécutés jusqu’à la mort, s’il le faut.

Le monde a vécu un phénomène semblable du temps d’Hitler et des nazis. Si vous
avez  vu  des  films  sur  la  montée  vertigineuse  au  pouvoir  de  cet  homme,  vous
comprendrez comment ces choses ont pu se réaliser. Ils ont utilisé le pouvoir de la
propagande pour attirer la jeunesse du temps, en faisant appel à leurs émotions
pour écraser les Juifs, véritables responsables de la crise économique en Allemagne.
Quand les émotions sont à fleur de peau, il est plus facile d’entraîner une foule de
personnes qu’une seule. Simplement parce que les gens s’encouragent les uns les
autres  dans  leurs  croyances,  qu’elles  soient  vraies  ou  fausses,  et  ce,  par  pur
mimétisme  ou  par  conformisme.  Regardez  ce  qui  se  passe  dans  les  réunions
religieuses dans les stades sportifs, où on accueille 50 ou 60 mille personnes pour
écouter un évangéliste.

Les Juifs ont EFFECTIVEMENT été les seuls responsables de la crise économique en
Allemagne. Avant qu’Hitler ne parvienne au pouvoir, les Juifs possédaient déjà la
majorité des commerces et des industries de l’Allemagne et ils s’arrangeaient pour
que les goyim ne leur barrent pas le chemin ou ne leur fassent pas concurrence. Le
gouvernement allemand de l’époque voulut redresser la situation et demanda aux
Allemands de favoriser les produits de leurs congénères de race aryenne. Les Juifs
se  révoltèrent  et  toute  la  diaspora  mondiale  décréta  un  boycott  universel  des
produits allemands. La crise économique allemande en fut le résultat. En prenant le
pouvoir, Hitler et son parti national socialiste tentèrent de briser le monopole juif et
la Deuxième Guerre fut déclenchée.

En Allemagne du temps d’Hitler, le recrutement de la jeunesse allemande se faisait
au son de la musique des marches militaires de Wagner. De belles parades qui ont
créé une armée très puissante, mais aussi des effets néfastes sur cette nation entière
pendant plusieurs décennies ! Les gens, qui scrutent présentement les discours à
l’emporte  pièce  d’Hitler  au  peuple  allemand,  sont  complètement  étonnés
d’apprendre  que  l’on  ait  pu  croire  tout  ce  qu’il  disait.  C’est  un  phénomène
inexplicable de l’histoire  qu’une nation entière se soit  laissée emporter  par  les
enseignements étranges de cet homme. C’est pourtant un procédé prisé par ceux
qui connaissent le fonctionnement de la programmation mentale d’une foule. Les



mots clés et les intonations sont souvent plus importants que les idées lancées dans
le contenu. Pourtant, ceci n’était qu’un avant-goût de ce qui doit arriver un jour.
Regardez  ce  qui  s’est  passé  en  Europe  depuis  les  vingt  dernières  années,  et
comment, d’une destruction épouvantable lors de la Deuxième Guerre Mondiale, a
surgi une puissante économie mondiale de 30 pays, avec une population d’au
delà de 500 millions d’habitants. Tout s’est fait calmement et sans que personne ne
soupçonne quoi que ce soit.

Encore une fois, il devient évident qu’il faut nous débarrasser des fausses idées
longuement prêchées sur une septième résurrection d’un « Saint Empire romain »
dans notre étude des prophéties. La dernière apparition de la Bête dans l’Apocalypse
constituera  l’accomplissement  total  de  la  prophétie  sur  la  grande  statue,  en
commençant par Nébuchadnetsar et le royaume de Babylone, suivi des Mèdes et des
Perses, renversés par Alexandre le Grand et finalement englobés totalement par
l’Empire Romain. Les pieds d’argiles et de fer de la statue de Nébuchadnetsar sont
sans doute la  continuation de l’Empire  romain,  mais  deviennent,  avant  tout,  la
dernière  étape de l’Empire babylonien dans son ensemble,  avec sa Religion à
Mystères perpétuée dans le judaïsme moderne.

Regardons  ensemble  ce  que  Paul  a  prédit  à  Timothée,  dans  1  Timothée  4:1  :
«  L’esprit  dit  expressément  que  dans  les  derniers  temps  quelques-uns  se
détourneront de la foi, s’attachant à des esprits séducteurs, et à des doctrines de
démons.  »  Paul  vient  de frapper  en plein  dans le  mille,  ici  !  Il  nous prédisait
exactement  ce  qui  va  se  passer  dans  ce  premier malheur  annoncé par  cette
cinquième trompette.

Revenons à Apocalypse 9:10 : « Elles avaient des queues semblables à celles des
scorpions, et à leurs queues un aiguillon ; et leur pouvoir était de nuire aux hommes
pendant cinq mois. » Les aiguillons avec lesquels ils font du mal symbolisent les
terribles conséquences ainsi que le tourment mental qui suivront cette propagande
épouvantable de cinq mois, car elle s’attaquera à l’esprit des humains, les amenant
presque au bord de la folie. Verset 11 : « Et elles avaient au-dessus d’elles un roi,
l’ange de l’abîme, appelé en hébreu Abaddon, et dont le nom en grec est Apollyon
(Exterminateur).  »  Nous  voyons  enfin  le  grand  responsable  de  ce  malheur
clairement identifié ici. Satan, l’ange de l’abîme. Tout se fera sous le leadership



de ce roi démoniaque et invisible.

Ce passage nous décrit en détail la montée en popularité de cet Antichrist Messie
faux prophète sous le leadership de Satan lui-même avec ses démons relâchés en
ces derniers jours terribles. Avec un peu d’imagination, nous pouvons facilement
constater que nous vivons dans les derniers temps, car les signes précurseurs sont
déjà là. Dans les années 1960, on a vu une poussée terrible vers le mal dans le
monde. On a introduit des enseignements incontestablement démoniaques. D’abord,
que Dieu était mort. On déclarait ouvertement qu’il fallait complètement renverser
les vieilles traditions, ainsi que les vieux standards moraux. On encourageait les
mouvements révolutionnaires pour discréditer tout ce qui était respecté jusque-là.
Nous avons eu les « Flower children »  avec la drogue prise ouvertement pour
provoquer  les  autorités.  Sans  oublier  les  «  love-in  »  avec  le  sexe  libre,  grand
responsable des maladies sexuelles nombreuses, avec la propagation manifeste du
sida comme « cerise » sur le sundae.

De tous ces bouleversements religieux fantastiques est issu le Nouvel Âge qui, au
début, enseignait quelques bonnes choses pour attirer les adeptes. Mais quand on
se met à étudier ce groupe en profondeur, nous voyons un retour aux bonnes vieilles
pratiques occultes kabbalistes où l’on se laisse guider par les esprits pour découvrir
le  maximum  de  notre  potentiel  humain.  Car,  selon  eux,  ces  esprits  sont  des
enseignants  de  la  vérité,  des  «  anges  de  lumière  »  !  Les  prophètes  de
nombreuses  religions  ont  été  ainsi  approchés  par  certains  de  ces  «  anges  de
lumière ».  Mahomet est  un exemple classique.  Le Nouvel  Âge prétend que les
maîtres  intellectuels  du  passé  sont  disponibles  pour  vous  instruire,  savoir,
comment devenir les maîtres du monde actuel. Rien n’est impossible à l’homme s’il
se laisse diriger par ces esprits ! S’il se nourrit du fruit de leur connaissance, il
découvrira qu’il est dieu et vivra éternellement !

Vous  savez,  cet  enseignement  n’est  pas  nouveau  du  tout.  «  Vous  ne  mourrez
nullement, » a dit le serpent à Eve, « mais Dieu sait qu’au jour où vous en mangerez
[du fruit de cet arbre de connaissance que je vous offre], vos yeux s’ouvriront, et
vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le mal » (Genèse 3:4-5). Alors,
cet enseignement du Nouvel Âge date de loin ! Dans la Genèse, Satan s’est attaqué
directement à nos premiers parents. Dans les temps de la fin, Satan utilisera tous



ses démons pour s’attaquer à toute la descendance d’Adam et Ève.

Quand un individu commence à  suivre  ces  doctrines  de  démons,  l’effet  sur  sa
personnalité  devient  terrible.  Elles  peuvent  le  pousser  au  désespoir,  au
découragement  et  même au  suicide.  Combien  de  gens  ont  commis  des  crimes
crapuleux en entendant soi-disant  la  voix  de Dieu qui  leur disait  d’agir  ainsi  ?
Heureusement que ces cas sont assez rares,  de nos jours,  car Dieu retient ces
puissances infernales pour le moment. Mais il viendra un temps où Dieu permettra
qu’elles soient déployées sur la terre entière pendant une courte période de temps.
Il va falloir que l’homme réalise enfin que sans Dieu, il n’est rien, il est perdu. Les
jugements de Dieu viennent de Son amour, car le seul but que Dieu a en tête est de
sauver Sa création et non de l’anéantir. Mais tout comme nos premiers parents, les
humains ont  toujours  préféré apprendre par  l’expérience,  la  fameuse «  science
empirique », au lieu d’obéir à Dieu.

Si les jugements augmentent en intensité, c’est pour faire comprendre aux humains
qu’il y a des pénalités attachées à la croissance continuelle de la méchanceté sur
cette terre.  Si  Dieu a permis certaines catastrophes dans le passé,  c’était  pour
réveiller le monde à la réalité, pour son propre bien. Le jugement a pour but de
saisir  subitement  l’esprit  des  gens  pour  les  ramener  à  Dieu  au  travers  de  la
repentance. Voici cinq effets, voulus par Dieu, qu’un jugement doit produire sur
l’être humain :

1. Une catastrophe nous effraie. C’est ce qu’elle est supposée faire. Elle doit capter
notre entière attention, un peu comme un enfant qui vient de faire un cauchemar
épouvantable et qui vient se blottir dans les bras de ses parents à la recherche de
protection. Ces catastrophes devraient également nous inciter à nous rapprocher de
notre Père céleste pour avoir Sa protection.

2. Quand on est victime d’un tremblement de terre, ou d’un ouragan, on réorganise
soudainement les priorités de notre vie.  Dans ces moments pénibles,  on entend
souvent les gens dire : « Je ne prendrai plus jamais ma vie à la légère. » Ou bien :
« Je vais professer ce qui est vraiment important dans la vie. »  Les gens se mettent
à  réévaluer  leurs  priorités.  Ces  événements  deviennent  comme un  mégaphone
venant de Dieu pour atteindre l’oreille d’un monde entièrement sourd. Vous savez, il



n’y a pas plus sourd que celui qui ne veut pas entendre.

3. Une catastrophe nous corrige. Elle nous force à faire face aux choses déplaisantes
que nous n’aimons pas vivre, à découvrir que nous ne sommes pas parfaits et que
tout n’ira pas toujours bien pour nous. Dans le réel,  nous le savons, mais nous
n’aimons pas nous le faire dire. Une épreuve peut détruire certaines de nos illusions
farfelues  pour  nous  ramener  précipitamment  à  la  réalité.  Nous  commençons  à
penser plus clairement, comme Dieu pense, et en toute liberté, à vouloir vivre selon
Ses lois, et pas les nôtres.

4.  Une  grande  épreuve  nous  humilie  pour  notre  bien,  car  nous  découvrons
soudainement que nous ne sommes pas en charge. Nous ne sommes pas des petits
dieux capables de tout contrôler dans notre vie. Nous découvrons nos faiblesses, nos
folies ainsi que nos erreurs, alors que nous croyions toujours avoir raison. Nous
commençons à ouvrir notre esprit et à dire bienvenue aux bons conseils des autres,
mais surtout à rechercher la sagesse dans la Parole de Dieu.

5. Un jugement nous rassure quant à la présence de Dieu dans notre vie, et c’est
très réconfortant. Allons voir cette belle prière du prophète Habacuc au chapitre 3,
verset 2 : « Éternel, j’ai entendu ce que tu as fait entendre ; je suis saisi de crainte.
Éternel ! dans le cours des années, fais revivre ton œuvre ; dans le cours des années
fais-là  connaître  !  Dans  ta  colère  souviens-toi  d’avoir  compassion  !  »  Nous
apprenons, dans Sa Parole, que Dieu non plus n’aime pas les jugements. Il aimerait
beaucoup mieux que le monde se tourne vers Lui, afin qu’il ne soit pas nécessaire
d’exercer ces jugements. Ésaïe les appelle « son œuvre inconnue, et pour exécuter
son travail, son travail inaccoutumé » comme on peut voir dans Ésaïe 28:21. Voilà
pourquoi Dieu les fait aussi brefs que possible. Mais Il avertit amplement avant
d’agir, Il est extrêmement patient et lent à la colère. Il rappelle avec force ce qui
pourrait arriver, dans l’espoir que le monde porte attention à Ses Paroles. Il désire
voir  une  transformation  dans  le  cœur,  avant  que  ces  choses  deviennent
insupportables.

Tout ce que nous venons de voir nous prouve que nous avons un Dieu d’amour,
lent à la colère et plein de miséricorde. Ne trouvez-vous pas étrange que les gens
qui ne lisent pas la Bible soient les premiers à nous déclarer : « Le Dieu que j’adore



est un Dieu d’amour qui n’enverrait jamais un jugement sur qui que ce soit ! » À ces
gens, je dis que c’est par amour que Dieu juge. Il faut qu’Il juge afin d’éliminer le
mal dans Sa création une fois pour toutes. Son seul et unique but est d’amener
éventuellement sur cette terre la bénédiction universelle que Ses serviteurs ont
toujours désirée tout au long de l’histoire humaine. Et ce livre de l’Apocalypse nous
déclare avec certitude et sans l’ombre d’un doute, que Jésus, le seul qualifié pour
ouvrir ces sceaux, va accomplir toute la volonté que Son Père a bien voulu nous
dévoiler. C’est ainsi que le mal sera remplacé par le bien et les humains pourront
enfin vivre dans un bonheur parfait pour l’éternité.

D.012 – Les anges de malheur
 

Apocalypse 8:1-13
Par Joseph Sakala

Jusqu’ici dans notre étude du livre de l’Apocalypse, nous avons vu Jésus dérouler
lentement un parchemin pour nous dévoiler, un à un, ce qui était derrière chaque
sceau qu’Il brisait. Étant l’Agneau de Dieu, Lui seul était digne de les ouvrir et ce,
pour deux raisons. D’abord, Il a donné Sa vie afin de nous rendre le salut possible
par Son sang versé. Dans l’Ancienne Alliance, le sang des animaux ne faisait que
couvrir les péchés du peuple, tandis que, dans la Nouvelle Alliance, le sang de Jésus
peut réellement effacer les péchés de celui qui donne sa vie à Christ. Deuxièmement,
parce que, étant Dieu dans la chair, Il  est aussi le seul capable d’apporter une
solution à tous ces problèmes causés par les humains et qu’Il nous dévoile dans ce
livre.

Nous avons aussi vu que le titre de ce parchemin est Le Mystère de Dieu. Si vous
vous souvenez, au chapitre 10, au verset 7, Jésus nous annonce qu’au jour de la voix
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du septième ange, le dernier, quand il sonnera de la trompette, le mystère de Dieu
s’accomplira, comme Il l’avait annoncé à Ses serviteurs les prophètes. C’est alors
que nous verrons exactement comment Dieu, l’Auteur de ce livre, établira une paix
mondiale sur cette planète, car cette paix ne peut venir que par l’établissement de
Son Royaume ici-bas.

Mais Dieu est déjà en train d’accomplir ce mystère depuis la création humaine, mais
à  l’état  embryonnaire  avec  un  petit  groupe  d’individus  que  Dieu  a  choisi
individuellement jusqu’à présent et qu’Il appelle Ses prémices. Comment peut-on
expliquer que nous puissions avoir la paix d’esprit au travers des épreuves qui nous
arrivent à tous les jours, alors que la grande majorité des êtres humains vivent dans
l’insécurité ? Parce que cette paix nous est divinement accordée par Sa grâce, par le
pardon de nos péchés. Tandis qu’aux humains qui rejettent Sa grâce, la seule façon
de les amener vers cette paix sera par la tribulation. Il va falloir que le monde
réalise, un jour, que sa façon de solutionner les problèmes ne peut pas résulter en
paix.  La  solution  des  hommes  a  toujours  supporté  la  guerre,  la  misère  et  la
souffrance. C’est ce que Jésus nous dévoile distinctement et d’une manière évidente
dans cette troisième division de ce livre.

Nous avons déjà vu Jésus ouvrir  six  des sept  sceaux nous divulguant plusieurs
événements désastreux causés par la folie humaine. Nous avons également vu que
tout ceci se passe durant un intervalle relativement bref d’à peine trois ans et
demi,  et  pendant lequel les puissances occultes tenteront d’installer un Nouvel
Ordre Mondial gouverné par eux. Une époque toutefois angoissante où plusieurs
catastrophes se succèderont avec une telle intensité,  que si  Jésus Lui-même ne
venait  mettre  fin  à  ce  chamboulement  épouvantable,  aucun  être  humain  n’y
survivrait. Nous avons vu que cet Antichrist manipulateur va endormir le monde
dans ce qui ressemblera à une paix, promise et assurée par lui, avec tous ses pactes
politiques de non agression qu’il fera avec de nombreux pays. « Paix et sûreté ! »
diront les gens, pendant une partie de cette période prophétique. Qu’est-ce que le
monde pourra demander de plus ? Les temps se modifient, mais les mêmes tactiques
diaboliques reviennent toujours.

Mais Paul nous avertit : « Car ils diront : Paix et sûreté ! Alors une ruine subite les
surprendra,  comme  les  douleurs  surprennent  la  femme  enceinte  ;  et  ils



n’échapperont  point  »  (1  Thessaloniciens  5:3).  Quand  il  contrôlera  la  situation
politique,  ce  despote  dévoilera  son  vrai  caractère  de  dictateur  sanguinaire.  Le
monde sera encore une autre fois précipité dans une guerre, mais cette fois elle sera
globale. Et, comme dans toutes les guerres majeures de l’histoire, Jérusalem sera
une fois de plus le point de mire.  Ceux qui seront encore vivants durant cette
période prophétique verront ce qu’un homme, possédé et dirigé par Satan lui-même,
pourra faire quand Dieu enlève les restrictions lui permettant libre cours à toute sa
méchanceté. Ce sera un intervalle unique  dans l’histoire de l’humanité,  et qui,
grâce à Dieu, ne se reproduira plus jamais. Mais il sera gravé dans la mémoire
humaine pour l’éternité.

Au chapitre 8, nous arrivons au septième sceau. Jésus l’ouvre et Jean nous dit, au
verset 1 : « Quand l’Agneau eut ouvert le septième sceau, il se fit un silence dans le

ciel d’environ une demi-heure. 2Et je vis les sept anges qui se tiennent devant Dieu,
et on leur donna sept trompettes. » Ce silence devrait nous rappeler une déclaration
du prophète Habacuc : « Mais l’Éternel est dans le temple de sa sainteté. Que toute
la terre se taise en sa présence ! » (Habacuc 2:20). Ce silence vient contraster
d’une façon dramatique avec tous ces cris de joie et ces louanges à Dieu et à Jésus
que nous avons vus au chapitre 7, lancés dans cette vision par les martyrs qui
étaient debout en robes blanches devant le trône de Jésus avec tous les anges.

Notez toutefois que ce sont exclusivement les ouvriers de la dernière heure que Jean
voit dans cette partie de sa vision. Des martyrs qu’un des Anciens identifie ainsi :
« Ce sont ceux qui sont venus de la grande tribulation, et qui ont lavé leurs robes,
et ont blanchi leurs robes [à cause de leur martyre] dans le sang de l’Agneau »
(Apocalypse 7:14). Dieu les place au même niveau que les martyrs d’Apocalypse
6:9-11 où on peut lire : « Et quand l’Agneau eut ouvert le cinquième sceau, je vis
sous l’autel les âmes de ceux qui avaient été mis à mort pour la parole de Dieu, et
pour le  témoignage qu’ils  avaient  maintenu [tout  au long des siècles].  Et  elles
criaient à grande voix, en disant : Jusqu’à quand, ô Souverain, le saint et le véritable,
ne jugeras-tu point, et ne vengeras-tu point notre sang sur ceux qui habitent sur la
terre ? Et on leur donna à chacun des robes blanches, et on leur dit d’attendre
encore un peu de temps, jusqu’à ce que le nombre de leurs compagnons de service
et de leurs frères, qui devaient être mis à mort comme eux, fût accompli. » Ceux



que nous venons de voir plus haut.

Or, soudainement, après tous ces chants de joie et de louanges, c’est le silence
complet ! Un silence presque mystérieux, annonçant avec une anticipation intense
que quelque chose d’exceptionnel doit arriver. Ce silence nous communique d’une
façon extraordinaire la puissante autorité de Dieu. Tout l’univers doit attendre Son
moindre geste royal. « Car c’est le jour de la vengeance de l’Éternel, l’année de la
rétribution, pour faire droit à Sion » (Ésaïe 34:8). Et dans Ésaïe 63:4, Dieu déclare :
« Car le jour de la vengeance est dans mon cœur, et l’année de mes rachetés est
venue. »  On ne peut pas faire autrement que de ressentir que Dieu va dès lors
S’impliquer directement dans la condition mondiale pendant une année, pour en
finir au plus vite avec ce Nouvel Ordre Mondial tenté par les hommes, mais devenu
une catastrophe totale à peine deux ans et demi plus tard.

Finalement, au bout de cette demi-heure, ce geste royal se manifeste par sept anges
puissants  qui  reçoivent  chacun  une  trompette.  Ce  sont  des  anges  très
impressionnants, ayant autorité de se tenir debout devant le trône de Dieu. Ceci
nous  rappelle  l’histoire  de  l’ange  qui  est  venu  annoncer  à  Joseph  que  Marie
donnerait naissance à Jésus. Dans Luc 1:19, il s’identifie ainsi : « Je suis Gabriel, qui
assiste devant Dieu. » On ne peut être absolument véridique, mais il y a une forte
possibilité  que  ces  sept  anges  soient  des  archanges  qui  reçoivent  ici  une
responsabilité très importante. L’archange Michaël, qu’on peut voir en action dans
le livre de Daniel, est certainement de leur nombre.

Dans le livre apocryphe d’Énoch, l’auteur nous donne les noms de ces sept anges.
Ce livre, je vous le rappelle, ne fait pas partie du canon de la Bible (et avec raison),
mais je vais vous citer leurs noms, comme ça, tout bonnement, pour ce que ça vaut.
Et,  quand  vous  les  citerez  à  vos  amis,  on  vous  dira  très  instruits  dans  les
Écritures… ! Alors, les voici : Uriel, Raphaël, Raguel, Michaël, Sarachiel, Gabriel et
Phanuel. Vous noterez que chaque nom finit par « el », un diminutif de « Elohim » ce
qui les identifie comme étant des anges de Dieu, très puissants.

Mais  avant  de  sonner  de  leur  trompette,  nous  voyons  un  autre  événement
dramatique enregistré au verset 3 : « Et il vint un autre ange qui se tint près de
l’autel, ayant un encensoir d’or, et on lui donna beaucoup de parfums pour les offrir,



avec les prières de tous les saints, sur l’autel d’or, qui est devant le trône. 4Et la
fumée des parfums, avec la prière des saints, monta de la main de l’ange, devant
Dieu. » Plusieurs érudits du livre de l’Apocalypse identifient cet ange comme étant
Jésus Lui-même. Pour quelle raison ? C’est que, dans l’Ancien Testament, si vous
vous souvenez, quand les enfants d’Israël marchaient dans le désert,  l’ange de
l’Éternel les précédait. La nuit, il était dans la colonne de feu pour les réchauffer ;
durant le jour, il était dans la nuée pour les protéger contre la chaleur du soleil. Ces
gens croient que c’était Jésus avant  Son incarnation dans la chair humaine qui
conduisait Son peuple physique vers la Terre Promise.

Puisque, dans le Nouveau Testament, il est question de « l’Israël de Dieu », Son
peuple spirituel, il serait fort sensé que Jésus assume, une fois de plus, un rôle
d’Ange sacrificateur de l’Éternel offrant les prières de Ses serviteurs sur l’autel de
Dieu. Au chapitre 1 de l’Apocalypse, nous avons vu que Jésus nous est présenté
comme notre Grand Sacrificateur S’occupant de Son peuple. On peut aussi voir la
même chose dans Hébreux 3:1, où Jésus est appelé le Souverain Sacrificateur de la
foi que nous professons. Dans Hébreux 7:3, Paul nous donne une description de
Jésus en parlant de Melchisédech, qui veut dire « Roi de justice », et il nous déclare
que ce Roi de paix, qui est aussi un type de Jésus, « a été sans père, sans mère, sans
généalogie, n’ayant ni commencement de jours, ni fin de vie ; rendu semblable au
Fils de Dieu, il demeure sacrificateur pour toujours. » Il était donc une préfigure de
Christ en tant que Souverain Sacrificateur, même avant son incarnation dans la
chair.

Dans Romains 8:34, Paul nous dit que « Christ est mort, et de plus il est ressuscité, il
est même assis à la droite de Dieu, et il intercède aussi pour nous » en tant que
notre Grand Sacrificateur. C’est exactement ce que cet ange sacrificateur fait dans
Apocalypse 8:3-4. Il a un encensoir en or et on lui donne beaucoup de parfums, c’est-
à-dire, de l’encens aux multiples arômes pour les offrir avec les prières des saints
sur cet autel en or devant le trône de Dieu. Cette scène nous décrit d’une façon
magistrale l’importance que Dieu accorde aux prières de Ses enfants.

Avez-vous parfois le sentiment que Dieu n’entend pas vos prières parce qu’elles ne
sont pas immédiatement exaucées ? Détrompez-vous. D’après ces versets, les prières
des Saints, surtout celles que vous faites pour les autres, sont comme un parfum



agréable aux narines de Dieu. Elles sont un délice pour Lui, car elles Lui rappellent
le caractère même de Jésus qui S’est donné, Lui aussi, en sacrifice pour payer la
rançon de nos péchés ainsi que ceux des autres.

Mais chaque action amène une réaction, et c’est ce que nous voyons au verset 5 :
« Ensuite, l’ange prit l’encensoir et le remplit du feu de l’autel, et le jeta sur la
terre ; et il y eut des voix, des tonnerres, des éclairs, et un tremblement de terre. »
Donc, si l’encens mêlé aux prières des saints est un symbole demandant à Dieu
d’agir, alors remplir ce même encensoir du feu de l’autel pour le jeter sur la terre
est certainement le symbole d’une réponse à leurs prières de hâter l’avènement de
Jésus  pour  établir  Son  gouvernement  de  paix  ici  bas.  Vous  souvenez-vous
d’Apocalypse 4:5 où Jean, dans sa vision, voit ce qui se passe au ciel : « Et du trône
sortaient des éclairs, des tonnerres et des voix » ?Ici, dans Apocalypse 8:5, nous
voyons la même chose, mais avec un tremblement de terre ajouté.

Cela nous indique clairement que nous approchons de la fin du règne des hommes
sous l’influence de Satan, et le commencement du grand nettoyage, en préparation
de l’établissement du Royaume de Dieu sur terre. Allons voir au chapitre 11, verset
15, alors que le septième ange sonne de cette dernière trompette ; nous voyons que
« les royaumes du monde sont soumis à notre Seigneur et à son Christ » et, dans la
deuxième partie du verset 19, on voit  encore « des éclairs,  et des voix,  et des
tonnerres, et un tremblement de terre, et une grosse grêle » ajoutée cette fois.
Quand Dieu réagit, la punition augmente toujours en intensité. Dans le chapitre 11
où nous sommes présentement, le parchemin, ici, est complètement déroulé et cette
septième trompette nous annonce les sept derniers fléaux de Dieu.

Il y a une prière que le peuple de Dieu Lui a toujours adressée, mais qui, à date, n’a
jamais été exaucée. Noé l’a certainement prononcée. Abraham aussi, alors qu’en
esprit, il contemplait la Cité Sainte. David l’a sûrement prononcée, probablement à
maintes reprises. Dans le Nouveau Testament, les apôtres l’ont enseignée, parce
qu’elle leur avait été enseignée par Jésus-Christ Lui-même. Quelle est cette  prière ?
« Que Ton règne vienne et que Ta volonté, cher Père, se fasse sur cette terre
comme elle se fait au ciel ! » On voit cela dans Matthieu 6:10. À la fin des jugements
qui sont décrits dans ce livre, nous allons voir cette prière enfin exaucée.



Revenons  présentement  au  septième  sceau  du  chapitre  8.  Nous  sommes
pleinement dans la tribulation, ici. Jésus nous a dit que la détresse sera si grande
qu’il  n’y  en a point  eu de pareille  depuis  le  commencement du monde jusqu’à
présent et qu’il n’y en aura jamais une autre pareille à celle-là. Nous sommes alors
rendus  au  stade  où,  si  ces  jours  n’étaient  pas  abrégés,  personne  ne  pourrait
survivre.  C’est  ce  que  nous  voyons  dans  Matthieu  24:21-22.  Au  chapitre  8  de
l’Apocalypse,  en  réponse  aux  prières  des  saints,  durant  tous  les  siècles,  Dieu
intervient maintenant Lui-même pour abréger ces jours. Verset 6 : « Alors les sept
anges, qui avaient les sept trompettes, se préparèrent à sonner des trompettes. » Je
dois vous avouer ici que nous arrivons maintenant à la partie la plus difficile à
interpréter de ce livre. Voici pourquoi.

Les théologiens eux-mêmes ont  de la  difficulté  à  s’accorder à  savoir  si  chaque
jugement, décrit ici, reflète une chose littérale et physique, selon le sens strict des
mots, ou si ces jugements sont symboliques et la représentation de quelque chose
d’encore pire. Certains croient que ce pourrait carrément être les deux : littéral et
symbolique. Dieu travaille souvent de cette façon. Il utilise l’image de quelque chose
de littéral pour révéler autre chose. C’est ce que nous avons vu concernant les
144 000 dans le message précédent, si vous vous souvenez, qui signifient quelque
chose de complètement différent des 144 000 Juifs littéraux. Dieu, pour nous décrire
un événement invisible, va utiliser la description d’un événement physique. Dans
NOTRE étude de cette prophétie, nous allons donc nous concentrer sur les deux
aspects de chacun de ces jugements. Et, en passant, seuls ceux qui seront encore
vivants à ce moment-là, sauront si les deux aspects devaient vraiment s’appliquer ou
non. Parce que la connaissance des serviteurs de Dieu va encore augmenter.

Nous savons, par exemple, que le soleil est une étoile brillante qui réchauffe notre
terre et ses habitants. Il fait fonctionner le reste du système solaire avec les autres
planètes et leurs lunes. Mais le soleil est aussi utilisé, dans les Écritures, comme un
symbole de justice et  de vérité.  Dans Malachie 4:2,  le  prophète nous parle  de
l’avènement de Jésus, et Celui-ci est appelé le « soleil de la justice ». Le feu est une
chose littérale ; on peut se brûler et s’occasionner des plaies atroces par le feu. Mais
le feu est aussi utilisé dans les Saintes Écritures comme un symbole de tourment et
de jugement. Dans le livre de Joël, au premier chapitre, le prophète nous décrit
avec une grande précision une invasion de sauterelles venues pour manger toute la



verdure.  Mais  sa prophétie  devient  subitement la  description d’une invasion de
l’armée puissante de Babylone sur le territoire d’Israël.

Tout  au  long  de  son  histoire,  la  nation  d’Israël  utilisait  des  trompettes  pour
annoncer,  soit  une fête,  un malheur,  la guerre,  et même la chute des murs de
Jéricho. Dieu de même utilise sept trompettes pour nous  annoncer sept jugements
sévères.  Sachez,  chers  amis,  que  les  jugements  n’ont  rien  de  nouveau  dans
l’histoire.  Occasionnellement,  quand  les  humains  outrepassent  certaines  limites
morales, Dieu peut décréter qu’une catastrophe frappe subitement pour secouer le
monde afin de le ramener à la réalité.

Le  sida  en  est  un  exemple  parfait,  de  ces  catastrophes.  Quand  cette  maladie
affreuse est  apparue pour la première fois,  plusieurs l’ont qualifié de jugement
venant directement de Dieu sur l’humanité pécheresse. Nous avons appris, par la
suite, que ce virus fut développé dans un laboratoire de Chicago, pour contrôler et
même anéantir une partie de la population non désirée par ceux qui veulent établir
le Nouvel Ordre Mondial. Présentement, aux Etats-Unis, en 2009, parmi ceux qui
souffrent du sida, 49 % sont de race noire. Les noirs sont-ils plus pécheurs que les
autres races ou sont-ils devenus trop encombrants ? Croyez-vous aux coïncidences ?

Il serait bienveillant cependant de faire la distinction entre les fléaux que Dieu
amènera  éventuellement  sur  cette  Terre,  et  les  fléaux  que  l’homme,  par  sa
méchanceté et sa convoitise, pour ne pas dire sa bêtise, fait subir à ses semblables.
Le virus du Sida aurait été créé intentionnellement et soigneusement déversé au
sein de la masse des singes verts en Afrique pour en camoufler la provenance. C’est
un fléau artificiel, créé dans un but spécifique pour réduire la population gênante
de la terre devenue trop incommodante. Il existe des puissances occultes qui se
sont donné comme objectif  de réduire la population du globe au quart  de son
nombre actuel. Cette diminution serait pour ces gens le chiffre plus adéquat pour
mieux implanter et contrôler efficacement leur Nouvel Ordre Mondial.

Combien d’autres fléaux ont été ainsi créés, et sont gardés en provision ? Cela
demeure un éminent secret très bien voilé pour le moment au commun des mortels.
Ces différents virus sont cependant disponibles pour être utilisés, si nécessaire, au
moment propice afin d’accomplir leur plan satanique. Rappelons-nous toujours que



le but principal de Satan est de détruire complètement l’humanité. Ces virus sont
une conséquence directe de la méchanceté de certains hommes, un ressentiment
bien exploité par Satan. Elle est néanmoins permise par Dieu, pour que l’homme
apprenne de ses bêtises, même si, pour le moment, ces fléaux ne sont pas décrétés
par Dieu. Mais Satan possède d’autres outils de destruction, beaucoup plus subtils
mais aussi efficaces.

Prenons la drogue comme autre exemple. Les multiples drogues sont devenues un
véritable fléau chez les jeunes dans les écoles, ainsi que dans le milieu du travail.
Pourtant, ce n’est pas un secret que la drogue détruit les cellules du cerveau et peut
rendre l’humain pire qu’une bête. Les actes de cruauté horrible, sous l’effet de la
drogue, sont devenus monnaie courante de nos jours. Lisez les journaux et écoutez
les nouvelles, et vous serez convaincus. Mais que nous enseigne ce fléau ? Du côté
littéral, il est physiquement dangereux. Personne n’a de doute là-dessus. Mais la
drogue est un outil précieux pour Satan, car symboliquement ou spirituellement
parlant, la drogue peut facilement créer un terrible danger de complaisance dans la
personnalité de l’usager. Elle détruit d’abord son esprit. Il y a une philosophie qui
circule (et très bien acceptée dans les médias) qu’un peu de drogue améliore la
performance au travail. Je ne sais pas si vous avez déjà entendu cela. Censément,
elle  stimulerait  la  créativité  chez  l’individu,  et  pourrait  même  améliorer  sa
performance sexuelle. On s’assure cependant de ne jamais mentionner les effets
néfastes de la drogue.

Leurs astuces ne se terminent pas là. On pourrait souligner le Viagra, pilule miracle
pour régler le problème érectile chez certains hommes. Ce médicament merveilleux,
fabriqué par des apprentis sorciers, a littéralement révolutionné la performance
sexuelle d’un bon nombre de ceux qui croyaient terminé cet aspect de leur vie
amoureuse. On commence à peine à en découvrir les inconvénients néfastes pour la
santé, sans parler des effets pervers. Combien ont succombé à des arrêts cardiaques
provoqués par cette pilule miracle ? Quelles autres conséquences néfastes surgiront
en surface, dans les années à venir, par une utilisation prolongée ? Personne n’ose
le  prédire.  Une  chose  est  certaine  :  tout  médicament,  fabriqué  à  même  des
substances chimiques produit des effets secondaires chez l’utilisateur, et que le
corps médical est toujours prêt à tenter de rectifier avec un autre médicament issu
d’un autre produit chimique. On n’introduit pas un corps étranger dans l’organisme



sans qu’il n’y ait des conséquences parfois très graves.

Pour revenir à la drogue, c’est ainsi qu’on endort l’esprit des gens. L’utilisateur
devient, avec le temps, de plus en plus centré sur lui-même, insensible aux besoins
des autres, même de sa famille.  Trop souvent, le drogué devient complètement
inconscient, voire indifférent, à ce qui se passe autour de lui. Nous vivons dans une
génération de plus en plus axée sur le soi, chacun vivant dans sa petite coquille et
dangereusement décroché de la réalité. Le chemin se prépare donc lentement, mais
sûrement, pour ce grand séducteur. Au début, l’Antichrist va nourrir les ambitions
égoïstes  des  gens en les  endormant  dans la  croyance qu’il  y  aura une grande
prospérité, grâce à une paix et une sécurité durable de par le monde. À cause de
leur indifférence, les gens perdront tranquillement contact avec la réalité, sans se
préoccuper de ce qui se passera réellement devant leurs yeux.

Vous savez, les temps changent, mais le monde demeure toujours pareil. Jésus n’a-t-
Il  pas  dit  aux  pharisiens  qu’ils  savaient  discerner  quelle  température  il  ferait,
simplement en regardant l’aspect du ciel, mais ils étaient complètement ignorants à
reconnaître Celui qui leur parlait ? Pourtant ces hommes instruits connaissaient les
Écritures sur l’avènement du Messie. Ces pharisiens ne se droguaient pas. Satan a
utilisé une autre technique avec eux. Ils se sont fixés sur la façon que le Messie
devait venir, avec puissance et une grande gloire. Mais Jésus n’est pas venu de
cette manière. Jésus est venu en toute humilité : « Il n’avait ni beauté ni éclat qui
nous le fasse regarder, ni apparence qui nous le fasse désirer. Méprisé, délaissé des
hommes, homme de douleurs et connaissant la souffrance ;  comme un homme 
devant qui on se couvre le visage ; si méprisé que nous n’en faisions aucun cas »
(Ésaïe 53:2-3).

Alors, les pharisiens L’ont complètement ignoré et rejeté. C’est avec cette sorte de
simplicité que Satan les a eus. Aujourd’hui encore, les descendants « spirituels »
des  pharisiens  –  ils  sont  nombreux  et  se  retrouvent  dans  une  multitude
d’organismes secrets – sont encore à attendre un messie humain qui va venir
régner sur la Terre, à la tête du gouvernement unique du Nouvel Ordre Mondial.
C’est  ainsi  qu’une  vision  satanique  mensongère  peut  facilement  se  perpétuer
pendant des siècles, voire même des millénaires. Voici ce qui arrive quand l’esprit
humain orgueilleux se ferme à la vérité biblique,  afin de ne poursuivre que sa



volonté.

Les  gens  concentrés  sur  eux-mêmes  deviennent  des  proies  faciles  pour  les
différentes sectes à saveur religieuse et ésotérique, qui ne leur promettent que du
plaisir et des sensations fortes. Prenez le temps de noter comment, depuis une
dizaine d’années, la télévision, les pièces de théâtre, les films au cinéma et les jeux
vidéos sont axés de plus en plus sur l’excitation du spectateur pour l’orienter à se
nourrir  de  ce  qu’on  veut  bien  lui  donner  comme  amusement.  Quand  l’esprit
s’intéresse  aux  peccadilles,  l’individu  devient  lentement  obscurci  face  aux
événements majeurs importants. Lorsqu’une personne n’a plus de retenue, elle perd
cette immunité morale lui permettant de combattre le mal, parce qu’elle ne le voit
plus. Dans son esprit, le bien et le mal se mélangent tellement, que l’individu ne sait
plus comment faire la distinction.

Dans Éphésiens 5:15, regardons ce que Paul déclare à des gens convertis: « Prenez
donc garde à vous conduire avec circonspection [i.e., avec prudence], non comme

des insensés, mais comme des personnes sages ; 16Rachetez le temps [i.e., mettez
sagement en valeur chaque opportunité qui se présente à vous] ; car les jours sont

mauvais. 17C’est pourquoi ne soyez pas sans prudence, mais comprenez quelle est la
volonté  du  Seigneur  »  Les  mots  clés  ici  sont  :  «  Quelle  est  la  volonté  du
Seigneur ! » Entre vous et moi, est-ce cela que le monde en général veut entendre
prêcher : quelle est la volonté du Seigneur  ? Pour conserver leurs brebis, les
religions ont adopté tellement de compromis dans leur pédagogie que le pauvre
chrétien  qui  n’étudie  pas  sa  Bible  régulièrement  et  se  fie  simplement  aux
enseignements reçus dans les assemblées sans tout vérifier, peut aisément se laisser
leurrer par une philosophie d’homme au détriment de la vérité divine.

Regardons le fléau de l’avortement, ce meurtre collectif d’enfants que l’on conçoit,
mais à qui l’on refuse le droit de naître. Est-ce cela, la volonté du Seigneur ? Je suis
entièrement capable de comprendre quand une dame me dit : « Je suis libre de
décider ce que je ferai avec mon corps ! » D’accord. C’est entre elle et Dieu. Et
avec son mari si elle en a un. Si elle ne veut pas d’enfant, soit ! Ce ne sont pas les
contraceptifs qui manquent, il s’en vend partout. Mais décider d’avorter une fois
enceinte, sous prétexte qu’elle possède aussi cette liberté, c’est autre chose ! Car



cet enfant en elle n’est pas elle ! C’est un autre être vivant qui se développe dans
son sein ! La femme n’a pas créé cet enfant, elle n’en est que la mère porteuse. Et
pour Dieu, qui a créé la femme pour accomplir ce merveilleux travail, cet enfant est
aussi vivant après trois semaines de conception qu’à l’âge de trois ans ! Donc, aux
yeux de Dieu l’avortement est un meurtre, peu importe les lois d’un pays permettant
l’avortement.

Nous voyons ici le côté littéral de l’avortement. Mais quel est son côté symbolique et
sa conséquence ? Vous avez ici des individus, pas du tout différents aux yeux de
Dieu de ceux des temps anciens qui lançaient leurs petits enfants dans le feu pour
satisfaire le dieu Moloch ! C’était un acte purement égoïste perpétré par des gens
centrés sur eux-mêmes, et consentant à faire la volonté de celui qui les inspirait à
détruire leurs enfants.  Et  on appelait  cela des pratiques religieuses.  Mais nous
sommes en 2009, allez-vous me dire, et nous avons beaucoup évolué ! Pas tant que
ça. Vraiment pas tant que ça. Au lieu de lancer les petits enfants dans le feu durant
les rites païens, on les avorte simplement avant qu’ils naissent. Seules les diverses
méthodes utilisées sous le coup de l’inspiration ont changé.

Avec  tout  ceci  en  tête,  commençons  maintenant  avec  la  première  trompette.
Apocalypse 8:7 : « Et le premier ange sonna, et il y eut une grêle et du feu mêlés de
sang, qui tombèrent sur la terre ; et la troisième partie des arbres fut brûlée, et
toute l’herbe verte fut brûlée. » Cet événement ressemble un petit peu à la septième
plaie qui s’est abattue sur l’Égypte du temps de Moïse. Regardons ce qui s’est passé
dans Exode 9:23-25 : « Moïse étendit donc sa verge vers les cieux, et l’Éternel fit
tonner et grêler, et le feu se promenait sur la terre. Et l’Éternel fit pleuvoir de la
grêle sur le pays d’Égypte. Et il y eut de la grêle, et un feu continu au milieu de la
grêle, qui était si prodigieuse, qu’il n’y en avait point eu de semblable dans tout le
pays d’Égypte, depuis qu’il était devenu une nation. Et la grêle frappa dans tout le
pays d’Égypte tout ce qui était aux champs, depuis les hommes jusqu’aux bêtes. La
grêle  frappa  aussi  toutes  les  herbes  des  champs  et  brisa  tous  les  arbres  des
champs. »

Là, nous voyons qu’une grêle accompagnée de feu se promenait sur la terre. Tandis
qu’ici, dans l’Apocalypse, ces deux éléments sont aussi mêlés de sang ! Ceci n’est
pas un phénomène nouveau. Les hommes de science ont enregistré des documents



sur des « pluies rouges » par le passé. Ils ne peuvent pas les expliquer, sauf qu’elles
ont laissé des mares rouges comme du sang après leur passage. On peut donc se
demander si c’est réellement du sang dont il est question ici. Si oui, qu’arrivera-t-il
aux serviteurs de Dieu lors de cette catastrophe ? La Bible nous dit qu’en Égypte :
« Le pays de Gossen, où étaient les enfants d’Israël, fut le seul où il n’y eut point de
grêle » (Exode 9:26). Dieu pourra-t-il encore une fois protéger Son peuple contre les
ravages de cette  première trompette  ?  Ceux qui  ont  la  foi  connaissent  déjà  la
réponse à cette question.

Cette première trompette annonce la même sorte de plaie qu’en Égypte, mais qui
causera énormément plus de destruction à cause de l’étendue du territoire frappé.
Vous remarquerez également que ces quatre premières trompettes frapperont la
création physique. On dirait que Dieu voudra absolument punir les humains pour
toute leur destruction de l’environnement. Lors de la création des humains, Dieu
avait tout préparé pour leur confort. « L’Éternel Dieu prit donc l’homme et le plaça
dans le jardin d’Éden,  pour le cultiver et  pour le garder  »  (Genèse 2:15).  Les
humains ont cependant toujours fait le contraire de cette instruction. C’est comme si
Dieu leur disait : « Vous voulez une terre détruite, alors vous l’aurez. » Il semblerait
que  c’est  la  seule  chose  que  les  hommes  paraissent  comprendre.  Mais  cette
destruction  n’est  pas  seulement  littérale,  elle  est  aussi  symbolique.  Elle  nous
enseigne quelque chose qui est complètement invisible aux yeux des gens.

Nous avons vu que, dans les Écritures, Dieu utilise parfois la terre comme symbole
d’Israël. Israël devait être un exemple à suivre, ainsi qu’un modèle de stabilité
pour les nations païennes des alentours. L’est-il, un modèle de stabilité, à l’heure
actuelle  ?  Répondez  vous-mêmes.  Est-ce  que  l’Israël  moderne  serait  les
Israélites des Saintes Écritures ? Considérons d’abord un fait : Au moins 92 pour
cent de ceux qui composent la masse mondiale des Juifs présentement ne sont pas
des descendants de Juda, ni d’Héber, ni d’Abraham, ni même de Sem, le fils de Noé.
Ils descendent d’Ashkénaz, le fils de Japhet. Leur identification « judaïque » est une
usurpation séculaire. Les seuls descendants légitimes de Juda connus actuellement
sont cantonnés en Éthiopie et sont surnommés les Karaïtes. Ils sont les seuls à
rejeter en bloc le Talmud et la Kabbale, et à ne s’en tenir qu’à la Torah de Dieu. On
les méprise d’ailleurs pour cela dans le monde juif.



Ce qui apparaît évident ici, c’est qu’en Israël moderne et dans le christianisme
moderne, comme nous le voyons présentement, il s’agit du même Israël que celui
décrit dans Ézéchiel 16, où le peuple de Dieu a fini par se prostituer avec les
autres  nations  en  empruntant  leurs  multiples  rites  païens.  Ce  chapitre  16
d’Ézéchiel couvre toute la prostitution d’Israël au fil des siècles jusqu’à aujourd’hui.
Elle s’est transformée, avec le temps, en Babylone la Grande, mère des impudicités,
en s’emparant éventuellement du christianisme institutionnalisé, tant catholique
que protestant. Dans Ézéchiel 34, où il est question des « Pasteurs d’Israël » au
temps de la fin, Dieu leur dit qu’Il va enlever SES brebis d’entre leurs mains. On
peut donc déduire que les églises vont subir bientôt une onde divine de départs de
gens  convertis  !  N’oublions  jamais  que  les  églises  «  chrétiennes  »  actuelles,
présentement sous le joug du mouvement œcuménique, constituent l’avant-garde
de la Grande Prostituée des derniers temps.

Il y a un parallèle qui nous saute soudainement aux yeux. Après la mort des premiers
apôtres, l’Église fut envahie par de faux chrétiens qui finirent par jeter le Corps de
Christ  (les vrais disciples) hors des « assemblées officielles ». Jude, le frère de
Jésus, n’a pas hésité à écrire ceci aux congrégations infectées : « Car il s’est glissé
parmi vous certains hommes, dont la condamnation est écrite depuis longtemps ; des
impies, qui changent la grâce de notre Dieu en dissolution, et qui renient Dieu, le
seul Dominateur, et Jésus-Christ, notre Seigneur » (Jude 5). Ces impies ont créé un
christianisme en dehors de l’Église de Christ, et où se prêche un autre évangile, au
nom de Christ. Un évangile dépouillant Jésus de Sa divinité pour en faire un simple
homme charismatique rempli du Saint-Esprit.

Cette  invasion  satanique  des  congrégations  avait  débuté  même  du  vivant  des
apôtres,  et  Paul  a  été  obligé  de  mettre  les  Corinthiens  en  garde  contre  ces
envahisseurs qui polluaient déjà l’Église de Corinthe. Dans sa deuxième lettre à
cette congrégation, Paul leur dit : « Car s’il venait quelqu’un qui vous prêchait un
autre Jésus que celui que NOUS vous avons prêché, ou un autre Esprit que celui
que vous avez reçu, ou un autre Évangile que celui que vous avez embrassé, vous
le supporteriez fort bien » (2 Corinthiens 11:4). Les ravages de ces impies qui
prêchaient la non divinité de Jésus se faisaient déjà sentir dans cette congrégation
dès les débuts de l’Église. On tentait de faire passer Jésus pour un simple homme
doté de beaucoup d’Esprit, mais pas Dieu dans la chair.



L’apôtre Paul ne s’est pas gêné pour dénoncer ces envahisseurs qui polluaient la
vérité en leur déclarant : « Car de tels hommes sont de faux apôtres, des ouvriers
trompeurs qui se déguisent en apôtres de Christ. Et cela n’est pas étonnant, car
Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n’est donc pas surprenant que ses
ministres se déguisent aussi en ministres de justice ; mais leur fin sera selon leurs
œuvres » (2 Corinthiens 11:13-15). De même aussi de faux Israélites (les Khazars)
se sont  emparé du judaïsme pour en évincer les  vrais descendants  physiques
d’Israël et créer un monde juif en dehors d’Israël physique ! Donc, tant dans le
domaine physique que dans le domaine spirituel, tout n’est qu’illusion satanique !
Quand on parle d’un plan machiavélique, c’en est tout un… Lorsque Jésus parle de
faux  Juifs  (Apocalypse  2:9  ;  3:9),  il  est  fort  possible  que  cela  s’appliquerait
également sur les deux plans, soit en même temps ou indépendamment.

Donc, pour en revenir à la trompette, elle pourrait alors symboliser un jugement
contre Israël, spirituellement pollué (la terre), contre ses grands leaders religieux
(les  arbres),  et  contre  ses  habitants  (l’herbe).  Plusieurs  prophètes  de  l’Ancien
Testament ont voulu attirer notre attention sur cette époque où Dieu, dans les temps
de la fin, va juger Israël pour L’avoir abandonné au profit d’un autre dieu. Dans
Sophonie 1:12 : « Et il arrivera, en ce temps-là, que je fouillerai Jérusalem, et que je
châtierai ces hommes qui se figent sur leurs lies [pas leurs lits, leurs lies, i.e., ceux
qui s’enivrent de vin], et qui disent dans leur cœur : l’Éternel ne fait ni bien ni mal. »

Lisez également les versets 14 à 18 pour vous assurer qu’on parle bien ici des temps
de la fin. Sophonie déclare ceci : « Le grand jour de l’Éternel est proche ; il est
proche, et vient en toute hâte. La voix du jour de l’Éternel retentit ; là l’homme
vaillant lui-même pousse des cris amers. C’est un jour de colère que ce jour-là ; un
jour de détresse et d’angoisse, un jour de ruine et de désolation, un jour de ténèbres
et  d’obscurité,  un  jour  de  nuées  et  de  brouillards,  un  jour  de  trompettes  et
d’alarmes contre les villes fortes et contre les hautes tours. Je mettrai les hommes
dans la détresse, et ils marcheront comme des aveugles, parce qu’ils ont péché
contre l’Éternel.  Leur sang  sera répandu comme de la poussière,  et  leur chair
comme de l’ordure. Ni leur argent, ni leur or ne pourront les délivrer au jour de la
colère de l’Éternel ; et par le feu de sa jalousie tout le pays sera consumé ; car c’est
d’une  entière  destruction,  c’est  d’une  ruine  soudaine  qu’il  frappera  tous  les
habitants de la terre. »



Une telle catastrophe de grêle et de feu mêlé de sang pourrait facilement frapper le
tiers de la population dans le pays d’Israël. Comme nous dit si bien le prophète
Jérémie : « Hélas ! c’est que cette journée est grande, et qu’il n’y en a point eu de
semblable. C’est un temps de détresse pour Jacob ! Pourtant il en sera délivré »
(Jérémie 30:7). Mais ce sera vraiment un temps d’angoisse pour Jacob. Vous noterez
que, tout au long de l’histoire de la nation d’Israël, Dieu ne les a jamais puni pour
leur manque d’amour entre eux, ou pour leur violence envers d’autres, mais toujours
quand ils se prostituaient avec les nations païennes sous l’emprise de Satan. C’est
leur  péché  spirituel  consistant  à  rejeter  leur  Dieu  qui  les  amena  toujours  en
captivité.

Revenons dans Apocalypse 8:8. « Et le second ange sonna de la trompette, et je vis
comme une grande montagne tout en feu fut jetée dans la mer ; et la troisième

partie de la mer fut changée en sang. 9Et la troisième partie des créatures qui
étaient dans la mer, et qui avaient vie, mourut ; et la troisième partie des navires
périt. » La première trompette attaque la terre, tandis que celle-ci s’en prend à la
mer. Notez le singulier : pas les mers, la mer. Singulier. Cette grande montagne
embrasée par le feu pourrait représenter plusieurs choses. Ce pourrait être une
éruption volcanique qui déverserait sa lave destructrice dans la mer. Par exemple, le
mont Etna, en Sicile, qui, d’après certains experts, tout récemment, serait prêt à
faire éruption à n’importe quel moment. Certains érudits de la Bible croient que la
mer dont il est question ici serait la mer Méditerranée. Ce sont des évaluations qui
ont beaucoup de sens. Ce pourrait aussi être une grosse météorite qui tomberait du
ciel dans cette mer. De toute façon, le tiers de la mer deviendra rouge comme le
sang.

Il y a un événement qui se produit à l’occasion, dans la mer des Caraïbes et dont on
n’entend pas souvent parler. C’est un minuscule organisme marin de couleur rouge
qui se met subitement à se multiplier très rapidement pour des raisons encore
inconnues des savants. Et ces scientifiques découvrent soudainement une grande
surface de cette mer devenue rouge. Ils appellent cette manifestation « la marée
rouge ». Je suis certain que quelques-uns de vous ont déjà entendu parler de ce
phénomène qui demeure continuellement un mystère pour les hommes de science.

Le fléau de cette deuxième trompette tuera le tiers de tout ce qui vit dans la mer et



l’impact de cette météorite, si c’en est une, pourrait être assez gros pour causer des
vagues tellement hautes que le tiers des navires se briserait en mer et coulerait.
Imaginez  un  instant  les  conséquences  économiques  d’un  tel  désastre  sur  le
commerce maritime mondial. Ceci toutefois est une description littérale de cette
grande catastrophe. Mais analysons aussi son côté symbolique.

Le symbole d’une grande montagne embrasée est aussi celui d’un gouvernement
qui est en pleine révolution. Jérémie nous décrit Babylone comme étant une telle
montagne. Allons voir dans Jérémie 51:24 ce qui est écrit : « Mais je rendrai à
Babylone et à tous les habitants de la Chaldée, sous vos yeux, tous les maux qu’ils

ont faits dans Sion, dit l’Éternel. 25Voici, je viens à toi, dit l’Éternel, montagne de
destruction, qui détruisait toute la terre ! J’étendrai aussi ma main sur toi, et je te
roulerai du haut des rochers, et je ferai de toi une montagne embrasée. » La mer,
comme nous avons vu,  symbolise  aussi  les  nations païennes.  Dans les  derniers
temps, cette montagne embrasée pourrait être cette puissance occulte qui, depuis
plusieurs  siècles  prépare  sa  domination  pour  nous  imposer  un  Nouvel  Ordre
Mondial sur la terre entière.

Attention, ici, le Nouvel Ordre Mondial ne sera pas un « Saint empire romain »
ressuscité,  tel  que  prêché  depuis  longtemps  par  plusieurs  religions.  Il  s’agit
carrément de la prise du pouvoir officiel et mondial par l’Empire juif, qui contrôle
déjà tous les aspects de l’économie. L’interprétation des symboles reliés à la grande
Babylone  que  nous  employions  antérieurement  comme  des  signaux  identifiant
clairement la résurgence du Saint Empire romain sous la gouverne du Vatican ne
tient plus la route. Le concept du « Saint Empire romain » fut créé pour être infiltré
dans la théologie protestante et évangélique par les mêmes individus qui ont inventé
le catholicisme, et ce afin de cacher l’émergence de l’extrême puissance financière
des Juifs à la fin des temps.

Saviez-vous que le Sanhédrin juif est composé de 70 « sages » dont 10 sont à leur
tête et les dirigent dans le but de coordonner la puissance mondiale juive et ce,
depuis des millénaires ? Loin d’être disparu, ce sanhédrin est plus actif que jamais et
plus puissant que les rois, les présidents et les premiers ministres de la terre. Il est
donc tout à fait cohérent de croire que ces dix « sages » seraient les « dix rois » ou
« dix cornes » de la Bête. « Et les dix cornes que tu as vues, sont dix rois qui n’ont



pas encore reçu l’empire ; mais ils auront la puissance comme rois, avec la bête
[militaire], pour une heure. Ils ont un même dessein, et donneront leur puissance et
leur autorité à la bête » (Apocalypse 17:12-13). Comme par le passé ces 10 leaders
religieux seront là pour influencer la bête militaire afin de mieux implanter leur
Nouvel Ordre Mondial.

Selon la tradition talmudique, ce sont ces dix hommes qui nommeront le « messie »
(l’Antichrist) quand ils jugeront que tous les éléments seront en place pour installer
le  Nouvel  Ordre  Mondial  avec  tout  ce  qu’il  implique.  Ainsi,  l’Antichrist  et  son
sanhédrin tenteront, avec leurs armées et leur main mise sur le pouvoir militaire,
financier et  économique,  de conquérir  toutes les nations de la terre qui  seront
sûrement en désaccord avec leur domination. Néanmoins elles ne seront pas toutes
détruites, seulement le tiers. Notez que c’est toujours Dieu qui établit les limites,
même dans ces moments extrêmement difficiles.

Apocalypse 8:10 : « Et le troisième ange sonna de la trompette, et il tomba du ciel
une grande étoile, ardente comme un flambeau, et elle tomba sur la troisième partie

des fleuves, et sur les sources des eaux. 11Et le nom de l’étoile était Absinthe ; et la
troisième partie des eaux fut changée en absinthe ; un grand nombre d’hommes
moururent par les eaux, parce qu’elles étaient devenues amères. » Cette grande
étoile ardente pourrait fort bien être une grosse météorite, comme celle qu’on a vu,
si vous vous rappelez, dans le film Armageddon  ou Bruce Willis,  heureusement,
réussit à « sauver l’humanité ».

Mais d’après ce récit biblique, cette grosse comète, ou météorite, se séparera en
entrant  dans l’atmosphère terrestre.  Et  au lieu de frapper un seul  endroit,  ses
morceaux se disperseront sur le tiers des rivières qui deviendront empoisonnées par
les déchets radioactifs de cette comète. Ceux qui boiront cette eau mourront. Nous
avons vécu un avant-goût d’une telle catastrophe, le 26 avril 1986, avec l’explosion
d’un réacteur nucléaire à Tchernobyl. Quelque quinze mille ouvriers exposés aux
radiations élevées sont morts en très peu de temps, et cinquante mille autres sont
devenus  invalides.  Aujourd’hui,  la  plupart  de  ces  handicapés  sont  âgés  entre
quarante-huit et cinquante-huit ans seulement. Était-ce un avertissement de Dieu
aux hommes, au travers même d’une catastrophe causée par des erreurs humaines ?
Saviez-vous que Tchernobyl, en russe, veut dire être « amer » ? Une coïncidence… ?



Mais n’oublions pas le  côté symbolique aussi.  Si  la  mer représente les  nations
païennes, les rivières symboliseraient des masses de populations toutes orientées
dans une même direction, ou, si vous voulez, en accord avec le système, un peu
comme une rivière qui coule toujours vers la mer. Une source d’eau symbolise une
source de leadership, soit moral, politique ou philosophique. Une étoile, dans les
Écritures, est utilisée, à l’occasion, comme le symbole d’un leader éminent. On
utilise souvent cette expression pour décrire la popularité soudaine de quelqu’un en
lui  collant  le  qualificatif  «  d’étoile  montante  ».  Mais  cette  étoile  qui  tombe
symboliserait  un  personnage  éminent  qui  renverse  soudainement  sa  politique
antérieure, donc, dans ce sens, il tombe dans l’estime de la population. Et cette
action peut enrager le peuple. Ceux qui étaient amis par des alliances se tournent
souvent les uns contre les autres. En politique, ces choses arrivent souvent, car une
étoile montante peut descendre vite, très vite. Nous allons y revenir avec plus de
détails, lors du règne de cette Bête qui monte de la mer, plus loin dans ce livre.

Apocalypse 8:12 : « Ensuite le quatrième ange sonna de la trompette ; et la troisième
partie du soleil fut frappée, ainsi que la troisième partie de la lune, et la troisième
partie  des étoiles,  de sorte  que la  troisième partie  en fut  obscurcie,  et  que la
troisième partie du jour perdit sa lumière, et la nuit de même. » Allons voir une
déclaration de Jésus à Ses disciples dans Luc 21:25 : « Et il y aura des signes dans le
soleil, dans la lune et dans les étoiles ; et sur la terre, les peuples seront dans la
consternation et ne sachant que devenir, la mer et les flots faisant un grand bruit.
26Les hommes seront comme rendant l’âme de frayeur, dans l’attente des choses qui
surviendront dans le monde ; car les puissances des cieux seront ébranlées. » Jésus
nous donne une description de cette quatrième trompette. Il nous décrit le moment
où le soleil, la lune et les étoiles perdront le tiers de leur brillance. Mais dans cette
description physique, se cache un côté symbolique de cet événement.

Mais  dans  cette  description  physique,  se  cache  un  côté  symbolique  de  cet

événement. Nous verrons, dans notre message sur le 12e chapitre d’Apocalypse, que
le soleil,  la lune et les étoiles symbolisent l’Israël physique. Nous pouvons donc
établir  avec  assurance  ici,  dans  Apocalypse  8:12,  qu’il  est  question  de  l’Israël
moderne actuel des temps de la fin, un Israël complètement dénaturé, c’est-à-dire, la
juiverie internationale.



Le plus haut poste, tel que le roi ou le président, serait identifié au soleil. Certains
de vous ont sûrement entendu parler de Louis XIV qui ne s’est pas gêné pour se faire
appeler le « roi soleil ». Il a même osé et eu l’audace de dire : « Après moi, le
déluge ! » Désolé, le roi est mort et il n’y a pas eu de déluge ! Son subordonné, ou si
vous voulez le deuxième en autorité, serait donc la lune. Ainsi, vous voyez ici la Bête
militaire (le soleil) et le Faux Prophète religieux (la lune). Les étoiles symboliseraient
de ce fait une hiérarchie dans cette autorité satanique.

Perdre le tiers de sa lumière serait alors une métaphore de quoi ? C’est que cette
autorité en place ne brille  plus autant,  car sa conduite morale ayant beaucoup
diminué, son jugement moral diminue aussi. Sa popularité baisse. Ceci sera sans
aucun doute causé par la dénonciation incessante des deux témoins et des 144 000
qui  ne  se  gêneront  pas  pour  étaler  au  grand  jour  la  véritable  nature  de  ces
dictateurs cruels ! Pour aider les gens à sortir de Babylone, il faudra prêcher fort
contre  les  mensonges de l’Antichrist  dont  le  cœur sera  possédé par  Satan.  Le
comportement de ce despote complètement guidé par le diable sera axé sur la
séduction, la cruauté et la trahison même envers ceux qui étaient auparavant ses
amis. Nous voyons cependant que Dieu lui impose une restriction même dans sa
déchéance. Cet Antichrist ne pourra pas faire tout ce qu’il voudra. Il sera même
limité dans son absence de justice.

Dans Apocalypse 8:13, Jean nous dit : « Puis je vis et j’entendis un ange qui volait
par le milieu du ciel, disant à haute voix : Malheur, malheur, malheur aux habitants
de la terre,  à cause du son des trompettes des trois anges qui doivent encore
sonner ! » Ainsi cet ange qui volait, et qui avait une voix forte, est sûrement un
archange qui annoncera les trois derniers malheurs à frapper les habitants de la
terre —  pas les serviteurs de Dieu, les habitants de la terre. Au risque de me
répéter, vous avez deux sortes de personnes identifiées dans l’Apocalypse. D’abord
les serviteurs de Christ, à qui ce livre est destiné (vous le verrez dès le premier
verset),  ensuite,  vous avez les non-croyants et rebelles,  identifiés à six endroits
différents comme les habitants de la terre.

Mais qui sont-ils ? Il est question ici d’individus qui ont perdu tout sens vertueux et
qui sont orientés seulement vers les avantages physiques que cette vie peut leur
procurer. Ils ont gobé tous les mensonges que Satan sème dans le monde depuis des



millénaires. Leur esprit charnel est brûlé au fer rouge dans tous les domaines de la
compréhension  humaine  populaire.  Ayant  perdu,  ou  peut-être  n’ayant  jamais
professé  aucun  sens  du  discernement,  il  leur  devient  presque  impossible  de
différencier le bien du mal. Ils seront à l’image de la société contemporaine à Noé,
ne réfléchissant qu’à de nouvelles façons de faire le mal, sans contraintes. Nous
voyons déjà un étalage de ces hommes dévoilés ouvertement aux Etats-Unis. Des
hommes extrêmement cupides préoccupés par leurs volumineux salaires et leur boni
annuel afin de maintenir leur haut standard de vie, sans scrupules, fraudeurs par
excellence,  incompétents  à  diriger  les  différentes  grandes  corporations  à  leur
charge, tels les banques, les compagnies d’assurance, les fabricants d’autos et j’en
passe.

En décrivant cette période à Timothée, Paul a frappé en plein dans le mille en lui
déclarant : « Sache que dans les derniers jours il y aura des temps difficiles. Car
les  hommes  seront  épris  d’eux-mêmes,  aimant  l’argent,  vains,  orgueilleux,
médisants, rebelles à pères et à mères, ingrats, impies, sans affection naturelle
[indifférents],  implacables  [fanfarons],  calomniateurs,  intempérants,  cruels  [se
plaisant à en voir d’autres souffrir], ennemis des gens de bien, traîtres, emportés,
enflés d’orgueil, aimant la volupté plutôt que Dieu, ayant l’apparence de la piété
[des pseudo-chrétiens], mais en ayant renié la force. Éloigne-toi aussi de ces gens-
là » (2 Timothée 3:1-5). Ils auront une apparence de religiosité, simplement pour
masquer leur hypocrisie. Et quand ils se font prendre à leur jeu ils ne manifestent
aucun remord envers ceux qu’ils  ont fraudé de leurs épargnes. Le serviteur de
Christ devra absolument s’éloigner de ces individus pour demeurer près de Dieu,
nous dit Paul.

Ce qui arrivera après la mort ne les passionne assurément pas. « Mangeons et
buvons,  car  demain  nous  mourrons  !  »  Pour  eux,  Dieu  n’existe  pas.  Ils  sont
entièrement  centrés  sur  eux-mêmes.  Ils  choisissent  même  leurs  amis  en  se
fondant sur les avantages qu’ils peuvent en tirer. En autant qu’ils ont tout pour
satisfaire leurs besoins, le but ou le sens de la vie deviennent des sujets absolument
inutiles dans leurs discussions. Voilà pourquoi Jésus les compare à ceux qui vivaient
à l’époque du Déluge où toutes les pensées des hommes étaient continuellement
tournées vers le mal (Genèse 6:5).



Mangeons, buvons et amusons-nous sans restrictions, car après cette vie, c’est fini ! 
Ces gens ne savent même pas pourquoi ils sont nés ! Loin d’être des serviteurs de
Dieu, là ! Mais ces trois derniers malheurs sont destinés, par Dieu, à les réveiller
subitement. Si Dieu les permettra, c’est qu’Il sait avec certitude que c’est la seule
façon de les amener possiblement à la repentance. Laissez-moi vous dire que s’il
existait vraiment une autre façon de les revivifier, Dieu le ferait sûrement. C’est
ahurissant de constater comment la nature humaine va interminablement utiliser
tous les stratagèmes possibles pour éviter de faire face aux conséquences de ses
transgressions. Mais Dieu, dans Son amour, ne laissera pas les humains se jeter
dans le précipice. Il va tout faire pour les ramener malgré eux, même s’ils tiennent
Son  geste  d’amour  pour  une  authentique  punition.  Personne  ne  pourra
subséquemment accuser Dieu de ne pas avoir fait Sa part pour sauver les humains.

N’oublions  jamais  que  dans  le  plan  original  de  Dieu,  tous  les  humains  étaient
prédestinés à être un jour membres de SA Famille Divine. Il y avait un seul prérequis
cependant,  l’obéissance  au  Créateur.  Et  dès  le  commencement,  nos  premiers
parents ont préféré obéir au « dieu de ce siècle » au lieu d’obéir au Dieu Créateur.
Cet ange qui crie veut ramener à la réalité ces aveugles et ces sourds spirituels qui
refusent carrément d’écouter et de discerner où l’humanité en est rendue. C’est
précisément ce que ces trois derniers jugements vont faire. Par le passé, Dieu a
permis que certaines catastrophes arrivent ici-bas, comme les éruptions volcaniques,
les ouragans dévastateurs, les tornades meurtrières, les tsunamis, les tremblements
de terre et même des pluies de météorites. Dieu ne S’amuse pas avec ces choses.
Son but est toujours de réveiller le monde pour son propre bien. Mais dans ces
derniers temps, Dieu permettra à ces jugements d’atteindre leur apogée et leur
paroxysme parce que le temps se fait court.

N’oublions jamais que Jésus revient à la septième, ou dernière, trompette. Quelle
consolation pour nous de savoir que, durant ce temps de tribulations, Jésus veillera
sur Ses serviteurs. Christ enverra des millions d’anges, s’il le faut, pour nous garder
et nous protéger contre ces malheurs. Avons-nous la foi de croire ce qu’Il a promis à
l’Église de Philadelphie ? À celle qui avait gardé la parole de la persévérance en Lui
(Apocalypse  3:10)  ?  Ou  bien,  cherchons-nous  notre  sécurité  ailleurs,  dans  la
puissance des hommes ? Le Psaume 91 au complet ne parle que de protection
divine. Lisez-le :



1Celui qui habite dans la retraite secrète du Très-Haut repose à l’ombre du Tout-
Puissant.

2Je dis à l’Éternel : Mon refuge et ma forteresse ! mon Dieu en qui je m’assure !

3Certes, il te sauvera du filet de l’oiseleur et de la mortalité funeste.

4Il te couvrira de ses plumes, et tu auras retraite sous ses ailes ; sa vérité sera ton
bouclier et ton écu.

5Tu ne craindras pas les terreurs de la nuit, ni la flèche qui vole de jour,

6Ni la mortalité qui marche dans les ténèbres, ni la destruction qui ravage en
plein midi.

7Qu’il en tombe mille à ton côté et dix mille à ta droite, elle n’approchera
point de toi.

8Seulement  tu  considéreras  de  tes  yeux  et  tu  verras  la  punition  des
méchants.

9Car tu es mon refuge, ô Éternel ! Tu as pris le Très-Haut pour ton asile.

10Aucun mal ne t’atteindra, aucune plaie n’approchera de ta tente.

11Car il ordonnera à ses anges de te garder dans toutes tes voies.

12Ils te porteront dans leurs mains, de peur que ton pied ne heurte contre une pierre.

13Tu marcheras sur le lion et sur l’aspic ; tu fouleras le lionceau et le dragon.

14Puisqu’il m’aime avec affection, dit le Seigneur, je le délivrerai ; je le mettrai en
sûreté, car il connaît mon nom.



15Il m’invoquera et je l’exaucerai; je serai avec lui dans la détresse ; je l’en
retirerai et le glorifierai.

16Je le rassasierai de longs jours, et je lui ferai voir ma délivrance.

Au  verset  10,  Dieu  nous  dit  «  Aucun  malheur  ne  t’atteindra,  aucune  plaie
n’approchera de ta tente. » Tente, ici, veut dire « maison », et quand Dieu parle de
maison, Il parle de famille. Cela veut dire qu’Il va protéger nos enfants aussi !
Avez-vous déjà pensé à cela ? De quelle façon ? C’est simple : « il ordonnera à ses
anges » au verset 11, « de te garder [ou protéger] dans toutes tes voies. »

Est-ce si difficile à comprendre ? Je trouve inconcevable et même inacceptable que
certains enseignants chrétiens, qui ne pensent qu’à sauver leur peau, soient prêts
à abandonner leurs chers enfants en les laissant souffrir atrocement sur la terre
durant la tribulation alors qu’ils se prélasseront, croient-ils, dans les nuages pendant
sept années ! Où dans les Saintes Écritures ont-ils reçu une telle belle promesse ?
Mais quelle sorte de Dieu d’amour ont-ils ? Mon Dieu d’amour ne me dit pas :
« Aucun fléau n’approchera de ton nuage, alors que tu y flotteras pendant sept
ans ! » Où serait ma joie de voir souffrir mes enfants et mes petits-enfants que
j’aime tant ? Mon Dieu d’amour me dit : « aucune plaie n’approchera de ta maison. »
Notre  protection est ici-bas, avec notre famille ! Voilà ce que mon Dieu d’amour
me dit !

Ces anges ne sont-ils pas tous au service de Dieu ? « Ne sont-ils pas tous des esprits
destinés à servir,  et  envoyés pour exercer un ministère en faveur de ceux  qui
doivent  hériter du salut  ?  »  (Hébreux 1:14).  Exercer un ministère,  en langue
biblique, veut simplement dire « servir ». On n’a pas idée de la puissance de Dieu et
de Son amour envers ceux qui Lui obéissent, ceux qu’Il prépare maintenant pour le
Royaume. Des gens honnêtes, simples, pas compliqués, que les « sages » appellent
les choses folles du monde.

Mais l’apôtre Paul nous rassure ainsi : « Car [même] la folie de Dieu est plus sage
que les hommes, et la faiblesse de Dieu plus forte que les hommes. Considérez,
frères, que parmi vous, qui avez été appelés, il n’y a pas beaucoup de sages selon la
chair,  ni  beaucoup de puissants,  ni  beaucoup de nobles. Mais Dieu a choisi  les



choses folles du monde pour confondre les sages,  et Dieu a choisi  les choses
faibles du monde pour confondre les fortes, et Dieu a choisi les choses viles du
monde et les plus méprisées, même celles qui ne sont point, pour anéantir celles qui
sont, afin que nulle chair ne se glorifie devant lui » (1 Corinthiens 1:25-29).

Patience, mes amis. Quelle surprise ils auront, quand ils nous verront régner un
jour en tant qu’Élus dans le Royaume de Dieu. Mais pas avant que Jésus ait réglé,
une fois pour toutes, tous les problèmes que les hommes détachés de Dieu ont
causés, mais n’ont jamais été capables de solutionner. Je suis convaincu que nous
avons tous hâte de voir ce jour merveilleux. Nous verrons enfin l’accomplissement
de cette belle prière de tous les saints, tout au long de l’histoire de l’humanité :

« Oui, que Ton Royaume vienne, cher Père ! Et enfin que Ta volonté se fasse sur
cette terre entière, comme elle se fait maintenant dans les cieux ! »


